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Los jornaleros cortaron la provincia 
y Cuevas no llegó a Albacete

es 
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El presidente de CEOE, José María Cuevas, no pudo llegar 
ayer hasta Albacete por los cortes que produjeron, no los jorna
leros, como se dijo en principio, sino por los agricultores de 
Cuenca, según señaló a este diario, el secretario provincial de 
CC.OO., José Antonio Mata. Ante la ausencia de Cuevas, los

empresarios y dirigentes de FEDA expresaron su decepción 
por no haber puesto el punto final a la asamblea general, en la 
que el presidente reelegido, Marcos Montero, se mostró critico 
con el Gobierno. Por su parte, los jornaleros cortaron las princi
pales carreteras de la provincia. (Editorial y págs. 5 y 7)

Los médicos 
del Hospital 
irán a la huelga 
si no se 
satisfacen sus 
peticiones

Los médicos del Hospital Ge
neral de Albacete irán a la huel
ga el próximo día 10 de marzo si 
el ministro de Sanidad no res
ponde a las demandas realiza
das por la coordinadora de Hos
pitales a nivel nacional.

Esta medida fue acordada en 
el trascurso de una asamblea 
celebrada a las 8.30 de la ma
ñana de ayer en el Hospital y a 
la que asistieron más de un 
centenar de médicos del centro 
sanitario. En ella se llegó a la 
formación de un comité de 
huelga y uno de información 
por si se daba la circunstancia 
de llegar a esta situación. 
Fuentes del colectivo médico 
manifestaron anoche a este pe
riódico que en principio esta 
convocatoria no ha sido más 
que esbozada para poder cum
plir los plazos legales y por si se 
daba la circunstancia de que 
desde el Ministerio de Sanidad 
la respuesta era insatisfactoria.
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Ayer se celebró 
un juicio sobre 
un presunto caso 
de escándalo 
público

(Pág. 6)

Los albacetenses 
gastaron más de 
2.000 millones en 
la Lotería el 
año pasado

(Pág. 7)

Manza, elegido lenda- 
ari mientras Yoldi pedía
* negociación de ETA y
> Ejército. l candidato del 
luido Nacionalista Vasco,
'“sé Antonio Ardanza, resultó 
Regido ayer lendakari de Eus- 
ídi por mayoría absoluta, al 
Atener 38 votos, los de su gru-
^. los de los socialistas y los de 
® dos parlamentarios del 
DS.
Juan Carlos Yoldi, candidato 
“ Herri Batasuna, que se en- 
’utraba preso en Herrera de 
’ Mancha, pidió la negocia- 
®n de ETA y el Ejército. El 
Asunto miembro de esta or- 
^ización sostuvo que ETA 
tá legitimada para intervenir 
' la negociación "Porque es 
*he en la contienda y cuenta 
u un gran respaldo popular".

(Pág. 15)

Animado “jueves lardero 
en la Fiesta del Arbol

Los albacetenses se volcaron 
en la Fiesta del Arbol para cele
brar el jueves lardero, aprove
chando la espléndida tarde. 
Hubo un gran ambiente de re
creo y diversión realizándose 
numerosos concursos y juegos 
para los niños, con la animación 
del Grupo Acuarela.

■ Por otra parte se repartieron 
2.000 monas y 5.000 raciones 
de chocolate, manteniéndose

la fiesta en un bien tono hasta 
las primeras horas de la noche.

En los populares jardines deb 
extrarradio, el alcalde y varios 
concejales, compartieron unas 
horas con el pueblo llano en 
esta fiesta tan entrañablemen
te celebrada en Albacete, tanto 
por los escolares como por los 
mayores.

(Pág. 9)

Disponga de dinero
a cualquier hora.

De día o de noche. Laborables p festivos.
Cajeros Automáticos 
en servicio:
Oficina Principal: Tesifonte Gallego. 10
Urbana n’ 1: Francisco Pizarro. 56
Urbana n’ 3; Arquitecto Valdelvira. 21
Urbana n* 4: Avenida de España. 17
Urbana n* 5? Feria. 27
Urbana n’ 6: Plaza de las Carretas. 17
Urbana n" 7: Paseo de la Libertad. 15
Oficina Comercial Altozano:
Plaza del Altozano. 3
Hospital General: -interiór-

Villarrobledo: A. Gutiérrez. 7
Ciudad Real: Ramón y Cajal, 12
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CALENDARIO FARMACIAS
SANTORAL LA HOJA DEL ALMANAQUE

Santos Gabriel de la Dolorosa, pb., Basilio y 
Baldomero, cfs., Antígono, Alejandro, Abundio y 
Julián, mártires, y santa Honorina, virgen.

Días transcurridos: 58.
Días hasta finalizar el año: 307.

PARA HOY: CUERVAS-MONS, Avda, de España, 5 y FRIAS?-'
MIRASOL, Francisco Pizarro, 39. jl

PARA MAÑANA: LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y CALLE- }
JO, Hnos. Falcó. 27 (Próximo a Hospital General), í

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.29 y se pondrá a las 5.39.
Luna nueva el día 28 TELEFONOS TAXIS

Descenso de las temperaturas

Despejado

© Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

O €

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional....... 
Policía Municipal.....

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

Guardia Civil .....22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima....
Avenida de España..
Altozano ................
Estación Vieja ......
Estación Nueva ....
Hospital .................

22 00 08íJ
22 30 0^1
21 41 50í]
21 42 50j^
21 32 50' á
22 89 211

Albacete registró en el día de ayer una 
temperatura mínima de 2 grados a las 6.30 
de la mañana y una máxima de 14’6 a las 
16.40. El viento se mantuvo en calma a lo 
largo de todo el día y el cielo despejado 
con un sol que brilló por espacio de 10 ho
ras. La humedad relativa del aire fue del 
65 por ciento.

El tiempo previsto para Castilla-La 
Mancha y el área de Madrid será de cielos 
poco nubosos o despejados con brumas o

bancos de niebla matinales y vientos flo
jos y varicibles. Las temperaturas diurnas 
se mantendrán en ascenso y se producirá 
un ligero descenso de las nocturnas. Du
rante las próximas horas habrá cielos par
cialmente nubosos en el tercio peninsular 
con alguna precipitación débil y dispersa 
en Galicia, País Vasco y Pirineos. Las tem
peraturas diurnas continuarán subiendo y 
habrá algunas heladas débiles durante la 
noche en el interior de la Península.

G. Civil de Tráfico ...........,. 21 07 23
Casa de Socorro .............. . 21 62 62
Cruz Roja Ambulancia...... 2190 12
Ambulatorio (Urgencias) ... 22 24 62
Hospital General............ . 22 38 54
Estación de Ferrocarril .... 21 20 96
Estación de Autobuses ... 21 60 12
Telégrafos ...................... 22 20 00
0. Reclamación Precios ... 21 50 61
Protección Civil.............. 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal............. . 44 21 93
Guardia Civil .................. . 44 13 05
Bomberos ....................... . 44 14 14
Casa de Socorro .......... . 44 13 28
Cruz Roja ........................ . 44 05 64

HELLIN
Comisaria de Policía ....... 30 15 16
Servicio Urgencia S. S...... . 30 03 63
Policía Municipal............. . 30 00 00
Bomberos ....................... . 30 00 80
Casa de Socorro ............. . 30 01 33
Cruz Roja ........................ . 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis ............. 34 10 80
Bomberos ....................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén . 34 19 80
Policía Municipal .....*........ . 34 01 00
Guardia Civil .................. .. 34 00 96
Cruz Roja........................ 34 1190
Casa de Socorro ............. .. 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal............. . 14 04 00

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Nacimientos

José Fernando Jiménez Al-g 
caina, hijo de José y Concep-T 
ción. I

Virginio López García, hijo de 3 
Esteban y Adoración. * ■

Maria de las Nieves Hernán-^ 'i 
dez Losada, hija de José Luis y, i 
Estrella. ■ í

José Antonio Felices Rodrí-, ( 
guez, hijo de Juan Antonio yí 
Maria de los Dolores. 1

Maria José Alfonso Rodri-J 
guez, hija de Federico y María j
del Pilar. o.

Germán Padilla Fons, hijo de jun
Germán y María del Carmen.

CUPON PRO CIEGOS

Número premiado ayer 

3954 
(Premiados con 100.000 Ptas.)

Terminaciones y premios 
Núm. Ptas.

Horario de trenes

Casa de Socorro 
Guardia Civil .... 
Bomberos ........

14 05 43
14 01 27
14 00 80

4 50
54 ' 500

954 5.000
3953 1.250
3955 1.250

Horario de autobuses (Salidas de Albacete)
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DESTINOS
ni EN

Autoaotof_____________

Ttanna______ ________

Gr«n*d»41meri»- 
Btdijoz;
Expreso _______________

IbáW^hínw^:
Expreso ________________

Expreso........... ......... ...........
Intercity ......... ............. ....

Rápido________________
Intercity______ ________

Talgo-----------------------------
Intercity___ __________

Talgo .......................... .........
Intercity___ __ ________

Málaga:
Expreso..................... .........

Rápido.................................

Sevilla:
Expreso............ .................

Rápido________________

Alicante:
Expreso____ ’__ __

Rápido......... ........... ...........

Talgo.............. ....... ....—

Mur^^w^m:
Expreso______________

Automotores___ _______  

Rápido______ __ ______

Talgo------------------------- --

Valencia:
Expreso............ .......... ......

Trannas................ ............

SAUDA 
D€AÍBACETE

_________ 13.11

---------------9'17

_____;_- 7.10

315

......... ......................4.12
------------------------- 9.14

__ ____________11.14
13.51

_________ . 17.12
............ ....18.26

_______________18.49
________20.41

1.07
......_____ 13.29

3.20

--------- ------13.29

4.35 

12.18 

.................. 18.15

_______________ 4.03

_____________815-1521

.............................12.30

................. ..18.35

........ .......................4.19 

........ ...... ..7.25-9.10

A Granada 

A Almería 

A Badajoz

A Córdoba

A Murcia 

AC^tagena 

A Murcie 

A Murcia 

A Cartagena 

A Murcia 

A Cartagena

LLEGADA 
A DESTINO

14.00 •

10'45

15.35

16.47

18.05

7.45

828
11.58
14.29
16.35

19.50
21.10

21.30

23.25

10.41

21.04

10.17

820
20.02

7.35
14.15

19.55

7.10

8.45
11.17-18.16

14.43
15.33

20.38
21.28

7.45 

1022-11.39

DESTINO

Abengibre....... 
Aguasnuevas

Alatoz ...'............

Albatana.......... 
Alborea ............

Alcadozo.........
Alcalá Júcar ... 
Alcaraz.............  
Almansa..........  
Alpera ..............  
Argamasón .... 
Ayna..................  
Balazote........... 
Balazote..........  
Balsa de Ves .. 
Barrax ..............  
Bienservida ....
Bogarra ............  
Bonete............... 
Carcelén........... 
Casas J. Núñez 
C. de Lázaro ... 
C.de Ves.........

Casas Ibáñez .

Caudete .........:.
Cenizate........... 
Corral Rubio .. 
El Jardín........... 
El Pozuelo ......  
El Robledo .....  
EI Salobral......  
El Salobre........

LABORABLES

14.30 
8.20-13-18-19 

(mier. y vier. 8.20- 
13-13.46-18yl9) 

13.30 y 18.30 
Vier. 14-18.30

18.30 
7-9.30-14-17y 18.30

14.15-18.00
14.00

8.30-15.00-17.46
13.45-18.00-18.30

13.45-18.00
14.00-18.00
14.16-18.00

L.Ma.V. 14 y 18 
8.30-15.00-17.46
Lu. Mi. Vi. 18.30 

14.00-17.00 
15.00-17.45

15.00
13.45-18.30

13.30-18.30 Vi. 74-18.30
13.30-18.30 Vi. 14-18.30

14.00-18.00
Lu. y Vi. 14-18.30
Ma. Mi. Ju. 18.30

7-9:30-13-14-17-1830

13.45-18.30
13.00-18.30 
13.30-18.00 

8.30-15.00-17.45
14.00-18.00

8.30-15.00-17.45 
13-18-19Mi.Vi 13-13.45-18-19 

17,45

SABADOS

14.15

14.00

14.16 
7-9.30-14-17

Domingo -17 
14.15

Igual laborables
14.15
14.16 
14.30
14.30 
14.30

Igual laborables

14.00
15.00-17.45

15.00
14.15
14.00
14.00 
14.30

7-9.30-14-17 
Dom. 17.00

14.15
14.00 
14.16 

Igual laborables 
14.30

Igual laborables 
• 14.15 
17.46

DESTINO LABORABLES SABADOS

P. de Riópar ... 15.00
Férez ...........................................................16.00 16.00
ChinchiUa........13.30-13.45-18-18.30 14.15
ED Ballestero .. 17.00 11.30
Elche Sierra ... — 16.01 15.00
Fuerjaanta.......14.00
Puenteálamo . 13.30-18.30 14.15
Hellín...................................... 13-13.46-18.30 13-18.30
Higueruela..... 13.45-18.00 14.15
HoyaOonzalo 13.46-1800 14.15
Jorquera.................................................... 14.00
La FeUpa ........13.30-18.30Vi. 14-18.30 14.00
La Gineta........6-13-14-18-18.30 14.00
La Gineta ................12.30-14-18.30-19.30 14.00
La Herrera ......14.00-18.00 14-00-18.00
La Herreria .... 14.15-Sololunes
La Recueja ..... 14.00 
La Roda....................12.30-14-18.30-19.30 14.00
Lag. Ruidera .. 5.00 5.00
Ledaña ............. 14-18; Vi. 14-18.30
Letur ...........................................................15.00 15.00
Lezuza...............Iu.ina.w.l4-18nu.ju, 14.30 14.30
Liétor...........................................................15.00 15.00
Los Pocicos .... 13.00-19.00 14.15
Madrigueras .. 13-14-18-18.30Vi. 13-14-18.30 14.00
Mahora............................ 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17

Do. 17.00
Masegoso .......18.00
Minaya .....................12.30-14-18.30-19.30 14.00
Molinicos ................................................. 18.00 14.15
Montalvos ...... 14.00
Montealegre .. 13.30-18.00 14.15
Moti. Palancar 6.00
Motilleja............................... 13-14-18-18.30 14.00

Vi. 13-14-18.30
Munera ........................................14.00-17.00 14.00
Nava de Abajo. 19.00
NavadeArriba 15.00 15.00

RGO RECORRIDO (Salidas de Albe

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS

DESTINO

Ontur.................  
Ossa Montiel . 
Paterna M......... 
Peñas S. Pedro. 
Peñascosa ....... 
Pétrola............... 
Povedilla.........  
Pozo Cañada .. 
Pozohondo .....  
Pozo Lorente .
Requena........

Reolid ................  
Ruidera ............  
San Clemente 
San Clemente
San Pedro........  
Socovos ............ 
Sotuélamos .... 
Tarazona.........  
Tinajeros.........  
Tiriez.................  
Tobarra ............ 
Valdeganga ... 
Vianos..............
Villalgordo ...... 
Villamalea.......  
Villamanrique 
Villapalacios .. 
V. Chinchilla .. 
Villarrobledo
Villatoya...........

Villavaliente .. 
Villaverde G. .. 
Viveros.............

LABORABLES

13.30-18.30
17.00
15.00

13-14.16-18.00
18.00

13.30-18.30
12.30-17.00

13.00-13.45-18.30 
13-14.15-19.00

13.30-18.30 Vi. 14-18.30 
7-9.30-13-14-17

8.30-16-17.46
17.00
14.00
16.45

14.00-18.00
15.00
17.00

6-13-14-18-18.30
13.45-18.00

Iu. ma. vi. 14 y 18 tiu. ju. 14.30

13.00-13.45-18.30
13.45-18.00

16.00
14.00-18.00
13.00-18.30

11.30
8.30-16.00-17.45

13.30-13.45-18-18.30
12.30-14-18.30-19.30 

7-9.30-14-17

13.30-18.30 Vi. 14-18.30
16.00

11.30-17.00

SABADOS

14.15
14.00 
IB.OIÍ 

14.15

14.16
1230

13.00-18.30
14.16
11.00

Igual laborablai

Do. 17.00 
Igual laborablj 

14.00

16.46
14.30
16.00
14.00
14.00

13.45-18.00
14.30

13.00-18.30
Igual laborable

14.00 
11.30 

Igual laborable# 
14.15
14.00

Igual labotablíB 
Do. 17.00

14.00

11.30
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InWrcityi__ ___________
Tranvía ...................... ..

Valencia-Baícelona:

__________14.49-21-34
__________20.19

A Valencia 

A Barcelona 

A Valencia 

A Barcelona
A Valencia 

A Barcelona

A Valencia 

ACastelión 

A Valencia 
ACastelión

16.44-23.32

23.03

249-4.11

9.12-9.33
7.50

14.18
17.12

2120

11.59

12.58
21.14
22.13

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS

ic6te)-----------

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVO

ae 
üt:

txpesos ................................. .............. u.w» 1. w

Expreso..................................... ............ * 5.17

Rápido  ..........    1516

Valencl»Ca<eltán:

Interaty  ........ ......................  10.W

Interoly___________________ ■______ 19.19

Alicante ............

Madrxl____ ______ _

Murcia . ................ .

Cartagena _____ ______

Ciudad Real........... .......

Cuenca (por Sisante!....

.......11.30-12.30-17:30 3.30-1130-12 30

18.30-19,00 17.30-18.30-19

......... ’ 11.3016.30-18 Igual laborables

(2.30sololun.)

— 8.30-12-19 3 30-8.30-12-19

------- 8.30-12-19 Igual laborables

------- 5 Igual laborables

..— 6-15 Igual laborables

Igual laborables 

Igual laborables

" 12-19 

Igual laborables

Jaén__________ ____

Sevilla ....... ..................

Beiudotm —_ ______

Tonevieja__________

La Manga....................

Campoamor___j_____

Toledo _____________

--------- 12.30-18.00 Igual laborables

--------- 5.30-12.30D.45 Igual laborables

11.30-18.30 Igual laborables

--------- 12.30,7.12.30-19 3.30-12.30

--------- 12; Vi. 12-18.30 12 00

---------12.30; W. 12.30-19 3 30-12.30

...........520sólohines.

Il.45deMa.aVi.

Igual laborables 

Igual laborables 

Igual laborables 

1230 

12.00 

12.30

Cuenca (por Motilla P)

Valencia (Ubesa) ...„—

Valencia (Ralea) ......

Barcalona....... .................

Córdoba _____________

6

.......6-12.15-16-16.30 Igual laborebles

18.3(W.45

____7-9.30-13 Igual laborables

14.00-17.00 Iguallabotables

6-1641.45 Iguallabotables

........5J0-12JO0.45 Iguxllaborables

0.45-6-16-1W

18.30-17 M

Igual labotl® 
Igual laborái^
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Diagnósticos, 
tras el debate

•drí- 3—:-------------------------------------------
io y j PILAR URBANO

’^' 1 TP L paciente seguimiento 
ariai ^®1 debate sobre “el es- 

jtado de la nación” me resultó 
5 deílin ejercicio rentable de obser- 
n. jvación y análisis. Mi primer 

(diagnóstico es de preocupa

5 

r

.)

ción, al confirmar ciertos y muy 
ciertos síntomas de acorcha- 
miento en la sensibilidad políti
ca y social del Gobierno, y de 
esperanza, al percibir una 
gama riquísima de oposiciones, 
en viva sintonía con el pulso de 
la calle. La diferencia de actitu
des arranca de que entre los 
partidos de oposición hay un ló
gico deseo de satisfacer las de
mandas ciudadanas, para con- 

; guistar su voto y ganar las elec- 
’ dones. Mientras en el partido 
. gobernante sólo parece impor
tar el mantenimiento del esta
tuto: Conservar el poder.

Mi segundo diagnóstico. 
lAD^splicando ya el fonendo al cor- 
“^^ cho gubernamental, es éste: El 

14 00' socialismo vuelve a incurrir en 
iBOojel error, no-democrático, de 
^'*^5 ¡infundir el voto popular, de 
14.16-uyo exigido, con un cheque 
i2.30«n blanco, ad libitum y consen- 

*^i4 i5r^°’’' ^^ ®“ ^^ pasada legislatu- 
14 oop manosearon hasta el tedio 

)rabi«<el respaldo de los diez millo- 
de votos", ahora están en 

nabi^ mismo, "el pueblo ha juzga- 
14 oolo y calificado nuestra gestión, 
^g^g^donos de nuevo su confian- 
14 30 k". Espaldarazo del todo legí-
16.00 feo, pero... Como punto de 
w-^’iartida y no como aval de ine- 

5-18.00 ’ancia en el rumbo de la mar-
14.30 ha. Parece que el PSOE olvida 

0-18.30
jrabWS

14.C

11.2 

orabM
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regla de oro de la democra- 
a: el voto compromete al go- 
Brnante con el gobernado; 
ie pacto en papeleta entre 
actor y elegido obliga siem- 
re a " servir al votante " y esca- 
tó veces autoriza a “servirse

“^^^^ González y sus lea- 
p mesnadas tienen la peligro- 

'*-®®f propensión de estimar los 
11.30^^05 como botín de volunta- 
.^3 que, de una vez por todas.

5

sido cautivadasj y no como 
¡entelas libres y cambiantes 

}'ie, una vez y todas, han de ser 
tivadas, y ahí está la explica- 
n de todas esas actitudes 
epotentes, olímpicas y cam- 
adoras.

17.00

17.00 

üUbo 

diai»

Mi- tercer diagnóstico, fiján- 
me ya en la plural oposición, 
de empezar apuntando la

1
£ a

Edito^

Los empresarios, críticos 
con el Gobierno

perentoria necesidad de dos re
formas legislativas: la del re
glamento del Congreso y, den
tro de éste, la definición de un 
estatuto de los partidos políti
cos que no gobiernan; a fin de 
que se ejercite, de hecho, la 
función controladora e investi
gadora que el Parlamento tiene 
como misión y derecho. Y, visto 
que no existe bipartidismo sino 
pluripartidismo, procede tam
bién sustituir la norma electo
ral, con su correctivo d’hont, 
de modo que las cámaras refle
jen la realidad político social 
del asfalto.

En este debate he podido 
apreciar que la pujanza, en lí
deres y argumentos, está en las 
vigas del centro. Cualquier en
tendimiento entre Adolfo Suá
rez Miguel Roca y Oscar Alza
ga es, en este punto y hora, tan 
atractivo como posible. En 
grandes tramos de sus mensa
jes y sus talantes los tres son, 
sin renuncias ni mixtificacio
nes, superponibles. El partido 
de Segurado me resulta más 

x homologable con lo que AP 
pueda llegar a ser bajo la batu
ta de Hernández Mancha.

Y anoto ya una nítida impre
sión; La derecha sin Fraga pa
rece menos dialogante, más 
desenvuelta en las formas, 
pero no más renovada en los 
contenidos; al despojarse de 
hipotecas y lastres del pasado 
corre el riesgo de desnudarse 
de su propia historia, con lo que 
la ligereza y agilidad podrían 
convertirse en vanidad y livian
dad. Su referencia ya no es el 
franquismo, pero al no ser tam
poco ni el ucedismo ni el fra- 
guismo... La percepción es que 
están en un eufórico espasmo 
de vaciado de esencias; y que 
su único distintivo es el mero 
anti-sociahsmo. Alianza Popu
lar, demasiado afanada en la 
“perfomance” de su nueva 
imagen (mejor, sin duda, la de 
Calero que la de Tizón) y de re
mango populista, ha gasificado 
su definición ideológica. La 
“obsesión-González" no puede 
cegar a Mancha, ni hacerle ig
norar las rotundas y bien “cen
tradas ” magnitudes de un Suá
rez, un Roca y un Alzaga. Y es 
que el terreno de juego para 
vencer al socialismo, en Espa
ña, no es todavía la derecha, 
sino el centro.

Las palabras de Marcos Montero, 
reelegido ayer nuevamente como 
presidente de la Federación de Empre

sarios de Albacete (FEDA), en la asam
blea general y electoral, fueron —sin 
duda— críticas con el Gobierno socia
lista.

Había en Marcos Montero, como en 
todos los empresarios que acudieron al 
almuerzo, desilusión por la ausencia 
del secretario general de la Confedera
ción Española de Organizaciones Em
presariales (CEOE), José Maria Cue
vas, pero también satisfacción por la 
nutrida asistencia de afiliados, lo que 
constituyó un gran éxito.

El presidente de FEDA se sentía 
arropado, como dijo, por el noventa por 
ciento del empresariado de Albacete, y 
fue capaz de hacer una critica radiogra
fía de la situación actual del sector y de 
mostrar su preocupación ante un futuro 
incierto, con un presente en el que se 
padece el ataque y la incomprensión 
del Gobierno.

El discurso de Montero fue un duro 
ataque a Ía gestión socialista, y eso lla
ma la atención cuando se ha hablado de 
un “idilio" entre empresarios y el PSOE. 
El presidente de FEDA echó por tierra 
esta teoría o visión. Ahí están las de
mandas de libertad, que tanto pregona 
el Gobierno, hasta el punto de decir: 
"Estamos hartos de que sea el Estado,

las autonomías, los funcionarios en de
finitiva, los que decidan por nosotros, 
cómo y de qué manera tenemos que 
contratar y trabajar en nuestras empre
sas".

De esta forma derrumbó el argu
mento que se les achaca a los empresa
rios de no crear puestos de trabajo y 
más aún al culpar a los socialistas de 
que puede ser interesante para ellos 
“mantener la clientela del voto de los 
paurados que cobran con dinero públi
co”.

Difícilmente se puede ser más claro 
en unas valoraciones en las que a su jui
cio, hay que ser progresista incentivan
do y empujando la actividad empresa
rial, que es la creadora de riqueza y em
pleo para la sociedad. “El que no lo 
hace así —dijo Montero—, queda para
do en el más puro regresismo".

Ahora vienen las negociaciones de 
los convenios sobre los que el Gobierno 
se ha manifestado en busca de conse
guir los objetivos de inflación marcados 
y la “amenaza" de la no reducción de 
cuotas empresariales a la Seguridad So
cial, que en España están por encima 
de los países comunitarios. Será un 
punto de fricción en el que los sindica
tos están dispuestos a dar la batalla, 
pero que repercutirá en la productivi
dad y en la normalidad de la vida social 
española.

LUISAPOSTUA

ESTAN juntos pero no re
vueltos. Durante la le
gislatura 82-86 tanto el PSOE 

como AP habían vivido de la fic
ción de un sistema bipartidista 
que no correspondía a la reali
dad; esta afirmación no es jui
cio político ni moral, sino la des
cripción de un hecho.

El pasado debate en el Con
greso ha demostrado que la 
oposición —el tropel, que dice

El D.N.I.
el vicepresidente— ha reen
contrado, grupo a grupo, sus 
señas de identidad ideológica y 
política. Podemos decir que 
han renovado su documento 
nacional de identidad.

Son, sustancialmente, estos 
grupos; AP, CDS, IU, PDP y los 
nacionalistas CIU y PNV. Exis
te además, un reducido grupo 
de etiqueta liberal y una pe
queña constelación de partidos 
unipersonales. Propiamente 
hablando, desconocemos la 
fuerza electoral de alguno, que 

no ha comparecido en solitario 
en junio de 1986. Pero ahora 
vienen las municipales y auto
nómicas ante las cuales tienen 
el propósito todos o casi todos 
de presentarse a cuerpo limpio 
en la noche de la elección sa
bremos con exactitud cuál es el 
mapa electoral de España.

Como prólogo a esa opera
ción de “vamos a contamos" se 
ha producido esta del debate 
en el curso del cual se ha he
cho una primera clarificación. 
Sepamos por fin quien es cada 
quien.
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Punto de vista

Desde el estado de la 
nación ¿hacia dónde?

EDUARDO CANTOS

LA clase política ha vivi
do con intensidad las 
jomadas en donde se desa

rrolló el debate del estado de 
la nación. Cada cual por su 
lado estuvieron pendientes 
de los gestos y actitudes de 
sus líderes. Nos gustaría sa
ber los comentarios que de 
puertas para dentro fueron 
capaces de hacer. De todas 
formas algunas incógnitas se 
van despejando. Por ejem
plo: En la presente ocasión 
Adolfo Suárez no tuvo incon
veniente de asumir algunas 
de las manifestaciones de 
García Tizón. En este aspec
to, el centro no se distanció 
excesivamente de las tesis 
de la derecha, con lo cual se 
dio la sensación de que se 
manejaba una terminología y 
unos conceptos más puestos 
én armonía que en los deba
tes anteriores ¿Estuvo el pre
sidente lento de reflejos? 
Hubo momentos en que sí. 
Especialmente el primer día 
el peso de las responsabilida
des produce el natural des
gaste. El país es un puro her
videro. Aquí nadie se calla; 
aquí todos han aprendido a 
protestar por la vía de los de
rechos constitucionales, y 
cuando no es una cosa es 
otra. Pero el caso es que a los 
socialistas les han retirado el 
rebozo de la tranquilidad y vi? 
ven en el torbellino y la agita

ción, que es el_estado casi na
tural de los países en trans
formación.

La sorpresa

Es posible que la primera 
sorpresa que se llevó Felipe 
González, fuera de las formas 
empleadas por el portavoz de 
la oposición mayoritaria, que 
usó de unos planteamientos 
puestos a ras del suelo y des
provistos de la paja que suele 
envolverse a este tipo de pro
ductos parlamentarios. Gar
cía Tizón estuvo efectivo, y 
muy al aire de la generación 
que representa. Su debut le 
ha servido para poner en alza 
su papel. Y sí alguien dudaba 
en su eficacia —éramos la 
mayoría—, habrá que repo
nérsela. En estos momentos, 
la presencia de Arturo García 
Tizón en una lista electoral 
hará mucha mella a sus opo
nentes. Quizá por eso se está 
percibiendo un cierto acerca
miento hacia sus posiciones, 
que si en principio no quiere 
decir nada definitivo, abren 
una interesante espectativa 
de aquí al próximo mes de ju
nio.

Conclusión

En definitiva: El debate del 
estado de la nación en térmi

nos generales ha sido positi
vo. Por medio de él, unos y 
otros le han tomado el pulso a 
la actualidad que encierra el 
presente de España, pues 
aún cuando algunas cosas se 
han podido quedar en el tin
tero, lo que no cabe duda que 
quedó diseñado fue el grado 
de sensibilidad que cada cual 
eilmacena en sus proyectos, y 
hasta en sus intenciones de 
hacer -frente a la situación, 
que entre todos hay que sa
car adelante de la mejor for
ma posible. Claro, es lógico 
que el Partido Socialista ten
ga que hacer un mayor es
fuerzo. Por tanto su peligro 
es ese. Ellos ya deben de sa
ber que la oposición inicia 
una nueva etapa. Una etapa 
que se adivina más, digamos 
que efectiva, y en consonan
cia con el papel que tiene 
asignado.

Tampoco se puede echár 
en saco roto que el socialismo 
español está padeciente el 
sarampión de las intrigias in
ternas. Ellos no pueden ser 
más, ni menos, que el resto 
de los partidos, y aún cuando 
en sus filas la disciplina tiene 
sentido, ésta no impide que 
desde fuera se le sitúen los 
escaladores del oportunis
mo, que son esa clase menor, 
despreciable, que llega a los 
sillones mediante la práctica 
del empujón y la zancadilla.

Deporte y 
juventud

Señor alcalde:
Imagino que el pasado do

mingo disfrutó Vd. (le vi aplau
dir) en el pabellón municipal 
con el partido de baloncesto 
CABA-Madrigueras.

Yo también disfruté (peino 
canas como Vd.), pero no sola
mente por las buenas jugadas, 
sino por el ambiente que prota
gonizaron los jóvenes ¿Se fijó lo 
a gusto que estaban los espec
tadores, en su gran mayoría jó
venes?

Se está viviendo en nuestra 
ciudad un momento importan
te en el deporte que apasiona 
mayoritariamente a nuestra ju
ventud, gracias al sacrificio de 
algunos albacetenses y al apo
yo que están recibiendo del 
Ayuntamiento.

Dos épocas, 
dos estilos

Hoy, presento un escrito, 
poema dramático amoroso de 
ayer.

En aquella época de mi ju
ventud, no había tantos vuelos 
en el hablar. Eramos ¿más mo
dosos?, opinen ustedes a su 
gusto. Las cuestiones amoro
sas, se expresaban con las pa
labras. Claros de luna, hierros 
de tu reja, fuego en la mirada, 
muerte por amor, suspiros hon
dos etc, etc. En el no están las 
palabras, como las actuales.

Ilusión perdida

Yo crucé una mañana, fría, dura cruel 
y decembrina, 
para ir a su ventana 
crucé con ansia grande 
por la esquina.

Y al pasar por la reja donde ella, 
sabía de mis ansias y pasiones 
no ví que en forma semejan a aquella 
roto ya había distintos corazones.

Cruel ceguera la que me embargaba, 
pues no me dejó ver, 
que aquella que me atormentaba 
ya no era mi “mujer".

Pues ¡qué mujer aquella!, 
el sentido yo pierdo a cada instante, 
¿es que era tan bella?, 
o acaso para mí, impresionante.

Y crucé por la esquina presuroso, 
no me importaba el frío en la mañana, 
mas alié, que sus ojos 
ya no irradiaban fuego en la ventana...

No quiero creer en la mirada aquella 
que me encendió, del fuego en las pasiones 
más se que por ser bella, 
tu reja es cemeriterrio de ilusiones.

Francisco Vázquez Vázquez.
DNI 4.875.448

Pero quiere poner el acento 
en el hecho de que nuestra ju
ventud quiere deporte y quiere 
practicar el que hoy apasiona: 
El baloncesto.

Ya se que el Instituto Munici
pal de Deportes está haciendo 
un torneo interbarrios, pero ca
recemos de alguna instalación 
de este tipo en muchos barrios.

Mi idea es que, hasta tanto 
se puedan completar, se po
drían colocar “un tablero” de 
baloncesto en espacios abier
tos (explanadas, solares sin va
llar y parques públicos).

El Ayuntamiento es sensible 
a los servicios que demanda la 
comunidad y hoy nuestros jó
venes en su gran mayoría, de
mandan para los “momentos 
de ocio", lugares para hacer de
porte.

Le saluda atentamente, 
José Garijo Useros
DNI 5.049.019

que aunque no queramos están 
allí, amenazándonos con afian
zarse en el puesto en que por'el 
uso de ellas las estamos colo
cando. Es de creer, que nues
tros nietos y aún nuestros hi
jos, las encuentren como la 
cosa más natural.

He aquí algunas: "Comer el 
coco, colega, tío o tía, (sin serlo) 
tronco o tronca, maromo, pasar 
de todo, y así un día fin de 
ellas...

Ofrezco a mis amigos la lectu
ra de mi poema, más bien del 
anteayer, con la seguridad de 
que no encontrará ninguno de 
estos giros ¡Faltaría más!

CSC©©®©—
Las réplicas 
de Felipe

Como ciertos entrenadores 
de fútbol que reservan sus me
jores armas para el segundo 
tiempo, el presidente del Go
bierno guardó para el final del 
debate sobre el estado de la na
ción sus convícentes argmnen-

tos y sus quiebros más brillan
tes. Ayer aprovechó su tumo 
de respuesta a las intervencio
nes de los grupos minoritarios 
para recuperar el aliento que le 
faltó la víspera. En pocas oca
siones alzó la voz más dejo im
prescindible, se mostró más 
respetuoso con sus adversarios 
y consiguió que pasasen inad
vertidos sus silencios sobre 
cuestiones en las que no se

sentía suficientemente seguro, 
como la de Melilla, o la de los 
errores a cargo del Ministerio 
del Interior.

Su discurso de- apertura, el 
martes, tuvo el mérito de la 
concreción, pero careció de 
áse toque de agudeza y sinceri
dad qpie caracterizaron sus in
tervenciones en la oposición. 
("El Pals”).
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Una gran decepción reinaba 
entre todos los compromisarios 
y miembros de FEDA que asis
tieron a la Asamblea General 
de la organización. Desde poco 
antes de las 13.30 del medio
día, hora en que terminó la reu
nión, en la que ya se había cele
brado la elección del nuevo co
mité que obtuvo 195 votos a fa
vor y tres en blanco, los asis
tentes esperaron en la delega
ción de Cultura, donde se cele
bró el acto, las continuas comu
nicaciones sobre el itinerario y 
los repetidos cortes de carrete
ra ejue impidieron, finalmente, 
la visita de Cuevas a Albacete.

Para el reelegido presidente 
de FEDA, estas actuaciones 
" son una barbaridad —dijo— si 

¡ estaban premeditadas a obsta- 
! culizar el viaje del responsable 
! de la CEOE; pero prefiero pen- 
¡ sar que esto no es así, sino que 
j es una acción más dentro de la 
línea que los jornaleros vienen 

¡ ejerciendo en estos últimos 
i días".
j La decepción empresarial 
disminuyó en el transcurso de 
la comida de hermandad que 
celebraron en un restaurante 
de la capital y a la que asistie
ron más de 500 personas.

Los allí congregados aplau
dieron en varias ocasiones al 
nuevo presidente de FEDA en 
su discurso, que tuvo (que pro
nunciarlo tras el almuerzo, en 
vez de en el marco de la asam
blea como estaba previsto. 
Tras su intervención. Montero 
declaró a este periódico que la 
decepción se había olvidado 

1 por la gran asistencia y apoyo 
1 de los que se habían congrega- 
1 do al acto".
1 El presidente electo destacó 
| en su discurso la defensa a la 
i pequéña y mediana empresa, 
i que representa el noventa por 
a ciento del sector empresarial 

en España, y "que continúa re
cibiendo el ataqüe y la incom
prensión del Gobierno", seña
ló. Asimismo, habló de las con-, 
secuencias negativas de la en
trada de nuestro país en la Co
munidad Económica Europea; 
de la flexibilidad laboral que pi
den los empresarios: de la si
tuación actual de los conve
nios, y del problema del agua 
entre Valencia y nuestra re
gión.

Con anterioridad a la profun
dización en otros temas. Mon
tero resaltó la unidad y cohe- 

«Sión que FEDA ha experimen
tado en los últimos cuatro años, 
ssí como de la experiencia de 
los casi diez años de vida de la 
organización que han servido, 

’ Según Montero "para que sea- 
1 mos válidos interlocutores con 
| 61 poder político y social, y en 

definitiva para que nadie dude 
I de nuestra representatividad y 
| de las pocas posibilidades que 
2 8xiste para que nos manipulen 

Políticamente”.

^^alance negativo 
Jde la CEE

Sobre la integración de Espa
le en la CEE dijo, "me aver
güenzo como español y como 
huipresario de tener que decir 
hue ha sido el Mercado Común 
pi qpe ha entrado en nuestro 
país y no al revés como preten- 
piaraos". Para Montero la en
fada en Europa tiene un balan-

La abrumadora mayoría de la única 
candidatura que ayer se presentaba a las 
elecciones al comité ejecutivo de FEDA, y 
que estaba encabezada por Marcos Mon
tero, se vio deslucida por la incompare
cencia de José María Cuevas que de cami
no a Albacete fue interceptado en varios 
cruces de carretera por agricultores de

Mota del Cuervo, y no por jornaleros como 
se había anunciado al principio, según se
ñalaron fuentes de CC.OO. Ante el retraso 
de más de dos horas el jefe de la patronal 
decidió a la altura de El Provencio, Cuen
ca, iniciar el viaje de regreso a Madrid, sin 
llegar a anuestra capital.

FOTOS: LA TRIBUNA

Montero en un momento de su discurso ante la asamblea.

Fue reelegido nuevamente como presidente de FEDA 

Montero criticó al Gobierno 
por su política empresarial
ce negativo ya que poco se ha 
resuelto y se siguen encontran- 
(áo trabas, tropiezos, y margi
nación. Asimismo, destacó el 
dato de que mientras nuestras 
exportaciones en 1986 hacia le. 
CEE sólo habían crecido un 8 
por ciento. "Nuestras empre
sas están perdiendo cuotas de 
mercado fuera y dentro de 
nuestras fronteras", apostilló.

Por otra parte, acusó al Go
bierno y a los sindicatos de ser 
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La candidatura presentada obtuvo 195 votos a favor y tres en blanco.

los responsables de que este 
año no haya concertación so
cial. Según Montero, este año 
se seguirán-negociando indicó 
que en 1986 se habían firmado 
un 90 por ciento previstos por 
el Gobierno, "en defensa, dijo, 
de los objetivos de inflación 
marcados y para evitar el casti
go de Solchaga con respecto a 
la no reducción de las cuotas 
empresariales a la Seguridad 
Social".

Como colofón. Montero aña
dió, "un Gobierno es progresis
ta cuando incentiva y empuja a 
la actividad empresarial, que 
es la creadora de riqueza y em
pleo para la sociedad, el que no 
lo hace así, queda parado en el 
más puro regresismo".

Otro de los puntos importan
tes de su discurso de presiden
te electo, fue la llamada "gue
rra del agua". Sobre ésta dijo 

apoyar a los empresarios agrí
colas porque el aprovecha
miento de este bien redundará 
en el progreso de regadío, que 
harían de Albacete una zona 
más competitiva.

Por otra parte, y en lo que se 
refiere al desarrollo de la Asam
blea General de FEDA, Los asis
tentes, además de elegir al co
mité ejecutivo debatieron la 
modificación de los estatutos y 
conocieron, de boca del presi
dente, el balance económico de 
.1986 y los presupuestos para 
este año.

La candidatura, encabezada 
por Montero que por otra parte 
ya ostentaba la presidencia del 
ejecutivo desde hacía cuatro 
años la coipponían Manuel Ló
pez Vera como primer vicepre
sidente, Juan Martínez, como 
segundo, Enrique González, 
como tercero; Bautista García, 
como secretario; Amador Na
varro como segundo secretario 
y Francisco Honrubia como te
sorero. La única novedad en la 
lista elegida era el nombre de 
Enrique González que sustitu
ye en el cargo a Natalio Lozano. 
Este último decidió no presen
tarse por razones de excesivo 
trabajo, si bien no abandonará 
las responsabilidades en el eje
cutivo de FEDA.

Cuatro años • 
de mandato

Una de las novedades que 
. ayer acordó la asamblea con 
respecto a los estatutos fue la 
de modificar la duración del 
mandato presidencial que pasa 
de dos años a cuatro. Este cam
bio se debe, según, fuentes de 
FEDA, a que se concede, así, un 
mayor periodo para conocer la 
realidad de las necesidades 
empresariales y permite pro
gramar las actuaciones con 
más profundidad.

Otra de las modificaciones fue 
incluir en la composición del co
mité ejecutivo a representan
tes de las delegaciones comar
cales. De esta forma se acerca
ría a los problemas de las dis
tintas sedes en la provincia.

Cerca de 60 millones 
de presupuesto

Según el informe presentado 
por el presidente, en 1986 la or
ganización empresarial de Al
bacete obtuvo un superávit en 
su balance económico de cerca 
de tres millones y medio de pe
setas, de los que deduciendo 
más de setecientas mil de 
amortizaciones, el fondo social 
se establece en más de dos mi
llones setecientas mil pesetas.

En lo que se refiere al presu
puesto, este año FEDA ha fija
do la cifra de casi 60 millones, 
de los cuales la mayor partida 
será para personal, con 35. Otra 
de las más rélevantes es la des
tinada a la apertura de nuevas 
delegaciones en la provincia, 
con una cuantía de un millón de 
pesetas. En un primer mo
mento, están previstas las nue
vas sedes de La Roda y Caude
te, si bien a lo largo del manda
to del nuevo ejecutivo este nú
mero se piensa aumentar.

Según el informe, este año 
FEDA equilibrará las cuantías 
de gastos e ingresos. Ambas se 
sitúan en el montante de 
59.917.500 pesetas, los casi se
senta millones antes citados.
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Se piden seis 
meses de
arresto para 
el conserje 
del Teatro 
Municipal

Ayer, en la Audiencia Provin
cial, cuyo tribunal era presidido 
por su titular Angel Ruiz Alia
ga, se celebró el juicio sobre ■ 
presunto dehto de escándalo 
púbhco del conserje del Teatro 
Municipal de nuestra capital, J. 
Carlos Simón Calero.

Según las conclusiones ex
puestas por el abogado fiscal, 
José Martínez Jiménez, el pro
cesado, con ocasión de cele
brarse en el citado Teatro una 
exposición de fotografía, intro
dujo en los servicios unas revis
tas pornográficas, que fueron 
halladas por dos niñas de 10 
años, a las que el conserje fue 
mostrándoselas, así como sus 
propios genitales, diciéndoles 
que les daba cien pesetas a 
cada una si los tocaban.

Las niñas, que declararon en 
el juicio, corroborando los he
chos, manifestando que se ne
garon a las insinuaciones del 
conserje, dando cuenta a sus 
padres, que impusieron la co
rrespondiente denuncia por es
cándalo puiilico.

En estas conclusiones el fis
cal soUcita que se imponga al 
inculpado una pena de seis me
ses y un día de arresto mayor y 
una multa de 40.000 pesetas, 
así como la inhabilitación de su 
cargo durante ese mismo tiem
po.

La defensa que estuvo a car
go de José Antonio García Can
del solicitó la absolución por no 
estar sufientemente probados 
los hechos.

La sentencia se hará firme en 
los primeros días de la próxima 
semana.
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El grupo socialista pide su aprobación-

El Ayuntamiento debate hoy la 
remodelación de la red de aguas

El grupo socialista del Ayuntamien
to someterá hoy la aprobación del pleno 
el proyecto de remodelación de las redes 
de agua y alcantarillado de la ciudad, 
cuyo presupuesto asciende a 1.600 mi
llones de pesetas. Por otra parte, el con-

cejal comunista, Emilio Serrano, pre
sentará en el transcurso de la sesión 
dos mociones, una de ellas solicitando 
la paralización de las obras del nuevo 
parque de bomberos.

El pleno municipal debati
rá hoy a partir de las ocho de la 
tarde, el proyecto de remode
lación de la red de aguas y al
cantarillado que será presen
tado por el grupo socialista. • 
El plan, que se ha ultimado 
recientemente cuenta con un 
presupuesto de 1.600 millo
nes si bien aún quedan pen
dientes, los porcentajes que 
corresponden en su financia
ción a las dos instituciones 
implicadas, la Junta de Co- 
rnunidades y el Ayuntamien
to de Albacete.

Para el concejal de Urbanis
mo, Jesús Alemán, este plan 
representa un salto cualitati
vo en la situación de la red de 
aguas, ya que se mejorará, el 
trazado de la misma, garanti
zando así, el servicio, incluso 
cuando se produzca alguna 
averia.

El proyecto ha sido encar
gado directamente por la 
Junta de Comunidades a una 
empresa y en su contenido 
destaca la construcción de 
un depósito con capacidad 
para 20.000 metros cúbicos. 
Este depósito se instalará en 
la finca de los Llanos y susti
tuirá al actual que sólo cuen
ta con 6.000 metros cúbicos 
de capacidad. Asimismo, el 
proyecto establece la con
ducción desde la finca hasta 
la red en el casco urbano, que 
permitirá alcanzar una mejor
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Jesús Alemán.José Jerez.

presión en el agua.

Garantizados los 
cortes aislados

Una de las mejoras másim- 
portantes que prevé el plan 
es una remodelación de la red 
interior del casco urbano, a 
través de malla, que permiti
rá los cortes aislados en 
aquellas zonas donde se pro
duzcan averías y no en toda 
la ciudad como venía suce
diendo hasta ahora. Asimis
mo, previendo una expan
sión de la capital por la zona 
sur, el proyecto contempla 
un cinturón de alcantarillado 
para esta parte, que facilitará 
en un futuro a las posibles 
edificaciones el enganche a 
la red. Esta unión a la gene
ral, también será posible en 

las cercanías de la carretera 
de Jaén y de las Peñas. Con 
esta medida se beneficiarán 
los albacetenses que en la 
zona posean segundas resi- 
diencias, huertas etc, ya que 
está previsto realizar rama
les de alcantarillado, y de 
agua potable.

Por su parte, el concejal co
munista Emilio Serrano, soli
citará al plano la paralización 
de las obras del nuevo par
que de bomberos, situado en 
la calle Cronista Mateo Sotos. 
Su petición se basa en el ries
go que conllevaria su ubica
ción para los escolares de un 
centro docente cercano en 
sus salidas y entradas ai cole
gio, si éstas coinciden con 
las, también entradas y sali
das de vehículos del cuerpo 
en sus servicios.

Se celebrarán 
unas Jomadas 
Telemáticas 
del 2 al 5 
de marzo
Q José Angel MARTINEZ

Del 2 al 5 de marzo se cele
brarán en unas Jornadas Tele
máticas, organizadas por la Cá
mara Oficial de Comercio e In
dustria y la dirección provincial 
de la Compañía Telefónica, en 
el salón de actos de la delega
ción provincial de la consejería 
de Cultura.

La finalidad con que se han 
organizado estas jornadas es al 
parecer la necesidad de que 
puedan tener las empresas, en
tidades, profegionales y asocia
ciones de conocer los nuevos 
equipos y servicios de la Com
pañía Telefónica.

Í

En el transcurso de las mis
mas se desarrollarán tal y como 
figuran en el panorama, de
mostraciones prácticas y char
las monográficas de las dife- 
reiites familias de equipos, con 
el objeto de dar a conocer sus 
posibilidades y proponer nue
vos campos de aplicación.

El día 2 de marzo, a las 6 y 
media de la tarde, tendrá lugar 
la inauguración de estas joma
das en las que estará presente 
Vicente Mompó, presidente de 
la Cámara de Comercio y Fran
cisco Payan, director provincial 
de Telefónica.
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Telefónica ultima 
el 006 servicio exclusivo 
de “Protección Civil”

C 
Z 
1 
t

Por otra parte Telefónica ya 
tiene ultimada el proyecto de 
instalación de una central de 
recepción de llamadas al 006, 
número que pertenecerá al ser
vicio exclusivo de Protección 
Civil, proyecto de instalación 
que ha sido adjudicado a la em
presa privada Con'cetronic, con 
un presupuesto aproximado de 
9 millones de pesetas, servicio 
que quizás esté dispuesto para 
entrar en funcionamiento en un 
periodo-inferior a un mes.
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El gobernador civil en su visi

ta a la dirección provincial de 
Telefónica demostró un gran 
interés por los proyectos que 
tiene esta compañía de llevar el 
teléfono a las zonas rurales 
más alejadas y peor comunica
das.

Daniel Romedo fue informa
do del poco interés que de- 
muestrasn estos pequeños 
ayuntamientos para la amplia
ción en sus localidades del ser
vicio telefónico.

Según el director provincial 
de Telefónica. Francisco Pa* 
yan. en el proyecto de aumen
tar los teléfonos en los pueblos 
que tan sólo dispongan de uno, 
como es el caso de Rolloedro, 
intervendrá la Diputación d® 
Albacete, colaborando econó
micamente en una entidad di
neraria que se sitúa en torno a /
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los 25 millones de pesetas.

Por otra parte el director afir' 
mó que con el nuevo sistema de 
cotización a la Seguridad Social 
en vez de a una mutua corpora' 
tiva, ^e abonarán este año po’^ 
los 350 trabajadores de la pla^^ 
tilla de-Albacete, cerca de 200 
millones de pesetas a este oí- 

ganismo público. O
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□ José Angel MARTINEZ

200 jornaleros en Alcaraz, 
190 a la altura del Hondo de la 
Morena, 200 en Tobarra y 250 
en el cruce de Villarrobledo, 
realizaron cortes de tráfico, de 
más de dos horas de duración 
en las carreteras de Jaén, Ma
drid, Valencia y Murcia, se
gún manifestaron miembros 
de la ejecutiva provincial de 
CC.OO.

Por otra parte hoy se tiene 
prevista una reunión de la co
misión provincial de munici
pios, para repartir los 268 mi
llones de pesetas que se tenía 
previsto recibir del INEM, y 
que gracias a las gestiones del 
gobernador civil, Daniel Ro
mero, en su visita al director 
general del INEM, ya se dis
ponen en Albacete.

Como ya informó LA TRIBU
NA en su día, esta cifra ofreci
da por el INEM, es considera
da por Mata, secretario pro
vincial de CC.OO., como una 
“miseria" calculándose en 
15.000 pesetas lo que corres
pondería a cada jornalero de 
los 6.000 que existen en la 
provincia para subsistir hasta 
el próximo ejercicio.

Se mantendrán los cortes 
en las carreteras de Madrid a 
la altura de La Gineta, así co
mo en la de Jaén, cerca de Al
caraz. Por otra parte los jorna
leros de Villamalea y Casas de 
Ves no participaron ayer en 
las movilizaciones al celebrar
se la festividad de Jueves Lar
dero, muy arraigada en esta 
zona; no obstante en el día de 
hoy realizan cortes en la carre
tera de Mahora a la altura de 
Casas Ibáñez.

En Tobarra se adhirieron 
todos los parados

En los pueblos de Fuensan-

Más de 800 jornaleros en las movilizaciones de ayer

Interceptadas las principales 
carreteras de la provincia

Más de 800 jornaleros interceptaron 
ayer las carreteras de Valencia, Madrid, 
Jaén y Murcia, en lo que ha sido la mayor 
de las movilizaciones hasta ahora. Hoy 
se mantendrán los cortes en la general

de Madrid a la altura de La Gineta, así 
como la de Jaén a nivel de Alcázar, sin 
que se descarten otro tipo de moviliza
ciones de más envergadura para hoy.
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Los jornaleros, en la carretera de Madrid.
ta y Alpera se realizaron 
asambleas de jornaleros, así 
como en Tobarra, donde se 
producirá la adhesión de to
dos los trabajadores agrícolas 
o no, que se encuentran en la 
actualidad en paro.

Con respecto al pueblo de 
Madrigueras, se tiene previs
to un paro total de todos los 
sectores movilizados por 
CC.OO., el próximo mes de 
marzo.

En Villarrobledo según Es

cobar, los jornaleros siguen un 
tanto escépticos ante la lla
mada de este sindicato a la 
movilización, “están ahora sin 
falta de trabajo ya que dispo
nen de los ingresos de la poda 
de la vid. Esperamos no obs

tante que cuando finalicen 
con esta labor, se vayan adhi
riendo" manifestó.

Para la semana próxima se 
tiene la intención de empezar 
la negociación del convenio, 
provincial del campo, en el 
transcurso del cual no se des
cartan movilizaciones en las 
que no estarían implicados so
lamente trabajadores even
tuales. El sindicato del campo 
de UGT estará presente en la 
negociación pero posiblemen
te no participe en las acciones 
de protesta.

La negociación de este con
venio se prevé difícil, ya que al 
parecer de Manolo Escobar, 
miembro de la ejecutiva pro
vincial de este sindicato, no se 
trata de negociar la subida de 
los salarios de los trabajado
res fijos del campo en un 5 ó 
un 7 por ciento, sino que se si
tuará la petición en alrededor 
de un 20 o más por ciento, 
para intentar equipararlos a 
otros sectores. Principalmen
te se situará la negociación en 

• el cinturón de Albacete donde 
existen propiedades con más 
de 50 trabajadores fijos, así 
como en las localidades de Al
mansa y Villarrobledo.

Alcaraz, un pueblo 
totalmente solidarizado 
con los jornaleros

Alrededor de 200 trabajado
res del campo eventuales se 
manifestaron hace dos días en 
Alcaraz en apoyo de las reivin
dicaciones planteadas por 
CC.OO. Al parecer todo el 
pueblo se ha solidarizado con 
el movimiento, sin distinción 
de ideologías. Las mujeres de 
estos parados también han 
participado activamente en 
las movilizaciones, tanto en 
las algaradas callejeras como 
en los cortes de carreteras.

’ñ Los albacetenses gastaron el pasado 
año más de 2.000 millones en lotería
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A pesar de la profunda crisis 
(Jue afecta a nuestro país, jue- 
90S como el de la Lotería Nacio
nal 0 la Quiniela Hípica hacen 
9ue cada año los españoles 
gasten cantidades considera
bles de dinero con la firme con- 
'bcción de ver si se pueden sa
car unas “ganancias" que per- 
ñútan hacer más llevaderas las 
Economías.
Alrededor de los trescientos 

niil millones de pesetas se gas
ean cada año en un juego tan 
Iradicional como la Lotería, 

ai Jasto que desde los últimos
cuatro años se ha incrementa
do en unos 88.000 millones de 
Pesetas. Los albacetenses no 
ajenos a esta afición gastan 
¡anabién sus dineros en este 
Popular entretenimiento. Alre
dedor de 2.277 millones de pe
setas han sido las invertidas 

"durante este año pasado, cifra
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sn que en comparación a las 
Aojadas en años anteriores ha 
Opuesto un incremento del 
5’65 or ciento.
Este año y con motivo de 175 

úliversario del nacimiento de 
¡5 Lotería Nacional se ha pro- 
5ramado un sorteo extraordi- 
Perio que se realizará el próxi- 
dro día 7 de marzo en Cádiz, 
idudad que albergó en sus pri

meros años de existencia los 
sorteos. Entre todos los pre
mios a repartir destaca sobre 
manera uno dotado con 500 mi
llones de pesetas a un décimo. 
Este sorteo será el número 
5.839 de los realizados hasta el 
momento.

Después de que los sorteos 
se trasladaron a Madrid en el 
año 1964 se decidió que se rea- 
lizarcm otros fuera de esta capi
tal por lo que comenzaron así 
los llamados "sorteos viaje
ros". Albacete se incorpora a 
ellos en 1984 cuando el día 2 de 
junio se celebra un sorteo de la 
Cruz Roja, siendo con ello la pe
núltima localidad de la región 
donde hasta el momento se 
haya celebrado un sorteo. 
Cuenca ha sido, en estos sor
teos protagonista del denomi
nado "del turista", Sigüenza 
del "Especial de Noviembre", 
Tomelloso "El de las vacacio
nes" y Toledo igualmente del 
de "La Cruz Roja".

El crecimiento del gasto en 
Lotería Nacional realizado en la 
provincia ha pasado así de 
1.682 millones de pesetas en 
1983 a los más de 2.000 recau
dados en 1986, siendo la terce
ra provincia, después de Tole
do y Ciudad Real en gasto. Sólo 
estas dos últimas provincias de 

la región superan a Albacete 
con más de 3.000 millones de 
pesetas, en las cuales el creci
miento de este gasto en estos 
últimos cuatro años ha sido de 
más del 90 por ciento. Guadala
jara es la que menos juega no 
llegando siquiera a los 1.000 
millones y siendo el crecimien
to de su gasto ligeramente su
perior al 20 por ciento.

La Lotería Nacional de bille
tes, nació en España durante la 
guerra de la Independencia, 
gracias a la propuesta del mi
nistro del Consejo y Cámara de 
las Indias, Ciríaco González de 
Carvajal como una forma de au
mentar los ingresos del Erario 
piiblico sin quebranto de los 
contribuyentes. La propuesta 
con acogida favorable fue apro
bada sin un solo voto en contra 
en la sesión del 23 de noviem
bre de 1811 en las Cortes de 
Cádiz. Lotería que fue llamada 
por el pueblo como “Lotería 
Moderna". Poco después, el 4 
de marzo de 1812, justo 15 días 
antes de que se proclamara la 
primera Constitución de la his
toria española, se celebró el pri
mer sorteo.

17 por ciento de 
recaudación en la hípica

Del total apostado en 1986 en

Li

todo el Estado, y por lo que se 
refiere a la Quiniela Hípica, 
Castilla-La Mancha recaudó el 
17 por ciento. En esta modali
dad de juego los albacetenses 
han gastado cantidades sensi
blemente menores sobrepa
sando en algo más de 300.000 
pesetas los 6 millones de recau
dación durante el año 1986. 
Esto la sitúa en la penúltima 
provincia de la región en gasto 
en quinielas hípicas, quedando 
por debajo Guadalajara, la cual 
se aproxima a esta misma can
tidad.

El dato, tal vez más sorpren
dente de esta recaudación resi
de en la disminución de la can
tidad jugada con respecto al 
año anterior, la cual ha sido de 
más de 9 millones de pesetas, 
pasándose así de los 

15.604.640 pesetas en el 1985 a 
las 6.321.520 en 1986. Las ven
tas por habitante en la provin
cia son de tan sólo 19 frente a 
las 42 de Guadalajara, y esto 
-hace que se sitúe en el ranking 
de ventéis la cuarta dentro de 
las cinco delegaciones regiona
les.

A pesar de ello los jugadores 
de la provincia han recaudado 
en premios 2.894.714 pesetas, 
pero esta forma de juego sigue 
sin conseguir un gran gancho 
entre el público. Prueba de ello 
es la fluctuación que se produ
ce en tomo a los puntos de ven
ta. Albacete capital pasó de 7 
puntos en el mes de enero de 
1986 a 4 existentes en el de di
ciembre y por lo que a la provin
cia se refiere de 8 se redujeron 
a 4.
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Los médicos del Hospital 
irán a la huelga si no se 
escuchan sus peticiones

□ Ana María CUESTA

Los médicos de Hospital Ge
neral de Albacete se sumarán-a 
la huelga de médicos a nivel na
cional, el próximo día 10 de 
marzo si el ministro de Sanidad 
no contesta a las demandas for
muladas a nivel nacional por la 
coordinadora de Hospitales.

En el transcurso de una 
asamblea celebrada en la ma
ñana de ayer en el centro hospi
talario de Albacete, calificada 
de "muy movida” por fuentes 
sanitarias y con la asistencia de 
más de un centenar de médi
cos, este colectivo llegó al 
acuerdo de forma casi mayori
taria de reahzar una huelga si 
no eran escuchadas sus peti
ciones. Este colectivo de Alba
cete se identifica plenamente 
con las propuestas que se han 
dado a conocer ál ministro y 
manifestaron que no había nin- 
gtma reivindicación particular 
por lo que a este centro se refe
ría.

Las peticiones se agrupan en 
tres bloques y son los referidos 
a la gestión hospitalaria, su 
participación como facultativos 
en las distintas tareas de los 
centros y por último unas de ca
rácter salarial y profesional.

“queremos evitar el mal funcio
namiento de los hospitales tan
to los que se extienden por 
todo el país como el nuestro 
propio, y por ello pensamos que 
la gestión más adecuada no es 
la realizada por una persona 
sola, sino por una comisión ges
tora. Por otra parte y por lo que 
estos tienen que tener una ma
yor participación en los centros 
no en las tareas gestoras, sino 
como facultativos y en colabo
ración con otros órganos y re
presentantes. Desde este pun
to de vista, no son sólo los fa
cultativos los que se plantean 
esta participación sino otros 
estamentos del Hospital”.

Por último y por lo que se re
fiere al incremento de los emo- 
munentos y de la categoría pro
fesional, las mismas fuentes 
manifestaron que éste era el 
quinto año consecutivo que se 
viene negociando el convenio 
sin que hasta ahora se haya lle
gado a acuerdo alguno por lo 
que ante la posibilidad de que 
la situación pudiera continuar 
igual este año las medidas de 
presión para con el Gobierno se
rán mucho más fuertes, “que
remos que se nos escuche y nos 
hemos marcado como plazo 
hasta el próximo día 3 en el que 
se habrá dado a conocer la res
puesta del Ministerio”.

FOTOS: LA TRIBUNA

Juan José de la Cámara. Momento de la inauguración del Centro de Atención
al Menor. \ í

De la Cámara inauguró el Centro de Atención ai Menor

El consejero de Sanidad: “La 
huelga de médicos será inútil”

La inauguración del Centro de 
Atención al Menor, la próxima apertura 
de una guardería infantil en el barrio de 
San Antón, el centro ocupacional para 
minusválidos en Yeste, el convenio a 
establecer entre la Diputación y la Jun
ta de Comunidades y finalmente, la ac

tual situación de la negociación entre la 
consejería de Sanidad y los médicos ti
tulares rurales ante la posible convoca
toria de huelga, fueron los temas trata
dos por el consejero de Sanidad, Juan 
José de la Cámara, durante su visita 
realizada ayer en Albacete.

□ Ana María CUESTA

GOYA
GRANDIOSO ESTRENO

JAMES WOODS - JIM BELUSHI - MICHAEL MURPHY y JOHN SAVAGE 
ELPEOIA CARRILLO CINDY GIBB . ‘'‘

“oXTames X^^SFooDs
Nominado

AL
^XsCAR MEJOR ACTOR.

O
í 

> o Z m

Dominado

^^SCAR MEJOR DIRECTOR POR
AL

SU

PELICULA Platoon

. PASES: 5.30-8y 10.30
NO RECOMENDADA MENORES DE 13 AÑOS

Con el principal objetivo de 
asistir a la inauguración del 
Centro de Atención al Menor, 
el consejero de Sanidd, Juan 
José de la Cámara, y el direc
tor general de Bienestar So
cial visitaron ayer Albacete. 
En rueda de prensa en la que 
entre otras personas estuvo 
presente el delegado de Sa
nidad en la provincia, Luis 
Fresneda, Juan José de la Cá
mara habló del actual con
cepto educativo que rige el 
centro de menores “plan
teándose como un recurso 
más educativo, abierto y pen
sado para evitar a la sociedad 
más fracasos, que van crean
do estas situaciones determi
nadas que podríamos deno
minar no normales. Se ha tra
tado de dar también a los in
ternos un hábitat más digno 
para no crear esa sensación 
de encierro”, señaló. En este 
sentido destacó la incorpora
ción de programas individua
lizados para cada uno de los 
chavales, que únicamente 
una vez que sean superados 
podrían suponer la salida del 
centro para el interno. Estos 
planes individualizados in
cluirán el propio ambiente fa
miliar al que el chico ha de 
volver “porque sino no habrá 
reinserción" puntualizó. "Y 
está —añadió— según la 
edad y las características 
propias de cada caso". En 
concreto y refiríéndose el 
consejero a la reunión manteni
da la semana pasada en Ma- 

■drid con el ministro de Justi
cia dijo que el tema del menor 
se está redescubriendo. El 
Gobierno quiere que se cam
bien la problemática de aten

der a los menores y una de las 
fórmulas que se plantea es el 
del acogimiento familar como 
alternativa. Estamos abier
tos a todas las fórmulas posi
bles, inclusive las de adop
ción”.

El centro ocupacional de 
Yeste, segundo de los puntos 
tratados por el consejero, 
será el primero de la provin
cia y uno de los nueve de la 
región, y estará destindo se
gún expresó a deficiencias 
mentales en edad laboral. 
Deficiencias consideradas 
como lige ras o leves y con 
edades comprendidas entre 
los 16 y los 45 años.

El centro tendrá un ámbito 
comarcal abarcando las loca- 
hdades de Yeste, Nerpio, Le
tur y Molinicos y constará 
con un total de 25 plazas, de 
las cuales 16 serán para in
ternos que no cuenten con la 
posibilidad del transporte 
diario.

Por último y en lo que res
pecta a cuestiones única
mente de la provincia. Juan 
José de la Cámara informó de 
la apertura el próximo día 6 
de abril, de una guardería en 
el barrio de San Antón, con 
una capacidad de 50 niños 
con edades comprendidas 
entre los 0 y los 4 años. El pla
zo de solicitudes se abre en la 
delegación de Sanidd el pró
ximo día 2 de marzo y con
cluirá el día 20.

Por último y por lo que res
pecta a la convocatoria de 
huelga anunciada por los mé
dicos titulares rurales para 
mañana en Toledo, Juan José 
de la Cámara señaló "los mé
dicos rurales vienen sufrien
do una situación de abando
no desde hace casi cuarenta 
años, siempre han sido los

menos considerados de toda 
la sanidad del país, pero una 
huelga en un servicio público 
no es lo mismo que una em
presa privada. En un servicio 
público quien pierde es el pú
blico y eso me preocupa, pero 
dentro de eso si es de la sani
dad me preocupa todavía 
más. Fijaremos unos servi
cios mínimos, pero a pesar de 
esos servicios, mínimos, hay 
un perjuicio para un único 
cuidando de La Mancha, los 
ciudadanos sabrán a quien pe
dir la responsabilidad. Por
que somos sensibles y esta
mos abiertos al diálogo. No 
se puede falsear la informa
ción y no parece normal una 
huelga como respuesta. Yo 
creo que es una huelga que 
puede ser inútil porque esta
mos dispuestos a conceder 
aquello que podemos y en el 
tiempo que podemos y no 
porque hagan la huelga va
mos a estar más abiertos. Si 
hay intereses profesionales 
que beneficien a la gente en
tro en la discusión. Si los inte
reses son espurios, de tipo 
político o de razones inconfe
sables, no entraremos en la 
negociación”.

Juan José de la Cámara vi
sitó posteriormente el pala
cio de la Diputación donde 
fue recibido por el presidente 
y donde en el transcurso de 
una reunión se trató el conve
nio a establecer entre ambas 
instituciones para la coordi
nación de los servicios socia
les en la provincia. Con ello 
se trata ente todo de simplifi' 
car los trámites para comodi
dad de los usuanos y por aho
rro de ambas administracio
nes, con lo cual contribuire
mos a evitar también la pica
resca, finalizó el consejero.
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Gran cantidad de niños acudieron a la Fiesta del Arbol

Se repartieron miles de monas y raciones de chocolate

Gran animación en la Fiesta del

fiesta popular.
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Ven a DON CARLOS ¡¡Te gustará!!

VISITEMOSa-

NO PRECISA AVALISTAS
SU PROPIEDAD, RUSTICA 0 URBANA LE AVALA

ALBACETETIL: 21 12 94
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de la sardina y el día 7 la Aso
ciación Cultural “Antonio Ma
chado" organizará un baile en 
la discoteca “Yes".

La fecha de inscripción finali
za mañana sábado.

Con motivo de las ñestas de 
Carnaval, “Galerías" ha orga
nizado un concurso infantil de 
disfraces, dotado con diversos 
premios, por modalidades.

Si desea información sobre las prestaciones de la Seguridad Social 
o la revalorización de pensiones, le recordamos que tiene a su 
disposición, en cada una de las Direcciones Provinciales del INSS,

Arbol en el "jueves lardero”

SI NECESITA DINERO,

Discoteca DON CARLOS
Sábado 28 de Febrero y Domingo 1 de Marzo

a

La Tribuna ALBACETE Viernes, 27 de 
Febrero de 1987

Los juegos hicieron las delicias de los pequeños

La grata temperatura de la tarde de 
ayer colaboró a la celebración del "jueves 
lardero", una fiesta que siempre ha goza
do de gran popularidad en nuestra capital.

de manera especial por la población esco
lar, con participación, también, de los ma
yores, y en el recinto de la Fiesta del Arbol.

Miles de personas se concen
traron ayer en la Fiesta del Ar
bol, dentro de un extraordina
rio ambiente de diversión y re
creo, en una tarde soleada de 
magnífica temperatura, con la 
actuación del grupo “Acuare
la" y el de máscaras del Barrio 
del Hospital, que representaba 
pasajes de “Don Camal y doña 
Cuaresma".

Sé celebraron constante
mente concursos y juegos po
pulares, entre los niños, y se re
partieron 5.000 raciones de 
chocolate, así como 2.000 mo
nas.

Familias enteras se despla
zaron a la ajardinada zona don
de se consumieron las merien
das típicas, prolongándose la 
fiesta hasta las últimas horas 
de la tarde,^dentro de un am
biente de convivencia, sin que 
se registrasen incidentes.

El alcalde de la capital, José 
Jerez, al que acompañaban al
gunos concejales, visitó la Fies
ta del Arbol, departiendo con 
pequeños y mayores, en la gran

Actos de la Asociación 
Antonio Machado

En relación con los carnava
les, un grupo de investigación 
de "Los Ciclos Festivos" de la 
Universidad Popular de Alba
cete en colaboración con la 
Asociación Cultural “Antonio 
Machado" y el Ayuntamiento 
de la capital organizaron ayer 
una charla coloquio y la proyec
ción de un vídeo sobre carnava
les en el que intervino Miguel 
Lucas Picazo como ponente. El 
acto se celebró en el salón de 
actos del Ayuntamiento.

El día 1 de marzo y dentro de 
las actividades programadas 
se celebrará “Viaje a los carna
vales de Miguelturra", el día 3 
el “Carnaval en la calle" con 
una concentración de másca
ras en la calle Tercia. Vinos y 
torraos "a escansarriero" y por 
la tarde y por la noche bailes de 
carnaval en discoteca y casino. 
El día 4 tendrá lugar el entierro

Carnaval, en 
“Galerías"

Podrán participar niños de 
ambos sexos cuya edad no ex
ceda de los 12 años, con disfra
ces de motivos a la elección, 
dentro de tres modalidades: in
dividual niño, individual niña y 
por parejas.

El concurso se celebrará el 3 
de marzo, otorgándose pre
mios de cheque-regalo de 
15.000, 10.000 y 5.000 pesetas 
para cada una de las modalida
des.

SESION DE TARDE FIESTA DE INVIERNO
Vente abrigado que hay mucha nieve y es una fiesta de abrigo 

Os invitamos a todos a buen vino, queso y jamón manchego

IMPORTANTE ALMACEN 
DE GENEROS DE PUNTO 

Y CONFECCION NECESITA
REPRESENTANTE

Para Albacete, Ciudad Real 
y Toledo - Imprescindible 
experiencia en el sector

Interesados escriban a JEPSA, 
Avda. Barón de Carcer, 42

46.001 Valencia-Tlfno.:96-3516362

FOTOS: LUIS MIGUEL

Varios miles de personas celebraron con alegría el 
"jueves lardero ”

EL INSTITUTO NACIONAL DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL (INSS)

LEOFREQ 
ATENCION PERMANENTE

Un teléfono con contestador automático 
(las 24 horas del día) 

y el apartado de Correos 65.000 (de su provincia).
Tel. Albacete: 22 65 44

PENSIONISTA
ANTES DEL 1° DE MARZO TIENE QUE PRESENTAR DECLARACION 
Sólo si percibe complemento por mínimo y durante 1986 obtuvo ingresos, 
derivados de rentas de trabajo y lo capital, o de otro tipo, superiores 
a 500.000 ptas. Para ello, rellene el dorso de su 
"Notificación de revalorización
Los perceptores de complementos 
por mínimos con cónyuge a cargo, deben 
comunicar cualquier variación de su 
estado civil o de la situación de 
dependencia económica de su 
cónyuge, dentro de los quince días 
naturales siguientes a la fecha en que 
se produzca esa variación.

INSTITUTO NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL 
Secretaría General para la Seguridad Social 
Ministerio de Trabajo y Seguridad Social

M.C.D.2022
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Los organizadores, satisfechos por la gran afluencia de público

Juan Mari Pérez Tabernero: “En Albacete 
se exige un toro de plaza de primera”
□ J. SANCHEZ

Juan Mari Pérez Tabernero 
fue el conferenciante de la úl
tima jomada de la semana 
taurina. El Auditorio volvió a 
registrar una excelente 
afluencia de público que par
ticipó activamente en el colo
quio que siguió a la exposi
ción del ganadero salmanti
no, quien desarrolló el tema 
de la selección en el toro bra
vo.

Juan Mari comenzó dicien
do “ que para ser gandero hay 
que tener una afición sin lími
te y una dedicación plena a la 
ganadería ". “ El criador de to
ros auténtico le pilla la noche 
en su caballo buscando la 
cría recién nacida o estudian
do los libros de la ganadería”, 
para terminar exponiendo las 
distintas características que 
debe poseer una finca para la 
crianza del toro bravo. Antes 
se refirió a la historia de su 
ganadería cuya procedencia 
se remonta al siglo XVIII for
mada por Julián de Fuentes 
con reses de Salamanca y Ji
jona.

El coloquio se centró en el 
tema del afeitado de los to
ros, exponiendo el conferen
ciante “ que no hay forma de 
demostrar que el toro esté 
afeitado”, para posterior
mente afirmar que Graciliano 
fue mejor ganadero que Co
quilla, manifestando que en 
su día cruzó sus reses con un 
semental de Algarra proce
dencia de Juan Pedro "por
que en mi ganadería los toros 
no tenían los pitones que se 
exigen normalmente”. Fina
lizó comentando que en Al
bacete el nivel de exigencia 
es muy alto "pidiéndose un 
toro de plaza de primera"

Con la intervención del úl
timo conferenciante, hoy se 
calusurará esta Semana Tau

rina de Albacete, que brillan
temente por parte de los con
ferenciantes y masivamente 
en participación de público 
han acudido cada tarde-no
che al Auditorio Municipal, 
demostrando que en Albace
te sí se pueden organizar 
este tipo de actividades, si se 
hacen y programan con rigor 
y seriedad. La semana ha 
constituido un éxito de parti
cipación y hay que dejar 
constancia de ello.

Paco López Martínez, ha 
sido el responsable directo en 
su organizacin y dirección y 
ahora que esta termina, que
remos que nos resuma desde 
su óptica personal lo que ha 
representado la misma.

"Como ya hemos repetido 
a lo largo de la Semana Tauri
na, era objetivo de la conseje
ría de Agricultura, tener unos 
encuentros con ganaderos 
de bravo, para conocer de un 
modo más directo su proble
mática actual de cara a.la Ad
ministración. Se ha querido 
que hubiera una representa
ción genuina de las tres zo
nas ganaderas y de ahí que la 
invitación a los criadores de 
ganado bravo se realizara en 
este sentido. Al mismo tiem
po y paralela con ésta ha co
rrido una semana de cine tau
rino que patrocina la delega
ción de Cultura, que ha sido 
el auténtico “boom” de la se
mana con una asistencia ma
siva que hizo resultar insuñ- 
ciente el Auditorio Municipal 
a pesar de su aforo de más de 
600 butacas”..

—¿Esperabas, con sinceri
dad esta respuesta popular?

—“Tengo ya la experiencia 
de haberla organizado dos 
años consecutivos en la pro
vincia hermana de Cuenca y 
nunca dudé de aquí, al ser 
tma población mucho mayor 
y con una afición taurina mu
chísimo mayor que allí, no se 

podría dudar de su éxito y 
respuesta popular, como así 
ha sido”.

—De los conferenciantes 
que han pasado por la tribu
na del Auditorio ¿a quién 
destacarías en función de 
que su charla calara más en 
el público?

—Es difícil. Ten en cuenta 
que la personalidad ganade
ra de cada uno de ellos es 
bien manifiesta. Puede ser 
que a la hora de ponerse de
lante de un micrófono, unos 
tengan más soltura que 
otros, pero qué duda cabe 
que el contenido de todas 
ellas ha sido muy ineresante 
y así se ha podido observar 
en el interés y atención con el 
que han sido seguidas por el 
público”.

—¿Contento pues con esta 
experiencia primera en Alba
cete?

—“Contento y satisfecho 
por la participación popular a 
lo largo de la "Semana", tan
to en la vertiente de cine, 
donde se han sobrepasado 
por no poder entrar estas úl
timas tres tardes. Y muy 
agradecido a la presencia en 
nuestra ciudad de ganaderos 
de tanto renombre que han 
venido desinteresadamente 
a nuestra llamada y que han 
dado muestras de gran cate
goría.

Pero mi satisfacción no es 
completa. No puede serlo por 
haber comprobado cómo no 
todos los medios actúan y 
apoyan a cualquier iniciativa 
cultural. Paso de que se quie
ra informar puntualmente de 
un acontecimiento que vive 
la ciudad. Pienso que los me
dios de comunicación y sobre 
todo el escrito, son notarios 

del acontecer ciudadano y 
mal está que hurten cual
quier información a sus lecto
res. Pero es mucho más la
mentable que su propia ce
rrazón, quiera confundír a 
sus lectores no diciendo la 
verdad de cuanto ha sucedi
do a lo largo de la Semana. 
Esto es mucho más grave 
porque los más de tres mil al- 
baceteneses que han pasado 
por esta espléndida ágora 
municipal no entienden ni 
comprenden lo que se les 
dice desde "su verdad" de la 
semana. Pero es que hay 
otros de los que les gusta leer 
después de asistir y no cejan 
en su asombro cuando com
prueban que LA TRIBUNA 
de Albacete, puntualmente 
informa a sus lectores de lo 
que fue la noticia cultural- 
taurina de la noche anterior y 
que recoge en sus páginas 
con el tratamiento propio y 
verídico de lo que allí suce
dió. Es —como digo— la úni
ca nota triste que guardoxie 
esta Semana Taurina, y qué 
me duele comprobar, como 
aficionado también a escribir 
en los periódicos, que en Al
bacete todavía se hace un pe
riodismo más visceral, que 
aquel que viene marcado por 
la honestidad de la informa
ción. El lector que compra un 
periódico tiene el derecho a 
que —al menos— se le infor
me con veracidad. Y para ter
minar decir que nuestras ins
tituciones, no merecen se les 
critique tan desafortunada
mente cuando su gesto pa
trocinador está fuera de todo 
comentario menospreciador.

La Semana termina hoy, es 
estoy'seguro que con broche 
de oro, con la intervención y 
presencia de hombres de 
nuestra tierra, pese a quien 
le pese. Esta es la única y aú- 
téntica verdad. "

Los cuatreros 

se llevaron 

once corderos, 
en Jorquera

Los cuatreros siguen hacien
do de las suyas en fincas de 
provincia. Concretamente en 
una del término municipal de 
Jorquera, propiedad de V.H.C., 
según denuncia que se impuso 
en el puesto de la Guardia Civil 
de Fuentealbilla, en la noche 
del 24 al 25- del actual, autores 
desconocidos se apoderaron de 
11 corderos de entre 23 y 30 ki
los, valorados en unas 93.000 
pesetas.

La Guardia Civil viene reali
zando las correspondientes in
vestigaciones, así como la de 
Tobarra para esclarecer el robo 
en una batería Tudor, valorada 
en 12.000 pesetas, desmontada 
de una máquina cargadora de 
tierra, a la que causaron daños 
por valor de 50.000 pesetas.

En nuestra capital, J.L.L.G., 
denunció el hurto de diversos 
talones bancarios por un impo- 
re total de 392.583 pesetas y 
31.000 pesetas en metálico, en 
un taller de la calle Juan de To
ledo. Agentes del cuerpo nacio
nal de Policía logró recuperar 
los talones que han sido entre
gados a su propietario.

I.A.M. denuncia un robo en 
su vivienda, en la calle Yeste, 
de la que han sustraído un ví
deo y varias joyas, sin valorar, y 
M.A.U.R. la desaparición en el 
interior de su coche de un ra- 
dio-casette valorado en 70.000 
pesetas.

La Policía de la capital efec
tuó las siguierites detenciones: 
J.R.G., que se puso a disposi
ción del Tribunal Tutelar de 
Menores por robos en vivien
das y amenazas graves; a 
J.G.F. por sustracción de co
ches y robos en el interior de 
ellos; a A.F.D. por robo y a 
R.F.D. por receptación de joyas.

ACADEMIA DE PELUQUERIA 5, -sjí

“ROYCAR”
l»í«likan,otEaaaki,Om r

M«rqut»a«Moiln«. KTIO ü 49 33y2i 44 47 | ’ \
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Solicitan la paga 14 de más de 300.000 jubilados

EI comité directivo de la 
UPA se reunió ayer

El comité de dirección de la Unión 
de Pequeños Agricultores (UPA) en una 
reunión mantenida en el día ayer 
analizó la problemática agropecuaria 
de la provincia. El gasóleo, el patrimo

nio de las Cámaras Agrarias, la norma
tiva sobre Arrendamientos Rústicos así 
como la paga a los jubilados agrarios, 
fueron temas analizados en el mismo.

Se importarán dos toneladas 
de maíz americano durante 
los próximos cuatro años

□ >

Según una nota informati
va firmada por el secretario 
general de la UPA, José Do
mingo García, se afirma que 
el cumplimiento de las suge
rencias que se hicieron en el 
anterior proceso electoral ha 
sido desigual. Las reivindica
ciones sobre una nueva nor
mativa para las Cámaras 
Agrarias, así como sobre

UGT expresó al gobernador la situación 
de deterioro que sufre el mundo laboral

Cooperativismo, o sobre 
Arrendamientos, Rústicos, 
ya se están iniciando pero a 
su entender quedan puntos 
de vital importancia y que no 
se les ha atendido suficiente
mente con respeto. El gasó- 
leo-B y el cambio que ha su
puesto la aplicación de los 
cheques gasóleo se conside
ra que no se ha informado su
ficientemente a los pequeños 
y medianos agricultores. Asi
mismo la UPA sigue reivindi
cando la paga número cator

ce para los cerca de 300.000 
jubilados agrarios. Se solicita 
también a la administración 
la devolución del patrimonio 
sindical agrario, así como la 
desaparición de la Confede
ración Nacional de Cámaras 
Agrarias y de los plenos de 
las Cámaras Agrarias Loca
les mediante el desarrollo de 
la Ley aprobada a finales del 
86. Por otra parte se estudió 
el problema de la importa
ción de lechones y de la urea.

En una carta escrita por el 
presidente de la CNAG, Igna
cio Barco, y dirigida al ministro 
de Agricultura, Pesca y Ali
mentación, se pone en conoci
miento de éste que tras la visita 
oficial por el vicepresidente pri
mero de esta organización a 
Bruselas que el acuerdo comer
cial entre EE.UU. y España es
tablece que debemos importar 
durante cuatro años dos millo
nes de TM de maíz y 300.000 de 
sorgo. En la misma se expresa

Carretera de Las Peñas, 37 
Apartado 271

la preocupación patente de los 
agricultores ante esta situa
ción ya que esta importación 
reoercutirá directamente sobre 
los precios en el mercado agrí
cola, del cereal, cuando ade
más si se continúan las condi
ciones climatológicas favora
bles las cosechas de cereales 
serán importantes lo cual agra
vará más todavía el problema. 
Por ello apela Barco al buen 
sentido y a una actuación con
junta entre las partes.

SEMILLAS DE 
MAIZ 

XL 72- 
XL72-AA 

RX 90 
ADOUR-640

Tlf.: 22 48 54 
02080 ALBACETE

La Unión General de Trabaja
dores a través de su Secretaría 
General, informó ayer de la en
trevista de presentación de la 
Comisión Ejecutiva Provincial 
de nuestra Organización, con el 
gobernador civil.

En dicha entrevista se co
mentaron los grandes temas 
que preocupan al conjunto de. 
los ciudadanos de nuestra pro
vincia y de forma concreta a la 
clase trabajadora.

"Hemos manifestado nues
tra preocupación —señala 
UGT—por la situación de dete
rioro que está sufriendo el 
mundo laboral tanto en su rela
ción con la empresa, como en 
todo lo que se refiere al proble

POTO: LUIS MIGUEL

Momento de la entrevista celebrada.

ma de desempleo en los últi- ciativas que a este respecto se 
mos meses, (27’06% en el mes han llevado a cabo por parte del 
de enero sobre población acti- propio gobernador y el hecho 
va) y el bajo índice de cobertura de que el INEM, esté dispuesto 
de subsidio (33’83), hemos a mantener el mismo nivel de 
puesto de manifiesto nuestra dotación de fondos que el pasa- 
pretensión de alcanzar el obje- do año (sobre los 800 millones 
tivo de los tres mil millones de de ptas. de los que ya se ha pro- 
pesetas para conciertos del ducido un primer compromiso 
INEM con los organismos Esta- de 268 millones).
tales. Autonómicos y Corpora- UGT concluye señalando que 
ciones Locales, objetivo reivin- "todo ello seguiremos conside- 
dicado por UGT en otros ámbi- rándolo insuficiente y en abso
tos de la Administración". luto se aproxima a lo que noso- 

" Hemos valorado de forma tros consideramos imprescin- 
^uositiva —añadieron— las ini- dible para cubrir las demandas

Lonja Agropecuaria
para La Mancha

Cotizaciones del día 26 de febrero de 1987

PRECIOS INDICATIVOS 
Ras./kg, Diferencia

CEREALES

de empleo o subsidio que los 
trabajadores reclaman con 
toda justificación. Por todo ello 
UGT seguirá negociando y pre
sionando en los ámbitos y nive
les que sean precisos para al
canzar esta reivindicación. En 
otro orden de cosas, y dentro 
del lógico ambiente de cordiali
dad, hemos manifestado nues
tra mejor disposición y propósi
to de colaboración en todos 
aquellos asuntos que contribu
yan a mejorar las condiciones 
de vida de los trabajadores de 
nuestra provincia".

Cebada 64 Kg/Hl. Senpa.........
Cebada 60 Kg/Hl. Senpa.........
Cebada 2 carreras ....................25’80-26 =
Cebada 6 carreras ....................24-30’24'50 =
Avena................ ........................ 25’50-26 =
Centeno ..................................... 26-26’50 =
Maíz (Secadero)........................27'50-27’75 =

LEGUMINOSAS

Yeros ...........................................s/c
Vezas grano limpia ................. s/c
Lentejas .....................................s/c
Alfalfa (Heno) ........................... s/c

OVINO

Corderos de 10 a 15 kilos........445-455
Corderos de 15’5 a 19 kilos... 380-390
Corderos de 19’5 a 23 kilos...340-350
Corderos de 23'5 a 28 kilos...310-320
Corderos de 28'5 a 32 kilos...275-285
Corderos de 32'5 a 38 kilos...260-270
Oveja gorda .............................. 90

©
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Selecto ............................................ 168 — 2

Curso de formación de Policía local, a ia 
toa de la'tarde de hoy, en el salón de conferen- 
rias del Ayuntamiento tendrá lugar la clausura 
iel II Curso de Formación de Bases de la Policía 
l^cal, que se ha venido celebrando durante esta 
semana.

Superación” La Asociación de Ex-Alcohóli- 

cos de Albacete ha distribuido su boletín” Supera
ción” correspondiente el mes de febrero en el 
que se ofrece interesantes noticias y comenta
rios sobre actividades desarrolladas, siendo de 
destacar la constitución de Alcohólicos Rehabili
tados de Castilla-La Mancha, cuyo presidente es 
Francisco Vila Gómez-Rengel, de Albacete.

Normal .................................... 165
Graso....................................  162
Lechones país ...............................s/c
Lechones normales .....................4.500

- 2
- 2

CONEJO (Más de 100 hembras)

Conejo joven de 1’800-2’200 k......215 -1-5
Conejo desvieje ........................65-70 =

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

LP.

L

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/. San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO 

KARATE - MANTENIMIENTO - PESAS Y APARATOS DE 
MUSCULACION - MINIFRONTONES - SAUNA y SQUASH 

Clases especiales para niños desde los 5 años

. ORDEÑADORAS’ZOOSANITARIOS 

CORRECTORES PIENSOS * LECHES MATERNIZADAS 

LABORATORIOS: LAFI-LABINA ANALITICA VACAS, OVEJAS Y CABRAS

retega, s.l.
PRODUCTOS Y MATERIAL GANADERO

Avda. Ramón y Cajal, 32
Telefono 21 47 69 , 02005 ALBACETE
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Entrevista con el doctor Grísolia

El alcoholismo es una de las principales 
causas de la subnormalidad

Santiago Grisolia es quizás uno de 
los más grandes científicos que ha dado 
nuestro país en los últimos años. Naci
do en Valencia en 1923, ha pasado 
"toda una vida” en Estados Unidos. Pri
mer alumno del nobel Severo Ochoa, es 
una auténtica celebridad en encimolo- 
gía. Gran amigo del profesor Grande

Covián afirma con la sonrisa en los la
bios que los regímenes para adelgazar 
son un fraude, que uno de los principa
les problemas de la salud de los espa
ñoles está en el excesivo consumo del 
alcohol, aún cuando él se declara bebe
dor y cambia de semblante al abordar el 
problemas del SIDA.

□ Picos LAGUNA

Avalado por un largo currícu
lum, laureado por una inmen
sa lista de premios obtenidos 
y toda una vida dedicada a la 
investigación, el doctor Griso
lia es actualmente director 
del Instituto de Investigacio
nes Citológicas de la Caja de 
Ahorros de Valencia, y dirige 
asimismo el programa inter
nacional en Citología Molecu
lar del Instituto de Investiga
ciones Citológicas de la Uni
versidad de Kansas (EE.UU.), 
durante treinta y tres años re
sidió en Estados Unidos y ha 
sido becado por las principa
les academias del mundo.

Desde que comenzó su ca
rrera, centró sus estudios en 
la encimología, y más concre
tamente, en la nutrición a ni
vel molecular, “que viene a 
tratar sobre la influencia del 
medio ambiente en la enci

mas, en especial, sobre la in
cidencia del alcohol en ellas y 
en el feto. También sobre la 
toxicidad amoniacal”.

—¿Por qué se le llama al al
coholismo la enfermedad olvi
dada?

—En primer lugar porque el 
alcoholismo, además de ser 
una enfermedad, es algo que 
está en la sociedad. El consu
mo de alcohol es un hecho y 
además aceptado plenamen
te. El principal problema es 
que en las facultades de Me
dicina es una materia que no 
se estudia. Hay una cuestión 
fundamental, y es que los ca
sos de alcoholismo que se tra
tan en los centros sanitarios 
son límites. Son cirrosis ya 
terminantes, y así el proble
ma es más difícil de abordar. 
Además nos encontramos 
con algo tremendo; lamenta
blemente España es uno de 
los países con mayor índice 
de alcoholismo y la gente 

siempre piensa que los de
más beben más que uno.

—¿No cree que en nues
tro país se bebe por costum
bre, y además por influencia?

—Bueno es un hecho que 
ocurre en todos los países, 
quizás más en el nuestro por
que aquí se abusa realmente 
de la bebida. Hoy en día es 
normal ver a jóvenes con 
grandes botellas en la mano. 
Y a niños, que lo hacen lógica- 
mente por imitar a los mayo
res. Es un problema que po
dría superarse mínimamente 
con una fuerte campaña de 
prevención. La inversión del 
Estado, de cualquier país,, 
contra la enfermedad alcohó- 
hca podría disminuir en im 50 
por ciento con una intensa 
campaña preventiva.

—¿Cómo influye el alcohol 
en el feto?

—Muy negativamente, hay 
un hecho claro, todos somos 
prsonas libres y por lo tanto

FOTO: LA TRIBUNA

España es uno de los paí
ses con mayor índice de 

alcoholismo
podemos hacer de nosotros 
mismos lo que queramos. 
Pero lo triste de una alcohóli
ca es que no se da cuenta que 
el.ser que está en su vientre 
no tiene opción.

—¿Puede decirse que la 
clase media bebe menos?

—Bueno no creo que sea 
tanto una cuestión de capas 
sociales. Erróneamente se 
piensa que al beber se es más 
macho, más viril, más fuerte, 
y es mentira, porque como 
dice Shakespeare, “acentúa 
el deseo, pero disminuye la 
capacidad” bueno, tampoco 
hay que ser tan puritanos 
como para prohibir el alcohol 
y declarar la ley seca.

Los jóvenes 
discotequeros 
propicios 
a padecer 
sordera

VALENCIA (Efe).—El cin- ‘ 
cuenta por ciento de la juven
tud que asiste asiduamente a 
las discotecas padecerá, en el 
futuro, pérdida de la sensibili
dad auditiva, según diversos 
especialistas consultados por 
Efe.

El director del Instituto Va
lenciano de Audiofonología, - 
Gaspar Izquierdo, ha declarado i 
a Efe que “hay estudios que I 
apuntan que una serie de fenó- , 
menos sociales, como el ruido, < 
los coches, las discotecas y 
otros dañan el oído". í

Gaspar Izquierdo destacó, 
sin embargo, que para produ- J 
cirse problemas auditivos los 5 
ruidos deben ser potentes y 1 
prolongados. |

La pérdida auditiva de que 1 
pueden sufrir los discoteque- I 
ros “ es debido al elevado volu- | 
men y la fuerte vibración de la | 
música en esos lugares, 'que í 
produce fatiga en las células de í 
audición”.

Actualmente se carece de es- j ’ 
tadísticas fiables sobre los ; 
afectados de sordera en núes- :; 
tro país, y sólo son conocidos Í - 
los casos de sordera profunda y ; 
severa, aunque existen otros • 
menos graves que no son de- 1 
tectados ni por los propios afee- i 
tados. í

ALERTA MEDICA 1 
NOCTURNA

NOS NECESITARA... 
...¡ASOCIESE!

Tlf. 2114 96

CESAS

\r"/ cadBoue
S^e/x^ RECONOCMOTOIISIICO 
CENCO PARA CONDUCTORES Y
z^C^ PERMSODE AMIAS

zLw ■■ .lnc¿lchort 1 T 91 10 9Q

ASISTENCIA SANITARIA
Nuevo domicilio;

Paseo de la Cuba, 2 - 2.® 
Tlfs.:21 22 76-21 07 07 

^•>001 ALBACETE

CUBICA VDCaOI DE COSTES
Chequeos: Reumatotogla con Magnetotera
pia. Otres. Ana M* Qaidémez y J.L González 
Moreno. TseHonte Galego. 12 -1.“. Tolétono;

2387S6.AR>ecete.

Usted no debe correr el riesgo de cu
brir con sus propios medios o con 
medios inadecuados los gastos de 

una enfermedad. 
SUSCRIBA Y CONSERVE UNA 

POLIZA DE ASISTENCIA 
SANITARIA CON:

SUMINISTROS MEDICOS 
DE LA MANCHA

DEPOSITO DENTAL * PRO
DUCTOS PARA ANAUSIS Y 
RADIOLOGIA * INSTRUMEN
TAL MEDICO Y LABORATORIO

CENTRO COMERCIAL 
VAL GENERAL

THs. 21 80 74 - 21 80 71
OMuuiOpticas

“SANTA CRISTINA”
HOSPITAL CATOLICO

Medicina Interna * Cirugía Mayor y Menor * Obstetricia y Gineco
logía * Neonatología * Traumatología * Urología

Servicios de:
Urgencias, Laboratorio Análisis Clínicos, Radiodiagnóstico

C/. Pérez Galdós, 7 - Teléfono 22 33 00 - ALBACETE

Union Pevi/ora IG.
SEGUROS Y REASEGUROS

Que le ofrece la garantí a de su experiencia de más de cuarenta años en este Ramo 

SUCURSAL; ALBACETE - C/. Rosario, 36 - Teife.: 22 91 07 y 22 36 92

RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO
MEDICO ESTOMATOLOGO 

CIRUGIA ORAL
Rosario, 3. Pral. - Teléfono 21 88 65 

ALBACETE

La tecnología 
informativa ha 
logrado que 
las técnicas 

diagnósticas y 
terapéuticas más 
revolücionarias 
de la actualidad 

se hayan 
incorporado a 

los Centros 
que les 

recomendamos.

La salud es 
el principal 
bienestar.

Busque remedio 
a sus 

preocupaciones.
ir

CLINICA NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO
GINECOLOGIA - CIRUGIA - TRAUMATOLOGIA 

INTERNAMIENTO EN OBSERVACION 
OTORRINOLARINGOLOGIA - RADIOLOGIA 

Medicina Interna - Consultas externas
SERVICIO DE URGENCIA-CHEQUEOS MEDICOS

CA Rosario, 102 - Teléfono: 22 18 50 - ALBACETE

I
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Puente sobre el río Mesta, para el polémico ferrocarríl Baeza-Utiel

Instalación eléctrica que 
constituye un despilfarro
Q Joaquín B. LINARES

Despilfarro se puede llamar a 
un gasto nuevo de iluminación 
y que en balde no tiene sentido 
algimo, porque solamente ilu
mina a lo que aquí denomina
mos “quiñones" o parcelas li
mítrofes al casco urbano. Es no
torio que de esta mejora no se 
beneficia nadie, pues sólo es 
útil para la empresa Hidroeléc
trica, y el Ayuntamiento —el 
pueblo— es el “romano anti
guo” pagano.

Este hecho está siendo muy 
criticado pero no por la oposi
ción que aquí es AP, por estar 
en el poder el PSOE,sino por la 
"vox populi” como protesta 
casi general por haber colocado 
nuevos puntos de luz en un lu
gar que todavía no es calle, ni 
ávenida, ni ronda o paseo conti
nuado de la glorieta del castillo, 
sino una parte del casco urbano 
con mal aspecto exterior y que 
es un lujo —la luz fluorescen
te— porque no la disfruta nin
gún vecino, porque por'allí no 
pueden pasar ni las águilas.

Esta vez la protagonista ha 
sido la luz que ilumina la crisis 
económica —-pésima cosecha 
aceituna— que se sufre y que 
nos viene a decir que se presu
me de una ostentación muy lú

cida, cuando se tienen proble
mas de economía y no se reali
zan o terminan otras mejoras 
que las está pidiendo la gente 
como es la piscina municipal.

La parte exterior poniente 
del casco urbano que no tiene 
valor histórico alguno que ilu
mina solamente a parcelas de 
siembras de plantas gramí
neas, luego en primavera será 
la luz roja porque iluminará a 
las amapolas.

Si esta mejora se hubiera rea
lizado en una calle terminada, 
se elogiaría, como sucede en la 
denominada Cine y Malvinas, 
pero no en un lugar poco acoge
dor. Esto significa que se ha 
empezado la casa por el tejado 
—se sabe también que falló el 
contrato primero de obras, 
años atrás— y ahora si es que 
se lleva a realidad esta mejora, 
la iluminación, servirá para tra
bajar de noche, con el fin de lle
gar pronto a la meta.

Al pueblo en general le agra
daría ver hecho realidad un pa
seo amplio para que la moder
na instalación ilumine un itine
rario que hace mucha falta.

Ahora bien, el único positi
vismo que se debe aplaudir, es 
que pregona " allí está Villapa
lacios " por relucir algo más en 
su exterior por la parte suroes
te del caso urbano de la villa.

Clausura de un curso sobre 
aderezo de las aceitunas

Crispación en el último pleno 
de la Corporación Municipal
Q José Antonio INIESTA

El último pleno, a pesar de 
ser de carácter rutinario, se 
vio salpicado en algunos mo
mentos por una gran crispa
ción que tuvo como protago
nistas a todos los grupos polí
ticos, pero especialmente a 
Marisefa Andújar, del Grupo 
Popular, y al alcalde, Antonio 
Pina.

La más intensa de las dis
cusiones de gravedad en al
gunos momentos, tuvo lugar 
al tratarse la resolución del 
Tribunal Económico Admi
nistrativo, en relación con 
una treintena de recursos 
presentados por el Grupo Po
pular, considerando anadrni- 
sibles las reclamaciones por 
no tener competencia para 
ello.
Marisefa Andújar quiso dejar 
claro en este sentido que se 
había recurrido al Tribunal 
Económico “porque es el úni
co que es gratis. No tenemos 
la categoría de otros conceja
les del Ayuntamiento, que le 
pagan los recursos ", refirién
dose sin duda al acuerdo de 
un pleno por el cual se le pa
gaba el abogado a Purifica
ción Arteaga en el desafortu
nado caso del stand de la 
OMIC.

La representante de AP se
ñaló igualmente que se ha
bían recurrido todos aquellos 
gastos del Ayuntamiento 
que tenían advertencia de 
ilegalidad por parte del inter
ventor y afirmó que el tribu
nal no le daba la razón al 
Ayuntamiento, sino que de
cía que fueran al Contencioso 
Administrativo “y los conce
jales de este lado no pode
mos pagarlo porque no tene
mos ese dinero. Ese, pagán
dolo, seguramente sí lo hu
biéramos ganado".

Además criticó el que sin 
embargo no se hubiera dado 
cuenta de la sentencia del 
Tribunal Supremo, según la 
cual los sueldos de esta Cor
poración eran ilegales.

Antonio Pina tomó la pala
bra, saltando la chispa al es
cucharse su particular inter
pretación de las últimas pala
bras de la concejaia. En su 
opinión "decir que no se han 
ganado los recursos porque

Marisefa Andújar
es el tribunal más económico 
y que si se hubieran podido 
pagar se hubieran ganado es 
una acusación muy grave".

La irritación de Marisefa 
Andújar fue tal que increpó al 
alcalde gritándole que no pu
siera en su boca palabras que 
no había dicho y que “ si quie
re me echa del pleno”.

El alcalde le dijo que “eso 
quisiera usted. Lo que usted 
hace es autoexcluirse de esta 
Corporación haciendo uso de 
esas maneras ”.

A la discusión se vino a su
mar Purificación Arteaga, 
que instó a la concejala popu
lar a que presentara alguna 
factura, diciendo que a pesar 
del acuerdo del pleno estaba 
en su derecho de no hacer 
uso de este beneficio. Anto
nio Pina por su parte aún ten
só más las cuerdas diciendo a 
Marisefa Andújar que "esa 
manía de hacer imputaciones 
falsas sin pruebas lleva a ma
los sitios”, a lo que ella res
pondió haciéndoles palmas 
en el límite del enfrentamien
to.

Nuevos reproches por par
te del alcalde siguieron a esta 
repentina manifestación de 
rabia contenida, al decir que 
perder las formas no benefi
cia a nadie. "Se está singula
rizando excesivamente ”. 
Esta opinión no era comparti
da por María Dolores Andú
jar, que en apoyo de Marisefa 
y en representación de una 
parte del resto de los conce
jales de la oposición, declaró 
que "a eso había llevado la 
postura del alcalde: su acti
tud y cinismo al decir las co
sas". Purificación Arteaga, 
sin arrugar el tipo y con sar
casmo, agradeció los aplau
sos como muestra de que la

tenía en muy buena estima la 
co: 1 cejala popular.

Hasta aquí el más grave de 
los enfrentamientos, pero 
aún hubo algunos puntos 
conflictivos. En relación con 
el nombramiento de José Ma
ría Sánchez Cano como coor
dinador adjunto a la direc
ción de la Universidad Popu
lar, el Grupo Popular dio su 
voto en contra y declaró pú
blicamente la renuncia de sú 
representante en el Patrona
to Municipal de la U.P., retira
do igualmente por el Partido 
Comunista. Víctor Serena 
también mostró su voto en 
contra por considerar que 
este tipo de contratación a 
dedo no era seria.

El último encontronazo 
tuvo como protagonista a la 
concejala María Dolores An
dújar, quien mostró su extra
ñeza de que con motivo de 
las conferencias organizadas 
por el Club Progreso y Socia
lismo el consejero de Presi
dencia hubiera venido en no
che oficial y el Ayuntamiento 
hubiera pagado los aperiti
vos. Antonio Pina aclaró que 
aunque hubiera sido invitado 
por el Partido Socialista venía 
como consejero y que dicho 
aperitivo lo había pagado 
este partido' como organiza
dor del ciclo. También esta 
concejala criticó aún con más 
dureza el que en unas oposi
ciones recientes celebradas 
se hubiera eliminado, des
pués de realizarías pruebas a 
quienes quedaron en segun
do, tercer y cuarto puesto, 
que resultaron ser mujeres. 
No le pareció bien el plantea
miento seguido y achacó esta 
eliminación al hecho del pa
rentesco familiar con la con
cejala, lo que en su opinión 
no hubiera ocurrido de haber 
sido del Partido Socialista. 
Esta discusión se debatió en
tre opiniones contradicto
rias, largamente prolonga
das, que al parecer no sólo 
confundieron a los presentes 
sino a aquellos que las pusie
ron sobre la mesa.

Aunque no todo fue discu
sión. Como nota a destacar, 
el comunista Francisco Mor
cillo, solicitó que se conser
vara el pintoresco quiosco 
del Rabal, que piensa demo
ler.

□ José PEREZ

El curso que se ha venido ce
lebrando en esta localidad, so
bre aderezo de aceituna, se ha 
clausurado con asistencia de 
dirigentes del INEM, entidad 
patrocinadora, y del Ayunta
miento.

El curso, al que han asistido 
señoras y señoritas del pueblo, 
ha constituido un gran acierto, 
con unos resultados satisfacto
rios, pues la temática del curso 
se ha ampliado a otros artículos 
como pepinillos, coliflor, pi
miento y zanahoria, con los que 
los conocimientos adquiridos 
abren más las posibilidades a 
las cursillistas.

En el acto de clausura se hizo

El olivar tiene importan
cia económica en la zona

entrega a las cursillistas de los 
correspondientes diplomas, 
sirviéndose al final una copa de 
vino español.

Se unirán los criadores de conejos
□ Felipe G. MONTEAGUADO

Después de varias reuniones 
maratonianas mantenidas por 
cunicultores de Fuentealbilla 
en estos últimos días, una de 
ellas con técnicos de la Delega
ción del Ministerio de Agricul
tura, un alto porcentaje de ellos 
decidió unirse para formar una 
cooperativa cuyas pretensio
nes fundamentales serían la 
compra de piensos y productos 
farmacológicos así como la co
mercialización de la producción 

T ©

de conejos.
En la última reunión celebra

da el viernes pasado se expu
sieron los distintos puntos de 
vista, a la vez que se aclaró el 
tema de apoyos financieros por 
parte de la Administración, eli
giéndose para acabar la junta 
directiva constituyente y que 
presidida ,por Isidro García 
Monje, se encargará de los trá
mites para su legalización. Así, 
mismo se acordó que el nombre 
de la misma sería CUCOF, 
Coop. Cunícola de Fuentealbi
lla, que engloba a unos 18 so

cios de los cerca de 25 cunicul
tores que hay en la actualidad 
en Fuentealbilla, y que supone 
la disposición de unos 125.000 
kilos de pienso y en una venta 
mensual de conejos de alrede
dor de 14.000 kg.

La razón que alegan para esta 
reunión es una mejor defensa 
de sus intereses tanto en la 
venta de conejos que se harían 
englobando un matadero a la 
cooperativa si * prosperan las 
conversaciones que al respecto 
se mantienen y en la adquisi
ción de piensos.

M.C.D.2022
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Ayudas para 
grupos de coros 
y danzas, folk 
y cantautores

La consejería de Educación y 
Cultura de la Junta de Comuni
dades ha hecho pública me
diante orden publicada en el 
diario oficial de la región ayu
das a la actividad musical de 
los grupos de coros y danzas, 
folk y cantautores.

En coros y danzas las ayudas 
serán materializadas en con
certaciones y equipamiento y 
en grupos del folk y en cantau
tores las ayudas serán en gra
baciones y concertaciones. En 
concertaciones las ayudas a 
percibir por los grupos será 
hasta el 50 por ciento del ca
chet, quedando por parte de los 
solicitantes el realizar las ges
tiones necesarias para llevar a 
cabo las actuaciones objeto de 
la concertación. Estas ayudas 
se harán efectivas una vez pre
sentada la documentación exi
gida en la mitad de la cuantía 
presentada y el resto al final de 
la gira, tras la justificación de 
las actuaciones llevadas a cabo 
especificando fechas y lugares 
donde dichas actuaciones se 
llevarán a cabo.

El equipamiento se estable
cen ayudas de hasta 250.000 
pesetas para adquisición de 
material, debiendo aportar los 
grupos solicitantes: memoria 
del grupo, factura pro-forma de 
la inversión, a la que se aplicará 
la subvención de la consejería y 
posteriormente a la adquisi
ción, habrá de presentarse las 
facturas justificativas del gasto 
llevado a cabo.

Para grabaciones las subven
ciones para grupos de música y 
folk y cantautores ha quedado 
fijada en 500.000 pesetas como 
máximo. La cuantía se estable
cerá en función de interés cul
tural, y técnicas musicales, 
además se tendrá en cuenta la 
defensa de los valores folklóri
cos autóctonos.

Convenio sobre 
oficinas de 
turismo e 
intercambio 
juveniles

El consejero de Educación y 
Cultura de la Junta de Comuni
dades, José María Barreda, y el 
ministro de Cultura, Javier So
lana, han firmado un convenio 
referido a las oficinas de turis
mo e intercambio de jóvenes de 
Castilla-La Mancha, que de
pendan funcional y orgánica
mente de la administración au
tonómica.

Según se desprende del 
acuerdo, la consejería de Edu
cación y Cultura, asumirá los 
gastos de mantenimiento, fun
cionamiento y de personal de 
las sedes de las oficinas de tu
rismo.

El departamento de Educa
ción y Cultura participará del 
50 por ciento en los márgenes 
comerciales autorizados por el 
Instituto de la Juventud, para 
la venta de los productos y 
prestación de los servicios inte
grados en la oferta de turismo o 
Intercambio de Jóvenes de la 
Oficina Nacional (TIVE).

Informe sobre la política comunitaria

Hernández Moltó significó los
beneficios por “región asistida”

La situación económica de 
la Comunidad Autónoma a 
partir de la incorporación de 
España en la CEE, ocurrida el 
1 de enero de 1986, fue el 
tema del informe que el con
sejero de Economía y Hacien
da, Juan Pedro Hernández 
Moltó, presentó el pasado lu
nes ante la comisión de Eco
nomía y Hacienda de las Cor
tes de Castilla-La Mancha.

Tras describir como normal 
el proceso de integración ex
perimentado pbr nuestra co
munidad autónoma, el con
sejero hizo hincapié en el im
portante logro que para Cas
tilla-La Mancha había su
puesto el ser reconocida 
como "región asistida", "pro
ducto —dijo— de la voluntad 
y el trabajo de la propia co- 
mtmidad autónoma", que ha 
proporcionado a nuestra re
gión, además de otras venta
jas financieras, el que en la 
negociación del nuevo siste
ma de financiación de las co
munidades autónomas se 
haya asignado a Castilla-La 
Mancha un techo de 2.400 
millones de pesetas, que pro
bablemente será incremen
tado en años sucesivos.

Afirmó el consejero, que las 
ventajas económicas que las 
instancias europeas han 
ofrecido a Castilla-La Man
cha como consecuencia de la 
integración han sido aprove
chadas en su totalidad, ha
biéndose agotado los cupos 
con proyectos regionales 
concretos, lo que situaba a 
Castilla-La Mancha como la 
más beneficiada dentro del 
conjunto de las regiones asis
tidas.

Además de las ventajas 
que la integración europea 
ha representado a la comuni
dad autónoma por vía del 
FEOGA, del PEDER y del 
Fondo Social Europeo, el con
sejero destacó el haber con
seguido en 1986 comprome
ter a las tres administracio
nes, europea, estatal y régio
nal, en un plan de desarrollo 
comarcal que afectaría al 25 
por ciento de la población

Importante reunión regional de NN.GG.
Se reunió en Toledo el comité 

ejecutivo regional de Nuevas 
Generaciones de AP en el que 
se trataron los siguientes te
mas:

Candidatos de NN.GG. a los 
Ayuntamientos de las cinco 
provincias de la región: Al res
pecto se acordó que los comités 
ejecutivos provinciales se reú
nan en breve y elijan a las per
sonas más cualificadas de 
NN.GG. para formar parte de 
las candidaturas del partido. 
En AP existe buena predisposi
ción de cara a incorporar jóve
nes en sus listas, pero no por 
ser sólo jóvenes, sino porque 
además están preparados para 
desarrollar las funciones de un 
concejal. El comité ejecutivo re
gional apoyará las decisiones 
adoptadas en las diferentes 
provincias y trabajará junto a 
su presidente nacional, Gonzá- 
1o Robles, para que esto so 
haga realidad.
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Hernández Moltó.

castellano-manchega englo
bando a 94 de sus miuiíci- 
pios en una extensión de 
15.000 kilómetros cuadrados. 
En dicho estudio la Comuni
dad Europea participaría con 
15 millones de pesetas, co
rrespondiendo a las adminis
traciones estatal y autonómi
ca una participación de 2’5 
millones respectivamente.

Respecto al Fondo Social 
Europeo, Hernández Moltó 
se mostró “francamente sa
tisfecho”, explicando que de 
los 5.000 millones destinados 
por la Comunidad Europea a 
acción prioritaria, 902 millo
nes han correspondido a Cas
tilla-La Mancha, cantidad a la 
que se suman otros 738 millo
nes procedentes del Estado 
español. El consejero infor
mó, asimismo, que de los 
48.400 beneficios de todo el 
Estado en la línea de apoyo a 
la contratación, 6.114 eran 
ciudadanos de Castilla-La 
Mancha y otros 14.000 se ha
bían acogido a las ayudas a la 
formación.

En lo que respecta al FEO- 
GA-garantía, señaló que ha
brá beneficio directo para las 
empresas agrarias durante 
1987, año en el que, según

Consejo regional de la juven
tud: Se analizó la situación ac
tual tras las jornadas del 24 y 25 
de enero en que fue elegida la 
asamblea permanente y que 
debido a la politización realiza
da por Juventudes Socialistas 
no se incluyó a NN.GG. en di
cho órgano. Señaló cjue el con
sejo de la Juventud debe ser re
presentativo de las organiza
ciones juveniles de la región. 
No obstante, NN.GG. a pesar 
de ser la organización política 
juvenil más importante de la re
gión, no sólo por su implanta
ción (3.200 afiliados), sino por 
las actividades llevadas a cabo, 
no va a quedar al margen y co
laborar con el consejo de la Ju
ventud por el bien de los jóve
nes de la región.

Se acordó la incorporación a 
las comisiones de trabajo exis
tentes y velar por los derechos 
de los jóvenes.

dijo, las rentas agrarias se ve
rán incrementadas. En cuan
to al FEOGA-oríentación, in
formó de la aprobación de 
cinco proyectos, que supo
nen 715 millones de inver
sión y un montó, de subven
ciones del orden de los 169 
millones de pesetas.

En relación al Fondo de De
sarrollo Regional —definido 
por el consejero como "el 
Fondo que permite un mayor 
margen de actuación para la 
Comunidad Autónoma"— 
apuntó que de los 8&.000 mi
llones que llegaron al Estado 
español, 8.043 millones lo ha
brán sido con destino a sub
venciones en Castilla-La 
Mancha, siendo esta la cuar
ta comvinidad autónoma en 
montante de beneficios del 
orden de 2.596 millones, con 
lo que Castilla-La Mancha se 
colocaría en el segundo lugar 
de las Comunidades Autóno
mas en beneficiarse del fon
do.

El consejero terminó su in
tervención concluyendo que 
existen expectativas positi
vas para 1987, aunque "si
gue habiendo aún incógnitas 
y retos que no se soluciona
rán en este año".

En el tumo de preguntas, 
al diputado del Grupo Popu
lar, José Rieta, se interesó 
por el hecho de que no hubie
ran llegado ayudas del FEO
GA. Segiín la respuesta del 
consejero, la entrada en vigor 
de las ayudas delFEOGA-ga- 
rantía fue posterior al plazo 
fijado para optar a ellas. En 
cuanto al FEOGA-oríenta
ción, en el 86 se tramitó con 
carácter estatal y no de la co
munidad autónoma, aunque 
para el 87 reiteró que el Con
sejo de Gobierno ha presen
tado ya cinco proyectos.

El diputado por el Grupo 
Mixto, José María Tradacete, 
también se interesó por las 
ayudas del FEOGA a distin
tos niveles, comprometién
dose el consejero a hacer lle
gar, a través de la presiden
cia de la comisión, los distin
tos datos de que se dispone.

Responsables de áreas: Se 
han nombrado unos responsa
bles de distintas áreas (econo
mía, sanidad, cultura, agricul
tura, paro, drogadicción, delin
cuencia...), con el fin de actuali
zar el material disponible de 
cara a las próximas elecciones 
municipales y autonómicas. 
Estos responsables pertene
cen a las cinco provincias y un 
coordinador general dirigirá los 
trabajos hasta que empiece la 
campaña electoral.

Presupuestos: Se solicitará a 
la consejería de Cultura una 
subvención de nueve millones 
de pesetas para hacer frente a 
las distintas actividades a de
sarrollar a lo largo de 1987, ta
les como seminarios culturales 
y de formación, actividades de
portivas, campamentos (de Se
mana Santa y de verano), sos
tenimiento y adquisición de 
material, así como gastos de 
publicidad, transportes, etc.

3.000 tractores 
interrumpieron 
el tráfico como 
protesta de los 
agricultores 
en Toledo

Unos 3.000 tractores salieron 
ayer de las carreteras de la pro
vincia de Toledo para protestar 
por la política agraria del Go
bierno, dijeron a Efe fuentes de 
Jóvenes Agricultores (JJ.AA.), 
central convocante de la pro
testa. f

Alrededor de 5.000 agriculto
res y unos 2.000 tractores inte
rrumpieron, durante más de 
dos horas, el tráfico en la carre
tera N-301 (Madríd-Cartagena) 
a la altura de Quintanar de la 
Orden.

Asismismo, otro millar de 
agricultores cortaron el tráfico 
en la carretera de Andalucía a 
la altura de Tembleque, proce
dentes de seis localidades limí
trofes.

Durante todo el día, los agri
cultores, tienen previsto reali
zar cortes de tráfico, con descan
sos de media hora para dejar 
circular a los vehículos.

En Toledo, unos 100 agricul
tores se congregaron ante el 
Gobierno Civil, e hicieron en
trega de un escrito al goberna
dor, Pedro Valdecantos.

Posteriormente, tras la auto
rización gubernativa, los con
centrados se dirigieron al pala
cio Fuensalida, para hablar con 
el consejero de Agricultura, 
Femando López Carrasco.

Los agricultores solicitan a la 
Administración que las subven
ciones e impuestos del gasóleo 
se descuenten en el poste, que 
se negocien las cuotas leche
ras, la compra de fertilizantes a 
precios europeos, contraparti
das por las importanciones de 
maíz, entre otras reivindicacio
nes.

Caro Baroja 
confirma su 
asistencia al 
simposium de 
cultura judía

El académico Julio Caro Ba
roja, ha confirmado a Miguel 
Angel Martínez, secretario ge
neral del PSMC-PSOE, su pre
sencia y participación en el 
simposium que sobre la in
fluencia de la cultura judía en la 
cultura europea, se celebrará 
los días 9 y 10 de abril en Tole
do.

Al encuentro han asistido, 
también, los diputados socia
listas Luis María Puig Olivé y 
Manuel Núñez Encabo, y el di
putado por Toledo, del Grupo 
Popular, Gonzálo Robles, 
miembros de la delegación de 
Cultura y Educación de la 
asamblea del Consejo de Euro
pa.

Dentro del contexto de en
cuentros y trabajos para la ce
lebración del simposium, el se
cretario general de los socialis
tas castellano-manchegos, Mi
guel A. Martínez, como miem
bro de la comisión de Cultura 
de la asamblea, se reunió ayer 
con el gran rabino de Francia, 
Dr. Samuel Sirat, en París.



Yoldi pidió una negociación directa entre ETA y el Ejército

Ardanza, reelegido como lendakari en el 
pleno del Parlamento autónomo vasco

VITORIA. (Otr/Press).—José Antonio Ardanza ha 
sido reelegido como lendakari vasco en el pleno del 
Parlamento autónomo celebrado ayer en Vitoria. Ar
danza consiguió la mayoría absoluta en primera vota

ción, sumando los votos del PNV, PSE-PSOE y CDS, 
tras retirar su candidatura el parlamentario de Herri 
Batasuna (HB) Juan Carlos Yoldi. El resultado final de 
la votación fue de 38 votos a favor, y 24 abstenciones.

El esperado pleno del Parla
mento autónomo vasco co
menzó pasadas las diez de la 
mañana en medio de una 
gran expectación ante la pre
sencia en la Cámara Autonó
mica del presunto etarra Juan 
Carlos Yoldi. Al comienzo de 
la sesión hubo un minuto de 
silencio en recuerdo de Jesús 
María Viana, secretario gene
ral del CDS y parlamentario 
autónomo por este partido, 
fallecido ayer en Madrid de 
un derrame cerebral.

Tras la conclusión del pacto 
de gobierno entre el PNV y el 
Partido Socialista, sólo, la in
tervención de Yoldi y la acti
tud que adoptaría finalmente 
HB mantenía las expectativas 
de este pleno autonómico. 
Yoldi llegó a la sede parla
mentaría hacia las nueve de 
la mañana y fuertemente es
coltado por la brigada espe
cial de la Ertzanza (Policía Au
tónoma), para reunirse, con 
total libertad de movimien
tos, con su grupo parlamenta
rio. En torno al Parlámento se 
montó un especial despliegue 
de seguridad formado por 
fuerzas de la Ertzanza y de la 
Policía Nacional en previsión 
de posibles acciones de ETA 
y para impedir el acceso a las 
mmediaciones del edificio de 
las manifestaciones de obre
ros y estudiantes convocadas 
por las coordinadoras vascas.

Retirada de HB

Como se esperaba desde 
medios políticos vascos, Herri 
Batasuna sólo utilizó la candi
datura de Juan Carlos Yoldi 
como un "golpe de efecto” 
contra las instituciones auto
nómicas. Tras la intervención 
del portavoz del grupo, Iñaki 
Ruiz de Piñedo, los trece par
lamentarios de Herri Batasu-

“Irangate”: La Comisión Tower culpa a Ronald 
Reagan de obsesionarse por el secreto

WASHINGTON. (Efe).—Los 
tres miembros de la Comisión 
Tower, que investigó las opera
ciones del Consejo de Seguri
dad Nacional (CSN) de la Casa 
Blanca, culparon ayer al presi
dente Ronald Reagan y sus 
asesores y su "obsesión por el 
secreto" por la “clara aberra
ción" que fue la operación Iran
gate.

Reagan, que delega “dema
siado", fue “mal servido" por 
sus asesores pero era su res
ponsabilidad vigilar lo que és
tos hacían, dijo el ex-senador 
republicano John Tower en 
rueda de prensa tras la divulga
ción del informe del grupo.

El informe culpa no sólo al 
personal del “CSN", que con
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Juan Carlos Yoldi, durante su intervención ayer en el Parla
mento vasco.

na abandonaron el hemiciclo 
alegando que la coalición 
abertzale no se había incorpo
rado al Parlamento autónomo 
ya que seguirían sin asistir a 
este tipo de instituciones 
para no apuntalarías.

Con candidato a lendakari, 
Juan Carlos Yoldi intervino 
por espacio de 70 minutos 
desde la tribuna del Parla
mento, momento en el que se 
ausentó el secretario general 
de los socialistas vascos, José 
María Benegas, en desacuer-. 
do con la decisión judicial que 
ha permitido que el presunto 
etarra disfrutara la libertad 
para defender su candidatu
ra. 

troló la operación “Irán-con- 
tras, , sino también al jefe de 
Gabinete, Donald Regan (cuya 
dimisión parece inminente) y al 
ex-director de la "CIA", Wi
lliam Casey, por dejar que Oli
ver North, miembro del "CSN", 
controlara las ventas de armas 
a Irán.

También criticó a los secreta
rios de Estado y Defensa que 
“se distanciaron" de las ventas 
de armas a Irán a las que se 
oponían, en lugar de informar a 
Reagan de los peligros que és
tas entrañaban.

“Está claro que Reagan co
metió errores", agregó Tower, 
que preside la Comisión, nom
brada por Reagan el 26 de no
viembre e integrada por el de

Yoldi defendió la línea polí
tica de Herri Batasuna y tuvo 
un recuerdo especial para los 
presos, refugiados y deporta
dos vascos. El presunto eta
rra, que optaría finalmente 
por retirar su candidatura una 
vez cumplido el objetivo de la 
publicidad, defendió el pro
grama con el que se presenta
ba como un programa para 
“la construcción, la lucha y la 
resistencia". Según Yoldi, 
que pidió una negociación di
recta entre ETA y el Ejército, 
"este Parlamento no repre
senta la voz de este pueblo, 
sino que más bien. está en 
contra de él". Tras su retira
da, el presunto etarra fue con
ducido a la prisión de Nancla

mócrata y ex-secretario de Es
tado Edmund Muskie y el repu
blicano y ex-consejero de Segu
ridad Nacional en tiempos de 
Gerald Ford, Brent Scowcroft.

El presidente, que con sus 76 
años es el más viejo de la histo
ria de Estados Unidos, “clara
mente no entendía lo que impli
caba la operación" de las ven
tas secretas de armas a Irán, 
que iba en contra de su política 
pública cóntra el terrorismo, 
subrayó Tower.

“Pero no hay duda de que los 
ayudantes de Reagan hicieron 
lo que creían que el presidente 
quería que se hiciera", señaló, 
por su parte, Brent Scowcroft.

El presidente "debe asumir 

res de Oca.
En defensa de su candida

tura, José Antonio Ardanza 
ofreció diálogo y negociación 
con todas las fuerzas políticas 
para resolver los problemas 
de Euskadi. Ardanza hizo un 
balance de la actual situación 
vasca en el que justificó la ne
cesidad del acuerdo con los 
socialistas por “un sentido de 
responsabilidad y no por 
mantener cuotas de poder".

Entendimiento 
Vitoria-Madrid

Ardanza avanzó algunos 
aspectos concretos del acuer
do con el PSOE como el desa
rrollo integral de la Policía Au
tónoma con la asunción de to
das sus competencias, un en
tendimiento entre Vitoria y 
Madrid en las cuestiones rela
cionadas con la CEE y la for
malización del traspaso de los 
servicios incluidos en el IN
SALUD y el INSERSO. Otros 
aspectos menos significati
vos, pero igualmente impor
tantes según Ardanza, con
sisten en el ingreso de la TV 
vasca en la UER y la lucha 
contra la violencia, inspirada 
en el acuerdo de la declara
ción institucional del Parla
mento vasco del 13 de marzo 
de 1985.

Ardanza fue especialmente 
criticado en las intervencio
nes de los portavoces del res
to de las fuerzas políticas, a 
excepción del PSE y del porta
voz del CDS, Alfredo Marco, 
que anunció el voto a favor de 
su partido. Kepa Aulestia, por 
Euskadiko Eskerra, mostró su 
disconformidad con el pacto 
de gobierno porque refleja la 
continuidad respecto al go
bierno anterior. 

toda la responsabilidad y en
frentarse a las consecuencias", 
dijeron los tres miembros del 
grupo en su informe, de más de 
unas 300 páginas.

Contrariamente a las afirma
ciones de Reagan, la iniciativa 
hacia Irán se convirtió "muy rá
pidamente" en un canje de ar
mas por rehenes, aunque el 
punto de partida haya podido 
ser el establecimiento de con
tactos con un país tan estraté
gico como Irán, señaló Tower.

Tres rehenes norteamerica
nos en poder de grupos pro-ira
níes en Líbano fueron liberados 
durante los 15 meses que dura
ron las ventas de armas, direc
tas o indirectas, de EE.UU. a 
Teherán.

El 
ultraderechista 
Hellín no regresó 
a la cárcel 
tras el permiso

ZAMORA. (Efe).—El ultrade
rechista Emilio Hellín no se 
reincorporó ayer a la prisión 
provincial de Zamora después 
de haber disfrutado de un per
miso de seis días, confirmaron 
a Efe fuentes penitenciarias.

Hellín, que cumple una con
dena de 43 años de prisión por 
el asesinato de la joven Yolan
da González, tenía que haber 
regresado a la prisión a las 9.00 
horas de ayer, Hellín Moro “no 
estuvo en Murcia durante los 
pasados días a ver a su mujer y 
a sus hijos, que residen en esta 
ciudad", dijo a Efe un portavoz 
de la Comisaria de Policía.

La familia del detenido resi
de en Murcia, ciudad donde su 
mujer trabaja en un colegio del 
Polígono "La Fama". Su familia 
reside en un edificio ubicado en 
la barriada de Vistalegre.

En un permiso anterior, He
llín Moro se trasladó a Murcia y. 
estuvo controlado en todo mo
mento por funcionarios de Poli
cía, que, incluso, dormían por la 
noche en su domicilio.

El expulsado 
de Francia fue 
el contacto 
ETA-Brigadas 
Rojas e Ira

MADRID. (Efe).—José Mi
guel Retolaza Urbina, expulsa
do ayer de Francia, fue el con
tacto entre ETA, las Brigadas 
Rojas y el IRA en 1977, dijeron a 
Efe fuentes policiales españo
las.

La Policía francesa expulsó 
ayer de su territorio y entregó a 
las autoridades españolas a 
otras dos personas. Donato 
González Merino y Enrique 
Errasti Villar.

Retolaza, de 35 años, alias 
"Exeki” y “Sopas", está acusa
do de participar en el asesinato 
del alcalde de Galdácano y de 
un taxista de Zumaya en 1975.

Su actividad en ETA, según 
las mismas fuentes, se centró 
en las relaciones con otros gru
pos terroristas y en la compra 
de armamento.

En el desarrollo de estas acti
vidades, fue detectada su reu
nión en mayo de 1977 con trafi
cantes de armas en Bélgica y 
Génova (Italia), bajo control di
recto de Domingo Iturbe Aba- 
solo “Txomin".

Se sabe que en Génova se 
reunió con miembros de las Bri
gadas Rojas y posteriormente 
un miembro del grupo terroris
ta italiano viajó al sur de Fran
cia para reunirse con Retolaza.

En el mismo año se detectó 
una entrevista entre Retolaza e 
integrantes del IRA irlandés.

Entró a formar parte de la 
ejecutiva de ETA en septiem
bre de 1977 como responsable 
de las relaciones internaciona
les.
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La “gran familia de UCD” despidió a Viana
MADRID. • (Efe).—Cientos 

de personas, muchas de ellas 
ex-ministros o ex-müitarites 
de UCD, despidieron ayer los 
restos mortales del secretario 
general de CDS, Jesús María 
Viana, en el Tanatorio munici
pal y en el Cementerio de la 
Almudena, donde fueron in
cinerados.

La esposa del político vasco 
fallecido en Madrid, Maria. 
Rosa, y sus dos hijos, recibie
ron las numerosas muestras 
de pésame, acompañados por 
el presidente del CDS, Adolfo 
Suárez, visiblemente afecta
do.

Según manifestó el diputa
do José Ramón Caso, antece
sor en el cargo de secretario 
general del CDS del político 
fallecido, “Chus Viana era 
con mucho el mejor amigo de 
Adolfo Suárez”-

Entre las aproximadamen
te seiscientas personas que 
se dieron cita en el Sanatorio 
municipal y el cementero, se 
encontraban amigos y ex
compañeros de Chus Viana, 
en otro tiempo militantes de 
la extinta UCD y la esposa de 
Adolfo Súarez, Amparo Illana.

Ex-ministros de UCD como 
Rodolfo Martín Villa, Jaime

García Añoveros, Antonio 
Fontán, Rafael Arias Salgado, 
Ignacio Camuñas, Rafael Cal
vo Ortega, Jaime Mayor Zara
goza acudieron al Tanatorio 
y, posteriormente, al cemen
terio donde el féretro fue ins
talado, sobre las once de la 
mañana, en la capilla del cre
matorio de la Almudena.

También estaban presen
tes ex-militantes de UCD aho
ra en partidos como el CDS o 
PDP. Entre ellos Oscar Alza
ga, presidente del PDP, los di
putados de este partido José 
Ignacio Wert, Javier Rupérez 
y Blás Camacho, y el ex—pre
sidente del congreso y ex—

presidente de UCD Landelino 
Lavilla, además de la mayor 
parte de los actuales diputa
dos y senadores del CDS.

Ante la gran afluencia de 
ex-miembros de la desapare
cida Unión de Centro Demo
crático, uno de los asistentes 
comentó que "aquí se ha 
dado cita la gran familia de 
UCD”

El ex-presidente del Go
bierno, Leopoldo Calvo Sote
lo, ahora diputado en el parla
mento europeo, acudió al Ta
natorio, así como el ex-presi
dente de UCD Joaquín Abril 
Martorell.
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Renault 9.
Desde 18.000 pts. al mes.
Hasta ahora, para tener un gran 

coche era necesario privarse de ciertas 
cosas.

Hoy, Renault Financiación da luz 
verde a una promoción increíble y 
pone el Renault 9 a su alcance.

Un ejemplo. Imaginemos que Vd. 
está interesado por la versión GTC, 
cuyo precio al contado es de 1.162.420 
pesetas*.
No tiene más que acercarse ya a 
cualquier Punto de la Red Renault.

A partir de ese momento todo son 
facilidades. Lo primero, una pequeña

entrada. Pongamos por caso el 20%. 
0 si lo prefiere, el equivalente de su 
coche usado.

EI resto, una cantidad que en este 
caso son 929.936 pts., lo podría 
financiar en 47 mensualidades de tan 
sólo 18.000 pts. Y un último recibo 
de 379.819 pts. Eso es todo.

Pero aquí no terminan las ventajas.
Si prefiere, para hacer frente a este 

recibo, su Concesionario le garantiza 
a través de la firma de un Compromiso, 
la recompra del coche (en condiciones 
normales de uso) por el valor medio 
que en ese momento tenga en el 
mercado. Esta cifra nunca podría ser

inferior a la del último recibo.
Todo un Renault 9, con todas las 

facilidades. Desde 18.000 pts. al mes. 
Toda una revelación.

Y sin privarse de nada.

Precio lotal con financiación 
incluida: 1.469.927pis.

Cómo comprar un gran coche 
sin privarse de nada.
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Le esperamos en:
ALBACETE ALMANSA

ACONSA CESAR MAS CANTOS
P.I. Campollano. C/C-12.Tlfno.: 21 60 61 Ctra.Madricl-Alicante,Km.32O
Paseo de Cuba n® 13. Teléfono: 21 71 30 Teléfono 34 04 54

LA RODA 
LOPEZESPEJO

Ctra. Madrid, Km. 209 
Teléfono 44 05 88

Y en ALCARAZ. CASAS IBAÑEZ, CAUDETE, ELCHE DE LA SIERRA, HELLIN, MADRIGUERAS, MUNERA y VILLARROBLEDO

RENFE 
transportó por 
carretera a 
19 millones 
de viajeros

MADRID. (Efe).—En 1986 
RENFE transportó a 19 millo
nes de viajeros por carretera, a 
través de su direccióri Autóno
ma de Transportes por Carrete
ra (ATCAR) cuyos autocares, 
en explotación directa e indi
recta, recorrierón 67’4 millones 
de kilómetros.

Según manifestó el director, 
general de ATACAR, Rafael 
Ortega, los resultados definiti
vos de la empresa, a falta de la 
auditoría final, reflejan unos 
beneficios de 1.182 millones de 
pesetas que suponen un incre
mento del 13 por ciento respec
to al año anterior.

Los resultados de ATCAR/ 
sociedad se elevan a 1.407, de 
lo que 1.181 son de ATCAR, de 
Internacional de Autocares 
S.A.; 26 de Líneas Europeas de 
Autobuses; 22 de RENFE-Iñi- 
go; 28 de RENFE-Oeste Zamo
rano; 1 deRENFE-Comarsa; 22 
de Rutas de Cataluña; 25 de 
Viacar; 80 de Transportes Ra
coma y 3 de la Unión de Benisa.

Las ventas producidas por la 
explotación directa fueron de 
3.576’5 millones de pesetas, 
con un margen de contribución 
del 27’62 por ciento, y de la ex
plotación indirecta 5.832’4, con 
un margen del 7,16 por ciento. 
También obtuvo un cash flow 
(beneficio bruto más amortiza
ciones) de 1.243’8 millones.

Libia paga en 
petróleo a 
sus acreedores

MADRID. (Efe).—Las empre
sas españolas acreedoras de 
Libia han tenido que usar de un 
ingenio para hacer realidad el 
acuerdo que hace más de un 
año firmaron los gobiernos de 
aquel país y España para nego
ciar el pagó de las deudas Libias 
a constructoras españolas, in
forma a Efe “Directivos de 
Construcción”.

Ferrovial, una de estas em
presas. ha escogido la práctica 
del trueque para disminuir una 
parte importante de la deuda 
que mantiene.

Según la misma fuente, por el 
método del trueque* se cobra
ron a Libia, hasta el pasado 
mes de enero, uno 100 millones 
de dólares.

Este importe, convertido en 
barriles de petróleo, se vendía 
en España a distintas refinerías 
y a empresas, entre las que se 
encuentran Petroliber y Retro- 
ñor.

Agrega la misma fuente que 
en esta venta se perdía, por di
ferencia de cambios, una media 
del 15 por ciento y que la deuda 
de Libia con todas las construc
toras españolas se cifra actual
mente en unos 45.000 millones 
de pesetas.
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El Gobierno 
argentino, 
ante una 
crisis militar

BUENOS AIRES. (Efe).— 
Mientras el Gobierno del presi
dente Raúl Alfonsín descartó 
“cualquier riesgo" de golpe mi
litar en Argentina, el jefe de la 
Marina de Guerra, vicealmiran
te Ramón Arosa, calificó la si
tuación de “gravísima", trás la 
detención de seis jefes navales.

“La situación se encuentra 
dentro de los cauces normales 
y no se corre ningún riesgo", 
dijo el ministro del Interior, An
tonio Tróccoli, a un grupo de di
rigentes políticos que acudie
ron a la casa de Gobierno preo
cupados por los rumores surgi
dos a lo largo de la agitada jor
nada de ayer.

Por su parte, el jefe de la Ma
rina de Guerra Argentina, Ra
món Arosa, calificó ayer la situa
ción de “gravísima", pero ex
hortó a sus subordinados a 
“ afrontar esta circunstancia en 
el marco jurídico como único 
camino para sostener la vigen
cia de la Constitución”

El vicealmirante Arosa ratifi
có la decisión de la Armada de 
"apoyar a sus hombres com
prometidos ante la justicia con 
itodos los medios legales a su al
cance cualquiera sea su jerar
quía".

Los almirantes Antonio Va- 
ñek, Julio Torti, Oscar Montes, 
Manuel Tallada, Humberto 
barbuZzi y José Suspisich, acu
sados de cometer graves deli
tos represivos, fueron deteni
dos, según la agencia oficial de 
notiacias Télam.

La URSS puso 
fin a la 
moratoria 
unilateral 
nuclear

MOSCU. (Efe) .—La Unión So
viética efectuó ayer un ensayo 
nuclear que pone fin a la mora
toria unilateral que Moscú ve
nía observando desde agosto 
de 1985.

El exprerimento subterráneo 
llevado a cabo en el Asia Cen
tral es el primero en 19 meses, y 
también el primero en 38 años 
de programa nuclear soviético 
que es púbhcamente ammcia- 
do por los medios de comunica
ción de la URRS.

La agencia TASS comunicó 
que el ensayo con un artefacto 
de menos de veinte mil tonela
das fue llevado a cabo a las 
08.00 de esta mañana hora de 
Moscú (05.00 GMT) en el área de 
Semipalatinsk, República de 
Kazajstan, eii el Asía Central.

La URRS declaró la moratoria 
unilateral el seis de agosto de 
1985, en el 40 aniversario de la 
bomba de Hirosima, y después 
la prorrogó cuatro veces pese a 
la continuación de los ensayos 
nucleares norteamericanos.

El pasado 18 de diciembre, el 
secretario general del Partido 
Comunista de la Unión Soviéti
ca (PCUS), Mijail Gorbachov, 
había anunciado ya que la 
URRS reemprendería sus ensa
yos nucleares después del pri
mer experimento estadouni
dense de 1987.

Al cumplirse un año de su muerte, el 
caso Palme avergüenza a los suecos

ESTOCOLMO. (Efe).-Un 
año después del asesinato del 
primer ministro socialdemó
crata Olof Palme, el caso es 
motivo de vergüenza para la 
opinióñ sueca.

Abatido por una bala en 
plena calle el 28 de febrero de 
1986, su muerte causó sorpre
sa en un país acostumbrado a 
ver la violencia como especta
dor, pero en el primer aniver
sario del magnicidio el autor, 
el motivo, e incluso el arma 
del crimen son desconocidos.

Olof Palme y su esposa, Lis
bet, habían decidido volver a 
pie y sin escolta desde un cine 
a su domicilio, en el casco an
tiguo de Estocolmo, tras des
pedirse de uno de sus tres hi
jos y la novia de éste a la puer
ta de la sala, poco antes de la 
medianoche.

A los 300 metros, un desco
nocido disparaba casi a boca- 
jarro contra el primer minis
tro, e intentaba acabar con su

esposa, que resultó herida 
leve. Aunque la policía recibió 
más de 25.000 pistas los días 
siguientes, carece todavía de 
datos concretos.

Se criticó arbitrariamente 
que fuera un transeúnte ca
sual quién encontrara la bala 
asesina, disparada al parecer 
por un revólver “Smith y Wen- 
son", y la falta de vigüancia 
policial en carreteras y aero
puertos, que habría permitido 
escapar al agresor.

Un ciudadano sueco de 33 
años fue el primer arrestado 
tras publicarse un retrato ro
bot del supuesto asesino, 
pero quedó en libertad ense
guida, lo que constituyó el 
primer choque entre el acusa
dor público y el jefe de la Po
licía de Estocolmo, Hans Hol- 
mer, que dirigía la investiga
ción.

La controversia entre am
bos culminó el 5 de febrero, 
cuando el sucesor de Palme,

Ingvar Carlsson, destituyó a 
Holmer y colocó al frente de 
la investigación al fiscal gene
ral, Magnus Sjoverg, y al co
misario de la policía Holger 
Roraander

Holmer había agotado la 
paciencia del Gobierno, cuan
do tras una redada en el cen
tro de Estocolmo, detuvo a 
tres miembros del grupo se
paratista kurdo “PKK" que 
quedaron libres a las pocas 
horas, por falta de pruebas.

El policía había asegurado 
repetidamente que “la pista 
kurda" era “95 por ciento se
gura" para hallar el arma del 
crimen, y con ella a su autor, 
pero el Gobierno sueco quiere 
ahora que se investiguen to
dos los indicios posibles.

Grupos neo-nazis, agencias 
de inteligencia, extremistas 
de derechas, e incluso suecos 
en el extranjero cansados del 
socialista Palme, junto con la 
posibilidad de un perturbado

Olof Palme.
mental, fueron barajados 
aquí por la prensa como posi
bles autores de un crimen que 
sigue asombrando a la opi
nión.
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SENSACIONAL ESTRENO

NOMINADA PARA EL OSCAR A LA 
MEJOR ACTRIZ KATHLEEN TURNER

UN AVANCE DECISIVO 
EN VARIEDADES

TW ST.Ml HCTITIES Í R.WTAJÍ PRESEM.C I NA PRODI COON Mil R. GI RLV. ZOETROPÍ SHWOS 
UTHIEK TI RN ER

FRA.NCIS COITOL.A 

KATHLEEN TURNER 
< <

■ptGCV SU GOT M.«R1ED‘ MCOUS CAU 
B.ARHV WIR ««Bduni CArHERlM HlOó -ter,: JOHN BARRY — BARRY UAIUA ^; Alt AN TAAAXIARIN

■^iZJORD AN CRONLNAlim. A.S.C. T_-BARRlí M. OSRORNI "JERRI IHCHniNG S ARUNl S.ARNER —: PAU R. GI RIYN
“Í FRANCA COPPOLA lusmn

PASES: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS

¿Serías capaz 
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ASPRONA

Pasa a la acción 
ahora

UNETE A NOSOTROS ♦

Albacete.—Mayor, 22

Pérez Pastor, 74

Centros piloto en: Hellín, Almansa, 
Caudete; La Roda y Villarrobledo.

POLARIS
Maíz hibrido simple - FAO 700

• Excelente resistencia al encamado, fusariumycaida 
de la mazorca

• Grandes Producciones

POLARIS La variedad del futuro

Semillas

Shell Agricultura
Distribuidores:

MORATELL
Angel E. Moratell Sánchez 
c/ Arquitecto Valdelvira, 2 
Tfno.: 23 89 25 - Albacete

LEYCESA
Otra, de Mahora. Km. 1
Tfno.: 21 59 61 - Albacete
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El Albacete sigue las directrices de una LFP en contra

Fue aprobada la reestructuración 
de la Segunda B y Tercera División

Por abrumadora mayoría la asamblea del fútbol es
pañol celebrada ayer aprobó la reestructuración de Se
gunda B y Tercera Divisiones para que entre en vigor 
ya la próxima temporada 1987-88. Esta reestructura
ción que llega sólo un año después de la anterior, esta
blece cuatro grupos de veinte equipos cada uno en Se

gunda B y 17 grupos de Tercera División, uno por cada 
comunidad autónoma, salvo Andalucía, que tendrá dos, 
y Navarra y Rioja, que formarán uno entre las dos. El 
resultado de la votación fue de 82 votos a favor seis en 
contra y dos abstenciones.

La asamblea resultó ligera- 
y plácida. No cabía esperar de 
otra forma cuando todos los 
presentes, 92 de los 150 que 
forman la asamblea, estaban 
prácticamente de acuerdo en 
sacar adelante la reestructu
ración que se proponía. La 
Liga profesional hizo acto de 
presencia por medio de su vi
cepresidente Martínez Reta
mero, que se marchó en cuan
to expuso su postura. Falta
ron sus otros siete míemhrn.q. 
Por la AFE acudió su gerente, 
José López, sin que intervi
niera.

Ni hubo polémica ni en
frentamientos, sí se palpó la 
emoción en el minuto de si
lencio previo, cerrado con 
aplausos, por las muertes de 
los árbitros Guruceta y Vidal 
Torres. José Luis Roca, que 
presidió, no estuvo ni bien ni 
mal, porque apenas intervino. 
Sólo justificó la convocatoria 
de la asamblea por la prome
sa que se hizo en otra anterior 
y porque "la quieren las terri
toriales y los clubs de Terce
ra. Sólo se mencionó de refi- 
4ón, sin entrar en debate, so
bre la moción de censura a 
Roca.

El encargado de defender, 
la propuesta fue, Sergio Ló
pez, miembro de la Junta Di
rectiva de la FEF ex-presiden- 
te de la murciana. En su am
plio parlamento, más que de
fender la reestructuración, se 
limitó a atacar a los que esta
ban en contra de la misma, di
rigiendo sus dardos contra la 
Liga profesional y la AFE y ex
poniendo lo mala que había 
sido la anterior reestructura
ción de Segunda B (sólo un 
grupo) aprobada el pasado 
año.

Un grupo para Castilla-La Mancha
Así quedarán las categorías, a partir de la próxima tem

porada, 1987-1988.
Tercera División:

Existirá un grupo por cada una de las dieciséis comunida
des autónomas españolas, con la salvedad de que Andalu
cía! por su volumen de clubes, tendrá dos grupos, mientras 
los clubes de Navarra y La Rioja, se encuadrarán en un sólo 
grupo.

En uno de los grupos andaluces se incorporarán los clu
bes de Ceuta y Melilla.

Al término de la temporada 1987-88 ascenderán auto
máticamente a Segunda B, cada uno de los campeones de 
los diecisiete grupos. Los tres últimos de cada grupo (18,19 
y 20), jugarán una promoción con tres equipos cada Regio
nal Preferente, que serán determinados por las Territoriales 
respectivas, según sus propios campeonatos.

Segunda División B:
La formarán cuatro grupos de veinte equipos cada uno. 

Ascenderán a Segunda División A, al término de esa tempo
rada, los cuatro últimos de cada grupo (dieciséis equipos en 
total) y el de menor puntuación entre los clasificados en el 
puesto dieciséis de cada grupo, esto es, dieciséis clubes.

Para forinar la Segunda B de la temporada 1987-88, se

FOTO:EFE
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En la asamblea se guardó un minuto de silencio en memoria de Guruceta. Los clubs de nuestra 

región harán lo propio y lucirán brazaletes negros el próximo domingo.

Según Sergio López, aque
lla reestructuración se aprobó 
“por la coacción que pesaba 
sobre nosotros por medio del 
plan de saneamiento que fue 
rma fruta podrida, una impo
sición, que nos empujó a 
aprobarlo. A la AFE se refi
rió con ironía, cuando dijo 
que “ha conseguido formar 
un frente común, un frente 
popular, con la Liga. Este es el 
único convenio que ha firma
do en el año”.

Hoy se le quita 
la escayola a Catalí

Para hoy está previstó que 
se le retire la escayola a Catali 

que cómo saben sigue convale
ciente de la operación a que 
fue sometido como conse
cuencia de la rotura del liga
mento lateral interno. La re
cuperación va según los cál
culos previstos, por lo que a 
partir de mañana podrá ini
ciar un proceso de rehabilita- • 
ción. Por cierto que según nos 
comentaba el doctor Vellan- 
do, el jugador del Atlético, Pe- 
Pe, será intervenido quirúr
gicamente por una lesión si
milar a la del centrocampista 
del primer equipo.

Por su lado, Gómez, que 
ayer era sometido a unas 
pruebas de radiografía para 

actuará de la siguiente manera:
A) Los cuatro grupos se compondrán por proximidad 

geográfica, con la división de España en cuatro cuadrados. 
Esa división se realizará en la asamblea general ordinaria 
del verano próximo.

B) La "nueva” Segunda B estará compuesta por todos 
los clubes (22) que actualmente militan en ella, salvo los 
cuatro que asciendan a Segunda A. También se integrarán 
los que desciendan (otros cuatro) de la Segunda A.

C) Se encuadrarán igualmente cincuenta y ocho equipos 
de Tercera División, con arreglo a una distribución que par
te de los dieciséis grupos que se juegan este” año.

Esta distibución se realiza sobre la base de que ascende
rán automáticamente los dos primeros de cada grupo (32) y 
26 más, de acuerdo a unos baremos correctores en función 
del número de clubes que controla cada Territorial.

Galicia, (5 equipos), Asturias (2), Cantabria (2), Guipúz- 
coei/Vizcaya (3), Ctaluña (8), Valencia (5), Madrid/Castüla 
La Mancha (7), Oeste (3), Andalucía/Ceuta y Melilla (dos 
grupos, 7 ea totcil). Balear (2), Las Palmas/Tenerife (3), Mur
cia (3) Extremadura (3), Navarra/Rioja (2) y Aragón (3), se
rán las territoriales que brinden sus clubes a la nueva Se
gunda B.

saber si tenía rotura, algo que 
no parece probable afortuna
damente, tendrá que ser es
cayolado según el médico de 
nuevo, ya que el esguince es 
de los fuertes y bastante dolo
roso, por lo que su recupera
ción no será inferior a las tres 
semanas.

Para la reestructuración de 
la Segunda B, nunca ha habi
do una postura decididamen
te clara en contra o a favor en 
las declaraciones de los direc
tivos albacetenses, pero en 
cualquier caso están siguien
do las directrices de la Liga 
profesional que sí se ha mani
festado totalmente en contra 
de la remodelación.

El albaceteño 
Tomás 
González, en 
la selección 
cadete de 
baloncesto

El jugador que saliera de una 
de las operaciones de altura del 
CABA, Tomás González, cap
tado el -año pasado para las 
secciones inferiores de balon
cesto del Real Madrid, ha sido 
convocado para la selección ca
dete nacional de unas concen
traciones preparatorias para 
afrontar próximos compromi
sos a nivel internacional. To
más, que vino en él partido de 
presentación del CABA con el 
Real Madrid Junior, ha ido pro
gresando tanto en su nivel físi
co como técnico y a pesar de 
contar con edad cadete ha sido 
utilizado por el entrenador de 
los juniors en más de una oca
sión.

Por parte local, hay que decir 
que los hombres del club Ami
gos de Baloncesto de Albacete, 
están ya preparando la segun
da fase, aunque aún tendrán 
que cumplir el expediente de 
Infantes, en una pista incómo
da, descubierta, con un público 
muy encima y un equipo consi
derado como "leñero" y de muy 
bajo nivel. No les gusta nada a 
los hombres de Miguel López 
Vallés este desplazamiento.

También el CABA está a la 
expectativa de lo que puedan 
hacer el resto de equipos que 
acceden a los play-offs en cuan
to a fichajes se refiere. El Alka- 
sar en concreto tanteó al ex-in- 
temacional Luis Miguel Santi
llana, cuya firma comercial de
portiva viste al conjunto alba- 
centense, y se descolgó con 
dos millones y medio de pese
tas, una cifra alta pero que ya el 
año pasado fue aceptada por 
equipos como el titular de Car
tagena para hacer frente en la 
lucha por el ascenso de Ju ver 
de Murcia, también en la Terce
ra División. De momento, los 
dos millones y medio han en
friado cualquier posibilidad de 
que Santillana milite en algún 
equipo de nuestra región.

También los dirigentes ca- 
bistas están contemplando la 
posibiüdad de organizar algún 
partido amistoso para la jorna
da de vacío antes de comenzar 
la segunda fase, y en este sen
tido los tiros apuntaban a una 
selección de jugadores de Ma
drid en la que podría mediar Je
sús Iradier, quien por cierto se 
recupera a pasos agigantados 
y es probable que el lunes que 
viene pueda iniciar los entrena
mientos a un ritmo normal.

Por lo que se refiere a la Fe
deración de Baloncesto, parece 
que hay interés en organizar un 
partido con motivo del día de la 
región que se celebra en nues
tra capital el día 31 de mayo. 
Los equipos contendientes 
bien podrían ser un conjunto de 
Primera División y una selec
ción integrada por jugadores 
de Castilla-Mancha.

Resultados de ayer
Zalguirís, 85-Tracer Milán, 100 
Zadar, 107-R. Madrid, 83
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Schumacher, 
cesado 
como capitán 
de la 
selección 
alemana

BONN. (Efe). Harald 
“Toni" Schumacher, de 32 años, 
fue cesado ayer como capitán 
de la selección alemana de fút
bol, como respuesta al escán
dalo provocado por un libro del 
que es autor y en el que entre 
otras, se denuncia la práctica 
del doping en la Buudesliga.

Según un comunicado de la 
presidencia de la Federción 
alemana de Fútbol, Toni Schu
macher no podrá tampoco to
mar parte en la concentración 
previa al partido Alemania-Ita- 
lia, que se disputará el próximo 
mes de marzo en Colonia.

El 76 veces internacional 
Schumacher será sustituido en 
la portería alemana por el hasta 
ahora suplente Eike Immel, 26 
años, del Stuttgart.

La Federación de Fútbol 
reacciona así al encándalo pro
vocado por la publicación de un 
libro escrito con ayuda del pe
riodista francés Michel Meyer 
bajo el título de “Anpfiff” que 
en alemán puede significar lo 
mismo “el pitido con el que el 
árbitro comienza el partido" 
que “bronca".

Schumacher, no podrá tam
poco alinearse con su equipo, el 
Colonia, el próximo sábado en 
el partido de la Liga frente al 
Eintracht Francfort, por deci
sión de su propio club.

Mientras tanto, treinta y un 
jugadores de la Liga alemana 
de Fútbol de primera división 

1 lían confirmado la denuncia del 
| arquero del Colonia, según la 
Icual existe doping en la Bun- 
desliga.

Según una encuesta anóni
ma entre 216 profesionales que 
publica la revista Kicker, trein
ta y uno reconocen la práctica 
del doping mientras trece ni lo 
admiten ni lo rechazan.

La admisión de esas prácti
cas por parte de esos treinta y 
un jugdores de la división de 
honor alemana hizo que el fun
cionario Hans Kindermann 
amerizara con levantar otras 
tantas actas de acusación con
tra ellos si se descubre quiénes 
son.

Como una primera reacción a 
las revelaciones de Schuma
cher, su propio club reahzará a 
sus jugadores la prueba anti
doping, tras el partido con el 
Eintracht Francfort, el próximo 
sábado.

Antes de la decisión de ayer. 
Varios compañeros de Schuma
cher manifestron públicamen
te su irritación tanto por sus 
claras referencias al doping 
como por sus recomendaciones 
Para que se permita a los fútbo
listas recurrir a prostitutas 
cuando apriete el deseo sexual 
durante los largos períodos de 
concentración.

El ex-madridista y columnis
ta deportivo Paul Breitner, que 
Ce vio acusado de “borracho" y 
Pial periodista, ha amenazado 
con tomar medidas legales con- 
tta su ex-compañero pese a 
ÍUe Schumacher ha presenta
da púbUcamente disculpas en 
Cu caso.

Abascal sí correrá en Indianápolis en los 1.500 metros

González y Prieto no irán 
al Mundial con la selección

MADRID. (Efe). La selec
ción española para los prime
ros campeonatos mundiales 
en pista cubierta, que se ce
lebrarán los próximos días 6, 
7 y 8 de marzo en Indianápo- 
lis (EE.UU.) estará formada 
por nueve hombres y seis 
mujeres, informaron a Efe 
fuentes de la Federación Es
pañola de Atletismo.

La relación de selecciona
dos es la siguiente:

Hombres:
60 metros, José Javier Ar

qués. 60 metros vallas, Javier 
Moracho. 60 m. vallas, Carlos 
Sala. 200, Antonio Sánchez.
400, José Alonso Valero. 800, 
Colomán Trabado. 1.500, 
José Manuel Abascal.

Longitud: Jesús Oliván.
Pértiga: Javier García Chi

co.
Mujeres:
200 metros, Blanca Lacam

bra. 400, Cristina Pérez. 800, 
Montserrat Pujol. 800, Rosa 
Cólorado. 3.000 m. marcha, 
Emilia Cano. 3.300 m. mar
cha, Teresa Palacios.

En esta relación hay dos 
atletas, José Alonso Valero y 
Colomán Trabado, que no lle
gan a las marcas mínimas im
puestas por la Federación In
ternacional de Atletismo 
(lAAF), pero podrán partici
par en los campeonatos gra
cias a una gestión de la Fede
ración Española, según afir
mó un portavoz de la misma.

La marca exigida para los 
400 metros es de 47.00 se
gundos y José Alonso Valero 
ha acreditado como mejor re
gistro 47.02, mientras en 800 
el crono es de 1.49.20 y Colo
mán Trabado se ha quedado 
en 1.49.89.

El mismo portavoz indicó a 
Efe que otros dos atletas, Mi
guel Angel Prieto y José 
Luis González, habían sido 
seleccionados para las prue
bas de 5 kilómetros marcha y 
3.000 metros, respectiva
mente, pero sus propias ne
cesidades de entrenamiento 
han renunciado a ir a India-

Desestimada la demanda de la
Federación contra Antena-3

MADRID. (Efe). La magistra
da juez del Juzgado de Primera 
Instancia, número 12 de Ma
drid, Lourdes Ruiz de Gorde
juela, desestimó ayer una de
manda presentada por la Fede
ración Española de Fútbol con
tra la emisora de radio Antena- 
3 por entender que “no se ha 
acreditado que el programa 
“Supergarcía en Hora Cero" de 
14 de mayo de 1986 se dijeran 
las frases lesivas al honor y 
buen nombre de algunos fede
rativos, y ello hace innecesario 
cualquier otra consideración.

La demanda interpuesta 
contra la emisora Antena-3 y 
sus periodistas Femando Soria 
y Eduardo Torrico por .directi
vos de la FEF (José Luis Roca, 
Adolfo Gil de la Serna, Genaro 
Rojo, Rafael Casas, Manuel Iri
goyen, Agustín Domínguez, 
Juan Manero Lambán y Fran

L

José Luis González, destacada ausencia en los mundiales 
de pista cubierta.

nápolis.
El entrenador de Miguel 

Angel Prieto, actual plusmar
quista español en 5 kilóme
tros marcha, con 19.26.73, Al
berto Jménez, y el director 
técnico nacional, Carlos Gil, 
llegaron a la conclusión de 
que su participación en los 
primeros mundiales en pista 
cubierta seria contraprodu
cente para el atleta.

Miguel Angel Prieto, tiene 
previsto participar en la ca
rrera de 20 kilómetros de la 
Copa del Mundo de marcha, 
que se celebrará el 2 y 3 de 
mayo en Nueva York, por lo 
que son incompatibles los 
entrenamientos para ambas 
pruebas.

José Luis González flaman
te campeón de Emropa en 
pista cubierta en la distancia 
de 3.000 metros ha soUcitado 
no participar en los mundia
les para no alargar excesiva
mente sus entrenamientos 
en invierno.

Esos entrenamientos le im

cisco Fontán) pretendía ima in
demnización de 80 millones de 
pesetas.

El motivo de dicha indemni
zación era por entender los de
mandantes qué la conversa
ción, el día aludido, entre los 
dos periodistas en la que se ha
cía referencia a los cuernos de 
algunos directivos de la FEF, 
ejue se encontraban en México 
con motivo de la disputa del 
Campeonato del Mundo de 
Fútbol constituían “una clara le
sión para el honor y buen nom
bre de los actores, que caía fue
ra del ámbito deportivo al inci
dir directamente sobre sus vi
das privadas ".

En su sentencia, Lourdes 
Ruiz, dice que "las expresiones 
reflejadas en la demanda no 
dejan de ser una alusión jocosa 
a los cuernos que podrían inter

pedirían una buena puesta a 
punto para las dos pruebas’ al 
aire libre en que va a partici
par este año; la final “A” de 
la Copa de Europa de Na
ciones, que se celebrará en 
Praga y finales de junio, y los 
segundos campeonatos del 
mundo al aire libre, que se 
disputarán en Roma, a fina
les de agosto.

La Federación, afirmó el 
portavoz, respeta la decisión 
y le parece lógico que los má
ximos esfuerzos de José Luis 
González vayan encamina
dos a las pruebas al aire libre, 
más importantes que las de 
la pista cubierta.

En la selección española no 
terminan ahí los problemas, 
pues hay tres atletas toca
dos: José Alonso Valero, con 
una pequeña distensión en el 
muslo derecho, Colomán Tra
bado, con quemaduras y ro
zaduras producidas por la 
caída en Lievin (Francia), y 
Rosa Colorado un principio 
de ciática. 

venir en un festejo taurino que 
no implica referencia alguna a 
las esposas de ejuienes fueron 
objeto de la broma, que en todo 
caso podrían ser los tres direc
tivos que se encontraban en Mé
xico, no entendiendo la recla
mación de aquellos otros —el 
presidente José Luis Roca, en
tre otros—, que se sintieron im
procedentemente aludidos".

Asimismo, la juez ha desesti
mado las pruebas aportadas 
por los demandantes, varios re
cortes aparecidos en el periódi
co “El País" y, que motivaron 
dicha demanda, y finalmente 
ha decidió absolver a los cita
dos demandados.

Jos Maria Stampa, letrado 
que representa los intereses de 
la FEF, tiene ahora un plazo de 
cuatro días para recurrir dicha 
sentencia.

Una pequeña 
laguna 
de agua 
provocó 
el accidente 
de Guruceta

FRAGA. (Efe). Los furgones 
fúnebres que transportaban los 
restos mortales de los árbitros 
José Emilio Guruceta Muro y 
Eduardo Vidal Torres partieron 
ayer a mediodía del depósito 
municipal de Fraga hacia sus 
lugares de origen.

Los restos mortales de Guru
ceta Muro viajaron a San Se
bastián, donde se celebró un 
fimeral a las siete de la tarde. 
Su esposa, Maria del Carmen 
Cruz, se desplazó a Bilbao por 
vía aérea y por carretera a San 
Sebastián, donde reside la ma
dre del árbitro.

Está previsto que el furgón 
que transporta los restos mor
tales del linier Eduardo Vidal 
Torres llegaron a primeras ho
ras de la madrugada a Murcia, 
de donde era natural.

El traslado de los cadáveres a 
sus lugares de origen se retrasó 
debido a un incidente de medi
das, ya que los féretros que lle
garon al cementerio de Fraga, 
en un principio, no eran lo sufi
cientemente grandes.

Dos cuñados de José Emilio 
Guruceta, Maria Angeles y Ana 
Belén Cruz y varios amigos de 
la familia permanecieron desde 
las nueve de la mañana en el 
depósito municipal, donde fue
ron trasladados los cuerpos a 
primeras horas de la tarde del 
miércoles.

El juez de Fraga, Francisco 
Manuel Marín Ibáñez; declaró a 
Efe que el forense realizó un 
exámen médico a los cadáve
res. No se encontró ningún in
dicio anormal previo al acciden
te y no les fue realizada la au
topsia dada la claridad con que 
se produjo.

El coche que ocupaban Guru
ceta, Eduardo Vidal Torres y 
Antonio Coves Antón, “viró en 
ima pequeña laguna de agua 
que la lluvia formó en un ba
dén", según declaró el juez de 
Fraga que estimó que la veloci
dad del automóvil podía ser de 
“imos 120 kilómetros por 
hora".

El camión Ebro de manteni
miento de autopistas contra el 
que chocó el vehículo, añadió el 
juez, estaba parado y perfecta
mente marcado con conos de 
señahzación, “el coche se em
potró contra el portón posterior 
del camión, que estaba abier
to".

El Real Madrid ha sugerido á 
la Real Federación Española de 
Fútbol y al Comité Nacional de 
Arbitros, la organización de un 
partido en memoria y homena
je a Emilio Carlos Guruceta y 
Eduardo Vidal, árbitros muer
tos, en accidente de carretera, 
cuando se dirigían a Pamplona 
en donde debían dirigir el en
cuentro de la Copa del Rey Osa- 
suna-Real Madrid.

El club madrileño propone 
que se busque una fecha idó
nea a fin de que puedan enfren
tarse la selección nacional y un 
equipo formado por jugadores 
extranjeros que militan en 
equipos españoles.
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Se reanuda el Fútbol 
local de Aficionados

En la zona de la Sierra y He
llín, sólo se jugó el CordoviUa- 
C.F. Albatana (5-1), mientras 
que el Alcadozo Mora y Po- 
zohondo-Peñas, fueron sus
pendidos por la nieve.

La clasificiación de este gru
po está comandado por el San
tiago de Mora y Cordovilla con 
8 puntos cada uno, Peñas de 
San Pedro, 7; Albatana y Boga
rra, 5; Pozohondo, 4 y At. Alca
dozo, 1.

Para la próxima jomada, uno 
de marzo, así está programada 
la jomada: 16.30 h. Alcadozo- 
Pozohondo; 16.30 h. Bogarra-S. 
Mora; 16.30 h. Albatana-S. Pe
dro. Descansa el Cordovilla.

En la zona de la Sierra del Se
gura, el choque San Juan Rió- 
par-Elche Sierra Aficionados, 
fue aplazado, mientras que en 
el ocho, Socovos, caía ante Mo
linicos, por 0-2.

La clasificación queda enca
bezada por el San Juan Riópar 
con 4 puntos; Elche Sierra afi
cionado con 3; Molinicos con 2 
y Socovos con 1.

Para la próxima jomada, día 
uno de iriarzo, todos los parti
dos dan comienzo a las 16.30 
h.: Molinicos-Elche Sierra y So- 
covos-San Juan Riópar.

Por lo que se refiere a la zona 
de la Manchuela, se produjeron 
los siguientes resultados en el 
Grupo I: Bormate Diana, 0-Ta- 
razona, 4; Cenizate, 2-Abengi- 
bre, 2; Descansó Villamalea.

La clasificación queda como 

GRAN HOTEL 
SENSACIONAL MATINAL

SABADO 28 Y DOMINGO 1
12 DE LA MAÑANA

sigue; Abengibre, 10 puntos; 
Manchego Tarazona, 9; Ceni
zate, 7; Villamalea, 2 y Borma- 
te-Diana, 0.

En el Grupo 11: Recueja, 2- 
C.J. Núñez, 1; Alto Júcar, 1-Ja- 
lance, 2; Hoya Gonzálo-Casas 
de Ves (suspendido).

Clasificación: Jalance, 11; 
Casas de Juan Núñez, 9; La Re
cueja, 8; Casas de Ves, 6; Alca
lá del Júcar, 5 y Hoya Gonzálo, 
1.

Todos los partidos de la pró
xima jomada, día uno darán co
mienzo a las 16.30 h.: Tarazo- 
na-Cenizate; Abengribre-Vi- 
llamalea; Jalance-C. Juan Nú
ñez; Casas de Ves-La Recueja; 
Hoya Gonzálo-Alto Júcar.

La totalidad de la pasada jor
nada quedó suspendida por la 
nieve en el campeonato local 
de nuestra capital. Los horarios 
para este fin de semana son los 
siguientes: Mañana sábado día 
28, a las 16.00 h. Tithi’s-Cafés 
la Estrella en el campo munici
pal de tierra; 16.30 h. La Gine
ta-Baccara en el campo de 
Aguasnuevas; 16.30 h. Mesón 
Lomo-Seat Rubens en la U. La
boral; 16.30 h. Saxo-At. Avia
ción en el campo de la federa
ción.

El domingo a las 9.00 h. Cafe
tería Triana-Donantes de San
gre en el campo municipal de 
tierra; a las 10.30 Muebles Cé- 
sar-Diputación Provincial en el 
campo de Salesianos. Descan
sa el C.D. Palomi.
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Elegido presidente del colegio regional de jueces árbitros

León Fajardo: “Espero tener la 
colaboración de los clubs”

Ciclistamente hablando ya 
tenemos presidente del cole
gio castellano-manchego de 
árbitros y cronometradores. 
Y por supuesto, designado 
democráticamente, fiel refle
jo de las elecciones celebra- 

• das el domingo último en To
melloso, sede del respectivo 
organismo federativo territo
rial.

Un albacetense, León Fa
jardo Alfaro, hombre entu
siasta y activo en sus activi
dades a diversos niveles, afa
mado comerciante dentro del 
ramo de la joyería y relojería, 
al margen de sus aficiones 
deportivas, es la persona que 
acaba de ganar para él y so- 

i bre todo para Albacete ese 
cargo presidencial dentro de 
la popular parcela del ciclis
mo.

—¿Satisfecho por el logro 
de ser máximo dirigente del 
colectivo arbitral dentro de 
Castilla-La Mancha?

—Es natural, desde luego. 
Al fin y al cabo Albacete tiene 
la suficiente categoría ciclís
ticamente hablando. Por eso 
más que nada me siento sa
tisfecho.

—De los 32 votos válidos 
depositados en la urna, 22 de 
ellos fueron favorables a Vd. 
¿de verdad esperaba ganar 
con tanta diferencia?

—No. Tenía buenas refe
rencias del otro candidato y, 
por consiguiente yo espera
ba una votación más reñida e 
igualada. Pero cuando elec
tores no encuadrados en mi 
zona provincial optaron por 
enclinarse a mi favor, deci
sión que muy de verdad les

L. Fajardo. 
agradezco, supongo que se
ría por tener informes satis
factorios en cuanto a mi for
ma de actuar.

—¿Cuántos votantes por 
Albacete?

—Doce. Todos los censa
dos, si bien uno de los votos 
enviados por correro no fue 
admitido por defecto de for
ma en la documentación ad
junta. *

—¿Qué le impulsó a cursar 
su candudatura?

—Sobre todo por Albacete, 
aunque también digo que lo 
pensé bastante, esa es la 
verdad. Y como de diversas 
esferas me animaron amigos 
y compañeros, me decidí a 
hacerlo. Y conste que no es
toy pesaroso ni mucho me
nos asustado, aunque sí algo 
asombrado de como ha resul
tado.

—¿Muchos años al frente 
del colegio albaceteño?

—Casi desde su fundación, 
pero a partir de 1974 he sido 
reelegido varías veces. Ante
riormente ya tenía licencia de 
juez árbitro y cronometrador. 
—¿Trazado el programa a se
guir? •

—No del todo. Esto es un 

problema que de antemano 
quiero estudiar detenida
mente. Quiero conocer a fon
do como vienen actuando y 
como están los colegios para 
seguidamente entrar a obrar 
en consecuencia a todos los 
niveles. Estoy rebosante de 
los mejores deseos y buena 
voluntad, y confío contar con 
la eficaz colaboración de to
dos, incluso de los propios 
clúbes.

—A propósito ¿Es cierto 
que algunos de ellos se la
mentan del elevado coste 
que les supone los arbitrajes 
y que, por el contrarío, los ár
bitros dicen que sus honora
rios son muy bajos?

—En el caso primero, con 
respecto a mi demarcación 
provincial, no he recibido nin
guna queja. Y en cuanto a lo 
otro, nos limitamos a respe
tar las tarifas fijadas por el 
Colegio Nacional.

¿Cuánto viene pagando el 
club por carrera?

—En carrera normal, los 
derechos de arbitraje impor
tan 3.600 pesetas un equipo 
de tres colegiados. El despla
zamiento, lo del coche, apar
te, por supuesto.

—¿El nuevo cargo le va a . 
reportar personalmente más 
beneficio económico en 
cuanto a la mejora de sueldo 
o gratificación?

—Nada en absoluto. Mi 
cargo presidencial (nunca es
tuvo retribuido). Lo que sí es
pero es que ahora tendré más 
trajín y más quebraderos de 
cabeza. Y, por supuesto, ro
bar más horas de trabajo a 
mis quehaceres profesiona
les.

VueI^ a nuevas aventuras con los mas increibles amigos
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AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

PRESENTA:

MADAMEDESADE
De Yukio Mishima

con

BERTA RIAZA * ADRIANA 
OZORES * MAGÜ MIRA * CELIA 
BALLESTER ‘ EVA GARCIA Y 

HERMINIAR. DELAMO
Director: JOAQUIN VIDA

Sábado 28 Febrero: 7 y 10.30 noche
Domingo 1 Marzo: 7 tarde
Taquillas desde jueves 16: de 5 a 10 de lamoche

AUDITORIO MUNICIPAL

1-

JUNTA DECOMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 
DIRUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
CAJA DE AHORROS DE ALBACETE

Tenis de 
Mesa: 
Triunfos de 
S. Fiat 
y Club 86

Se disputó la sexta jomada 
de la Liga absoluta provincial 
de Tenis de' Mesa con los si
guientes resultados: INB“ 5, 2- 
Club 86, 5; Seguros Fiat 26 
Prom.. 5-Villarrobledo, 0; C.P- 
La Roda, B, aplazado.

El encuentro entre los dos 
primeros clasificados. Seguros 
Fiat-J.. ha sido aplazado por te
ner que jugar el equipo J.B. su 
encuentro correspondiente a la 
Segunda División nacional

Los resultados de la quinta 
jomada de la Liga infantil fue
ron los siguientes; Grupo A; 
Albacete TM, 1-J. SoUs B, 3; Dr- 
Fleming, 0-Segu. Fiat A, 3; Des
cansó J. Solís C. Grupo B: Segu
ros Fiat 26 B, 2-J Solís A, 3: S. 
Pablo, 3-Diocesano, 0. Descan
sa: José Solín D.

El término de la primera vuel
ta en la Liga infantil, los prime
ros clasificados en el Grupo A, 
es el Seguros Fiat con 8 puntos 
y el Dr. Fleming con 7. En el 
grupo B, J. Solís A con 8 puntos
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La ANIGP celebró su cuarto congreso nacional

Los fotógrafos, preocupados por la 
defensa de la propiedad intelectual

BARCELONA (Efe).—La defensa de la propiedad 
intelectual es uno de los aspectos que más preocupa a 
los fotógrafos, según se puso de manifiesto en el IV 
Congreso Nacional de Informadores Gráficos de Pren
sa, celebrado en Lloret de Mar.

Manolo Barriopedro, vice
presidente de la Asociación 
Nacional de Informadores 
Gráficos, dijo a Efe que acor
daron enviar una carta el pre
sidente del Congreso para 
que se varíe el primer párrafo 
del artículo 131 del proyecto 
de ley sobre la propiedad in
telectual, actualmente en tra
mitación en las Cortes.

Explicó que dicha petición 
tiene como objetivo aclarar 
que “cada vez que se publica 
una foto, el informador gráfi
co debe cobrar derechos de 
autor. En definitiva —agre
gó—, que se valore nuestro 
trabajo”.

Otro de los aspectos que 
centró la atención del congre
so fue la obligación de los me
dios de comunicación de evi
tar el intrusismo profesional, 
indicó.

El congreso, al que asisten 
70 personas, en representa
ción de los 800 miembros de 
la Asociación Nacional de In
formadores Gráficos, comen
zó hace tres días y se clausuró 

anoche con la entrega de los 
premios anuales de la asocia
ción.

Adolfo Suárez recibió el 
premio al político del año, 
Juan Antonio Samaranch el 
del personaje del año, el ga
lardón "personaje en positi
vo " fue para Pascual Maragall 
y el "negativo" para la Fede
ración Española de Natación, 
por la mala organización de 
los Campeonatos del Mundo 
de este deporte.

El premio al artista fue para 
Mary Sampere, como mejor 
deportista fue escogido Ja
vier Moracho, el galardón al 
mundo del toreo, para el ma
tador Espartaco y Xavier Cu- 

■ gat recibirá un premio espe
cial. La agencia Efe recibió el 
premio especial "Miguel Bel
trán”, fundador de la Asocia
ción de Informadores Gráfi
cos.

Manuel Montalviz, del ca
nal autonómico catalán de te
levisión TV-3, recibió el pre
mio al mejor cámara y José 
Fernández Encimas, fotógra-

■El fotógrafo debe cobrar por cada reproducción.
fó de “El Periódico de Catalu
ña”, el de mejor informador 
gráfico. José Altabella, profe
sor e historiador del periodis
mo español fue elegido “pe
riodista del año”.

El congreso de Informado
res Gráficos renovó la junta 
directiva de su asociación na
cional. Antonio Alcoba fue 
reelegido presidente, Javier 
Gálvez secretario general, 
Manolo Barriopedro vicepre
sidente primero y Manuel 
Montalviz vicepresidente se
gundo.

Por otro lado, doscientos 
veinticinco concursantes de 
toda España Optan al premio 
Foto Pres 87, dotado con un 
millón de pesetas, y cuyo ve
redicto final será dado a cono
cer hoy.

El premio, que concede 
anualmente la Fundación 
Caixa e Pensions, ha experi
mentado un notable incre
mento respecto a la pasada 
edición, a la que concurrieron 
183 concursantes. El número 
de fotos presentadas es de 
1.500 mientras que en el año 
anterior fue de 1.200.

José García 
Nieto, premio 
“González 
Ruano”

MADRID (Efe).—El académi
co José García Nieto obtuvo 
hoy el premio “César González 
Ruano” de periodismo, en su 
duodécima edición, que otorga 
anualmente Mapire-Vida. El 
premio, que tiene una dotación 
de un millón de pesetas y una 
escultura de Venancio BÍanco, 
fue concedido por mayoría a 
García Nieto por su artículo 
“ Con Gerardo, en el café de Gi
jón”, publicado en el diario 
ABC el 4 de octubre de 1986.

El jurado del premio, al que 
concurrieron 193 artículos, es
tuvo integrado por Manuel Al
cántara, Juan Femández-La- 
yos, Antonio Gala, Manuel Hal
cón, Marcial Loncán, Lorenzo 
López Sancho, Antonio Mingo- 
te, Rafael de Penagos, Manuel 
Blanco Tobio y Jaime Campa- 
ny. José García Nieto nació en 
Oviedo en 1914, ingresó en la 
Real Academia en el año 1982, 
es su secretario perpétuo y 
ocupa el sillón “i-minúscula”. 
Académico de Bellas Artes y 
Ciencias Históricas de Toledo, 
ha dirigido varias revistas lite
rarias, “Garcilaso”, “Poesía es
pañola”, “Acanto” y “Mundo 
hispánico”j entre otras.

Posee el Premio Nacional de 
Literatura, que obtuvo en 1951 
y en 1957, el Premio Fafsten- 
rath de la Real Academia, así 
como otros galardones.

La Mostra de 
Cine de 
Valencia 
tendrá nuevas 
secciones

VALENCIA (Efe).—La Vn 
“Mostra de Valencia-Cinema 
del Mediterrani”, que se cele
brará del 9 al 18 de octubre de 
1987, incluirá dos nuevas sec
ciones dedicadas a “Filmote
cas” y a un “Panorama” de ci
nematografías no mediterrá
neas.

La organización del certa
men ha indicado que el aumen
to de secciones no supondrá un 
incremento en el número de pe
lículas porque “se persigue 
una mayor selección dentro de 
las ya establecidas ”.

De esta forma, y con 13 sec
ciones, serán alrededor de 130 
los filmes exhibidos en esta 
edición frente a los 13 3 de la pa
sada. y se estrenará escenario 
en el nuevo Autórium de la ciu
dad de Valencia. La sección del 
cine español estará dedicada a 
los montadores y.^en su repre
sentación. a una retrospectiva 
de la filmografía de Pablo G. del 
Amo. montador habitual de 
Saura.

La “Retrospectiva”, que “en 
pasadas ediciones recogió am
plias muestras de comedia ita
liana. Guerra Civil española o 
NouveUe Vague, estará dedica
da este año al “Mayo del 68. 20 
años después ”.

La sección “Filmotecas”, una 
de las novedades, se dedicará 
“a rescatar e investigar en los 
archivos de las distintas filmo
tecas” internacionales.

-------------í^eíes-------------
Conciertos
* Día 2 concierto de arpa a cargo de Maria Rosa Calvo- 

Manzano. El acto tendrá lugar a las 8 de la tarde en el 
centro Cultural de La Asunción, organizado por Cultural 
Albacete.

Exposición^
* Hasta el día 4 de marzo, en la antesala del Auditorio Mu

nicipal permanece abierto una exposición fotográfica so
bre "Bandos y Periódicos sobre el antiguo carnaval de 
Albacete”.

* Hasta el próximo día 22 de marzo permanecerá abierta la 
exposición de fotografías de Antonio Manzanares “La 
fauna de Albacete” en el centro cultural de La Asunción.

* Hasta el próximo día 1 de marzo continuará abierta la ex
posición pintórica de Antonio Luzgardo Preciado en la 
sala de la Caja de Ahorros de Albacete en Hellín.

*• Hasta finales de marzo exposición de pintura de Vicente 
Xinillach. Paco López y Luis Estelles en el Museo de Al
bacete.

* Continúa abierta la exposición “ Culturas Indígenas de la 
Amazonia” en el Museo de Albacete organizada por la 
Comisión del Quinto Centenario.

Teatro

* Día 28 tendrán lugar dos representaciones de la obra de 
teatro “Madame Sade” de Yukio Mishima. una a las 7 de 
la tarde y otra a las 10.30 do la noche en el Autorio Muni
cipal.

* Día 1 de marzo último día de la representación de “Ma
dame Sade" en el Auditorio Municipal a las 7 de la tarde.

Conferenció
* Día 2,7 a las 7.30 de la tarde se presentará en el Museo de 

Albacete la publicación “Estudio bases para un plan de 
desarrollo de la provincia de Albacete”, realizado por 
PREVASA.

* El día 2 de marzo, dentro del ciclo “Cátedra pública de 
teología", conferencia de Alberto Rodríguez Gracia, pre
sidente nacional de Justicia y Paz. sobre “Los laicos en la 
iglesia", a las 20.30 hora?, en los salones de la Parroquia 
de San José.

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

De nuevo MIGUEL DELIBES al cine

EL DISPUTADO VOTO DELSR.CAY0
con Francisco Rabal. JLianLuis Galiardo. Iñaki Miramón 

IN 
CINE 

CXSIKCUSOCI 
CNUUIOCIAHCIM

y la presentación de Lydia Bosch 
Director Antonio Giménez Rico

PRGÍJlh .(.KJNI '. 1 INI MAH M.RAI |( IAS 1*1 NHOP» SA

PASES: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS
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Anuncios por palabras

VARIOS

• EMPRESA de Productos Quími
cos de Mantenimiento Industrial, nece
sita cubrir plazas de Agentes de Ventas 
con experiencia. Importantes retribu- 
dones a convenir. Reserva a coloca
dos. Telófono; 952/29 65 01, maña
nas.

• HIPOTECAS: Gestionamos ins
tantáneamente primeras y segundas.

■ Hasta 10 años. Toda España. Cancela
mos embargos. Teléfonc (91) 
246 64 94 - 246 22 62 y 256 02 06. 
C/Alcalá. 196. Madrid.

• SE VENDE camión frutero, bien 
equipado, buen estado. Interesados 
llamar TItno. 47 11 18. De 9 a 10 no
che. AB-5670-E. Carnet 2.*

• BUSCO TRABAJO ayudante coci
na, puricultora. Tlf, 23 41 61.

• INDUSTRIAL Alicantina de Co
bros Carpier le garantiza el cobro de 
sus clientes morosos al 100% en plazo 
máximo de 180 días a nivel nacional. 
965/21 20 11. Ext. 358.

• POR PROXIMA APERTURA preci
so 5 personas mayores de 25 años con 
altos niveles de benefldos según posi
ción. Telófono; (96) 351 19 43. Sr. Sán
chez.

• AFINACION y reparadón de pia
nos. Venta pianos usados. Alquileres. 
Luis Aparido. 96/366 2Ó 56..

• SE TRASPASA churrería-cafete
ría. Telófono: 22 66 24.

• COMPARTO piso con compañero. 
Amueblado, céntrico. 21 81 47.

• DINERO, urbanas, rústicas, 14%, 
91/256 77 58.

TENEMOS 
DINERO 

para hipotecas de fincas 
rústicas, pisos, naves y 

descuentos de letras.
Teléfono: 21 28 19

LIMPIEZA
Alfombras - Moquetas 

Tresillos
Tapicerías de coche 

Teléfono: 23 35 11 
Vereda de Jaén, 6

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

otnrau
Í^etnittgucy

TECNICOS ORTOPEDICOS 
PROTESIS. ORTESIS 

Y AUDIFONOS
AVDA DE ESPAÑA. 19 TELF 22 4124 

ALBACETE

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14,02002'Albacete. 
Tel. (967) 22 37 16

EL ALMUD 
-ABONOS

©-SEMILLAS 
-AGROCÍUIMICOS 

-BIOTERRA
EspozyMina, 1-23 77 59

CREDITOS
Se corx»óen préstamos 
hipotecarios hasta 10 años. 
Cancelamoe hipotecas y 

embargos.
* Lo resolvemos en el acto.

Tlfs.: 21 67 01 - 21 60 62 
ALBACETE.
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• EMPRESA de ámbito nacional, sec
tor de productos químicos, radicada en

• ALQUILO NAVE con instalaciones, 
con o sin oficinas, junto a nueva circun
valación. Teléfono¿21 581L

• UMP1EZAS FERNANDEZ. Extrac
ción de Fosas Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De alcantarillados y 
toda ciase de tuberías. Teléfonos. 
22 08 38 Oficina - 21 44 81 Particular.

• ¿QUIERE casarse? Centro rela
ciones humanas. 22 47 00.

Zaragoza, con concesionarios en Rio
ja, Navarra, Asturias, Soria, León, Viz
caya, Guipúzcoa, Alava, Cantabria, To
ledo, Burgos, Valladolid, Palencia, Sa- 
lamemca, Avila, Orense, Luego, Ciudad 
Real y Guadalajara. Desea nombrar un 
concesionario para Albacete, Murcia y 
Alícanto. Vd. puede ser propietario de 
su propio negocio, dedicado a la fabri
cación de productos para la limpieza 
del hogar y aseo personal. Muy poca in
versión. Gran rentabilidad. Empresa de 
carácter familiar. Interesados, dirigirse 
a: ORGESA, Avda, de Navarra, 2-5“ G 
-50010 Zaragoza. Tel. 976 - 34 12 -08.

ASESORIAS

C
O

 
E

 

cz: 
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asesores

ALBACETE
HOSPITALES

Guía Médica
SANATORIOS ALERTA MEDICA NOCTURNA

Teléfono 21 14 96. Asóciese por 500
• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós, pías familia al mes.
3. Telófono 22 33 00.

• HOSnTAL GENERAL Francisco
Javier da moya, 17. Teléfono 22 38 54.

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario, 102. Telófono; 22 4 8 50.

ORTOPEDIA

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX "Nuestra Señora de los 
Llanos*. Avenida Vasco Núñez de Bal
boa s/n. Teléfono 21 43 39.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Caridad. Av Núñez de Balboa s/n. 
Teléfono 21 33 55.

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis Segovia. 16. Telf. 22 81 94. Car
celén. 16. Toll. 21 90 47.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca
rretera de Barrax. Teléfono 22 26 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
22 41 39.

CENTROS DE ASISTENCIA

• CONSULTORIO ZONA PARQUE 
Teléfonoa: 22 25 59 y 22 41 39.

• OOONTOLOQO Rafael Pié. Martí
nez Villena. 21. Teléfono 21 78 23.

• CONSULTORIO ZONA
CION. Teléfono 21 59 11.

ESTA-

• CONSULTORIO ZONA 
Teléfono 2215 55.

FERIA.

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Teléfono 21 59 11.

ESTA-

• CENTRO DE SALUD FERIA. Te
léfono 22 50 13.

# MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder, i, Telé- 
lono 22 47 04

DENTISTAS

• CRUZ ROJA. Calle San Antón. Te
léfono 22 50 02.

OTROS CENTROS 
MEDICOS

S CENTROME. Centro reconoci
miento conductores. Rosario. 28. Telé
fono 21 54 52.

• RAYOS LASER. Representante
Telf. 22 09 93.

S CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista. Módico 24 h. Ur- 
genaas. Muelle, 10. Tlf. 21 85 98.

S DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica. Miguel Legazpi, 4. Teléfono 
22 26 17

• LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. Teléfono 23 80 05.

LA RODA
e SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
44 00 55.

S CASA DE SOCORRO. Telófono 
44 13 28.

• CRUZ ROJA. Teléfono 44 05 64.

ALMANSA
• CENTRO DE HIGIENE RURAL
Calle San Juan s/n. Teléfono 34 15 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
34 19 80

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
módico estomatólogo, cirugía oral. Ro
sario, 3 Pral. Tlfno.: 21 88 65-Albacete. 

A.T.S.
• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Gustavo. Forta. 
81. Albacete.

S CERMECO. Centro Reconoci
miento Médico Conductor. Octavio 
Cuartero, 23 (esgulna Rosario). ALBA
CETE

URGENCIAS
• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario, 102. Telófono: 22 18 50.

@fflO©©

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
34 19 80.

VILLARROBLEDO
• CENTRO DE HIGIENE. Cruz Ver
de, 4 Teléfono 14 02 32.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
14 05 43

HELLIN
• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
30 03 63.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
30 01 33.

^ ARIES
SALUD.—Perfecta.

------- TRABAJO.—Siga al pie de la letra el plan 
ove se ha marcado y no busque excusas 
para no cumplirlo.

/I AMOR.—Venza sus celos y no actúe
como un chiquillo.

LIBRA
■z SALUD.—Molestia de garganta.

1 TRABAJO.—No conseguirá concentrar- 
1 se en la forma que debiera.
1 AMOR.—Si no obra con sumo cuidado, la 

ruptura será inminente.

^ TAURO
------k) SALUD.—Buena.

J TRABAJO.—No se sienta deprimido si 
las cosas no marchan como usted espe-

AMOR.—Sea más comprensivo.

ESCORPION
SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—La atmósfera seguirá ten- 
sa, lo que le impedirá realizar su labor en 

C la forma debida.
'* AMOR.—Buena racha en el plano amoro-

so.

GEMINIS
iflO^ÍP^Í SALUD.—Dolores de tipo articulatorio. 

L^L TRABAJO.—Su intuición le dedicará el 
mejor modo de salir del lió en que se ha 
metido.
AMOR.—Un imprevisto le obligará a mo
dificar ligeramente sus planes.

xs^ SAGITARIO
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No sea impaciente y piense 

i que esos planes a largo tiempo, aunque 
parezcan lejanos, le resultarán muy pro- 
vechosos.
AMOR.—No se muestre tan apasionado.

^ ^ CANCER
¿ J SALUD.—Excelente.

TRABAJO.—Sea más realista y no vea 
las cosas la forma tan apasionada.
AMOR.—Confíe plenamente el en ser 
amado.

^ CAPRICORNIO
SALUD.—Dolor de ríñones.

f\J ( 7 TRABAJO.—La suerte no le sonreirá hoy
®’^ ®^ plano económico.
AMOR.—Sus prejuicios son absurdos y 
le impeden ser feliz.

..LEO
v SALUD.—Procure acostarse más tem-

1 prano.
TRABAJO.—Venga la pereza y póngase 
al día cuanto antes.
AMOR.—inoras felices junto al ser ama
do.

^ ACUARIO
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No sabrá cómo resolver el 
problema que le preocupa; pida consejo 
a un experto.
AMOR.—Cuidado conlos celos.

,í/^ VIRGO
/ SALUD.—Excelente.

TRABAJO.—Sorpresa agradable.
AMOR.—Encuentro desconcertante.

- PISCIS
SALUD.^—No cometa abusos de ningún

(iTVÍYóW TRABAJO.—^Demore los asuntos relati-
^°® ^ dinero
AMOR.—Olvide esas pequeñas diferen
cias y no se atormente por algo que no 
vale la pena.

LOS NINOS NACIDOS HOY: Poseerán gran imaginación; serán ambiciosos y seguros de sí mismos, y tendrán suerte 
en lo relativo al dinero.

Crucigrama
2 3 4 5-6 7 8 9 10 11 12 13 14
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SOLUCION AL DE AYER. HORIZONTALES: 1—Varapalo. Acaba. 2.—Ale
mana. llegal. 3.—Le. Asi. Olera. E 4.—Ere. Asado. Atar. 5.—Dolo. Acati. Aro. 
6.—Oneroso. Ano. An. 7.—R. Valete. Asas. 8.—Bate. Ananas. V. 9.—Re. Era. 
Enemigo. 10.—Eci. Alama. Olor. 11.—Cata. Abate. Oma. 12.—E. Apaga. Ere. 
Ec. 13.—Salina. Amolare. 14.—Ososo. Amasaras.
VERTICALES: 1.—Valedor. Receso. 2.—^Alerón. Beca. As. 3.—Re. Eleva. Italo. 
4.—Arna. Orate. Apis. 5.—Pasa. Olera. Ano. 6.—Anisase. Alaga. 7.—La. Acota. 
Aba. A. 8.—0. Oda. Enema. Am. 9.—Ilota. Anatema. 10.—Ale. Inane. Eros.

HORIZONTAI.es; 1.—Templo de los ídolos 
en alcmnos pueblos de Oriente. Da firmeza. 
2.—Terminación de los alcoholes. Piedra. 
Relativos al hueso, en plural. 3.—Mamífero 
roedor semejante . semejante al ratón. Al 
revés, barnizar. Forma pronominal. '4.— 
Edad. Orar. Infusiones. 5.—Borde. Idiotas. 
Nera. 6.—Momentos. Que tienen donaire, en 
plural. 7.—Consonante. Pase la vista por lo 

escrito o lo impreso. Escasos. Forma prono
minal. 8.—Voz de mando. Cítrico. De esta 
forma. Consonante. 9.—Contraían matrimo
nio, al revés. Al revés, girad sobre sí mismos. 
10.—Querer. Dar en herencia. Nombre de 
consonante en plural. 11.—Al revés, borde. 
Dificultades. Quite la vida. 12.—Al revés, 
preposición. Al revés, poner la mano 
sobre algo. Envidiar. 13.—Hombre diestro 
para manejar el lazo con los animales. Al re
vés, astrágedo. Negación castiza. 14.—Kigu- 
radamente, insustancial. Institución benéfi

ca psira ancianos, en plural.
VERTICALES: 1.—Perteneciente a los po
los. Obtuviésela con éxito. 2.—Condimen
tar. Noveno mes del año lunar de los maho
metanos. 3.—Consonante. Arbusto de las 
familias de las roséceas. Taberna. Símbolo 

del cobalto. 4.—Cierto metal precioso, en 
plural. Máquina para tejer. Malla para pes
car. 5.—Gracia. Alabáis, elogiáis. Di a luz 
6.—Al revés, negación castiza. Cabeza de 

gsmado. Muralla para la defensa de las guas. 
7.—Criba para el trigo. El que hace pozos. 
Símbolo del oxigeno. 8.—Símbolo del argón. 
Instrumento de labranza. Partícula do agua. 
9.—Dícese del habitante de varios distritos 
de Rusia, en plural, al revés. Concedes. Sím
bolo del bario. 10.—Al revés. Iguale con el ra
sero las medidas de los áridos. Al revés, roe
dor. Nombre do consonante, en plural. 11.
Tanto. Asentaros. Introdujo. 12.—Posesivo, 
al revés. Posesivo. Establecimiento. Conso-

11.—Cera. Osamo. Elá. 12.—Agata. Asüo. Ar. 13.—Ba. Aras. Gomera. 14.— 13.—Peregrinos. Taco de billar corto.
Alerón. Voraces. - 1^-—Disron seso o.cordura. Existirás.

'^SE HA CONVBRTÍCO ^ 
UH CflfrioOTBRRiSlS

NADA LE 
i SUSIA

1^ 
8?S

§1
 i^

DeSD& QU& EL MÉDi® t^ 
fUSO A RÉiSiWENY NO PUet® 
i%«iAR tos CANAFÍS EN 
IAS PRESENTAOCNeS , t

j
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PRIMERA CADENA
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“Corazonesdivididos" (Hearts 
divided)
Una joven, que ha decidido de
jar su carrera de Derecho y 
abandonar el país confíesa sus 
planes a su amiga Christine

16.25 La tarde
17.55 Avance telediarlo 
18.00 Barrio Sésamo 
18.25 Dibujos animados 
18.55 Los visitantes

'La traición" (Espisodio nú
mero 13) ,
Dirección: Janiscek Polak 
Intérpretes: J. Blaha, J. Dou- 
rak, D. Patrasova, J. D. Novot- 
ny.
La expedición de los visitantes 
se prepara para volver al futu
ro con la sensación de .haber 
fracasado en su misión.

19.30 El legado de las islas. 
'Jerba"
Realización: Josep Sardá
Guión: Vladimir de Semir, Jo
sep Mascaró, José María Ai- 
naud.
Isla situada en el Mediterrá
neo Sur (hoy Túnez), fue con
quistada por el almirante cata
lán Roger de Launa. Allí dejó 
de gobernar al cronista Ramón 
Muntaner, que . nos explica 
toda la aventura catalana en 
aquel enclave.

20.00 Bflás vale prevenir
20.30 Telediarlo-2
21.05 Naturaleza ibérica 
21.45 Viernes cine

"10: la mujer perfecta" (Ten) 
1979-115’
Dirección y guión; Blake Ed
wards
Música: Henry Mancini
Intérpretes: Dudley Moore, 
Julie Andrews, Bo Derek, Ro
bert Webber, Dee Wallace, 
Sam Jones, Brian Dennehy, 
Max Showalter.
Un famoso compositor, que ha 
entrado ya en los cuarenta 
años, comienza a sentir dudas 
y temores acerca de su vida 
sentimental y decide psar una 
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temporada de reflexión en Mé
jico, donde encuentra a su 
"mujer perfecta"...

24.00 Telediario-3 
Teledeporte 
00.30 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

18.45 Carta de ajuste
18.59 Apertura y presenta

ción
19.00 Los viejos amigos
19.15 Hijos e hijas
19.40 Curso de inglés

20.00 Agenda informativa 
20.30 La comedia de Geor

ge Buins
“En casa para cenar" 
Dirección: Carl Gottlieb 
Intérpretes: George Burns 
(narrador), Eugene Levy, 
Anne Lockhart, Jonathan 
Ward, Fred Wülard, Joe 
Flaherty
La familia Galvin se traslada 
de Nueva York a una zona más 
tranquila llamada Citrus Gar- 
dens. Allí los vecinos tienen 
una forma curiosa de pasar el 
fin de semana que ellos llaman 
"ir de pesca".

21.00 Opera
22.30 Tiempos modernos
23.30 Tendido cero 
00.00 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA

8.45 Carta de ajuste
8.59 Apertura y presenta

ción
9.00 Fin de siglo
10.35 Las aventuras de Gu- 

111 ver
10.55 Gente Joven
11.55 La b<da de cristal 
13.15 Lotería

13.30 Objetivo 92
Final de Balonmano, desde Al
calá de Henares entre las se
lecciones de España y Dina
marca
Dirección y realización: Vicen
te Alcobendas

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO

Hoy, en sesión continua desde las 5.30 
¡Un sensacional estreno!

ELIAS QUEREJETA Y MONTXO ARMENDARIZ 
unidos en una obra maestra

«27 HORAS»
Una película esperada. No se la pierda 

Recomendada mayores 13 años 
Pases: 5.30 - 7.15- 9 y 10.45

Pronto «LA LEY DEL DESEO» 
de Pedro Almodóvar

Los espacios culturales en los 
últimos lugares de aceptación

Nada, que no hay manera. 
Los telespectadores han reser
vado los últimos puestos en 
aceptación de programas a to
dos aquellos que tienen algo 
que ver con la cultura. Los últi
mos datos facilitados por el ga
binete de planificación de 
RTVE sitúan como farolillos ro
jos de da segunda cadena a 
“Música y músicos" y “Tiem
pos modernos". “Jazz entre 
amigos", “Opera" y “Labuena 
música" son otros de los desta
cados en la cola de la clasifica
ción.

Curiosamente dos de los es
pacios más hundidos se emiten 
el mismo día y en horario suce
sivo, por lo que no resulta difícil 
sacar la conclusión de que los 
viernes por la noche es el día 
con menos aceptación entre los 
espectadores de la segunda ca
dena, y por extensión, con me
nos audiencia. Y eso que en 
“Opera" se siguen ofreciendo 
los mejores títulos del género 
con los más famosos y recono
cidos intérpretes en el reparto. 
Esta noche, por ejemplo, en ho
menaje a la mítica María Callas 
se le ofrece un concierto inter
pretado por la Orquesta de la 
Opera de Franckfurt, bajo la di
rección de James Levine. La so
prano Aprille Millo, la soprano 
Anne Sofie Von Otter, el baríto
no Thomas Hampson y el bajo 
Paata Burchuladze interpreta
rán arias de Rossini, Verdi, Mo- 
zart, Gounod y Bizet, entre 
otros.
“Opera” se emite a las 21,00 

horas por TVE-2, con una dura
ción de 90 minutos.

En este informativo cultural 
se ofrece hoy un reportaje de 
Lladró, una de las figuras más 
populares de la cerámica mun
dial, cuya fábrica se encuentra 
en Valencia, en el que se mues
tra además el proceso artístico- 
industrial de un curioso experi
mento.

Un reportaje sobre la antolo
gía del catedrático Luis Arcas, y 
sendas entrevistas a los escri
tores Jarune Cabré y Clara Ja
nes y el pintor chileno Luis 
Matta, completan el contenido 
de este programa, que se emite 
a las 22,30 horas por TVE-2, con 
una duración de 55 minutos.

Bo Derek: 10

John Derek tiene en su poder

Teléfono 21 84 44 
Extraordinario estreno. La película 
nominada con SIETE OSCARS de 

la Academia de Holliwood.

«HANNAH Y SUS HERMANAS»
Woody Allen, Michael Caine, Mia 
Farrow, Carrier Fisher y Barbara 

Hershoy
Pases; 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45 

TOLERADA TODOS LOS PUBUCOS

POTO: LA TRIBUNA

“Jazz entre amigos ", uno de los programas con menos aceptación

uno de los records más extra
ños que puedan darse, digno 
de ser recogido en el libro Guin- 
ness. Porque resulta extraño, y 
difícil, casarse con tres mujeres 
y hacérselas a su medida. Pri
mero fue Ursula Andreas, 
quien pasó por el cirujano y por 
la vicaría (o el juzgado) del bra
zo del afortunado John. Luego 
le tocó el tumo a Linda Evans 
(la esposa de Blake Carrington 
en “Dinastía"), quien dejó su 
rostro muy parecido a su ante
cesora en el reino de Derek. Fi
nalmente, y ya cuando no se 
puede discutir el mérito de este 
mal actor y mediocre fotógrafo 
como “creador" de mujeres-ac
trices, a don John le dio por una 
chica de tan cortas dotes inter
pretativas como su nombre: 
Bo. Sometida, dicen, a no se 
cuantas intervenciones de ciru
gía plástica-estética surgió 
como una mujer estupenda en 
el mundo del cine. Vistas las fo
tos de las tres actrices que han 
convivido con el citado John no 
resulta difícil descubrir su gus
to.

Bo Dereck saltó a la fama tras 
su interpretación en la comedia

Teléfono 21 84 53 
Climatizado 

Continua desde las 5 

Estreno de la película que 
le conmoverá.

«EL DISPUTADO VOTO 
DEL SR. CAYO»
(Todos los públicos) 

Francisco Rabal, Lydia Bosch y Juan 
Luis Gallardo.

Pases; 5 - 6.55 -8.50 y 10.45

de Blake Edwards “10", pelícu
la que será ofrecida esta noche 
dentro el espacio “Viernes 
cine". Un cuarentón preocupa
do por la edad se obsesiona con 
una joven a la que persigue 
hasta un paradisíaco lugar de 
México. Sus intentos por “li
gar" con la bella rubia condu
cen a una interminable serie de 
situaciones cómicas bien desa
rrolladas por una gran conoce
dor del género como Edwards. 
En esta buena comedia el ci
neasta norteamericano no sólo 
tuvo que cargar en el reparto 
con la pesada y cursi de su es
posa, Julie Andrews —algo 
que ya es habitual, no hay más 
que recordcir los títulos como 
“Víctor/Victoria" o “S.O.B."—, 
sino que además la plastificada 
Bo perjudicó el resultado final 
de la película, que fue menos
preciado al quedar ocultos sus 
valores tras el lanzamiento de 
la "Mujer perfecta".

“10", (1979) subtitulada en 
España “La mujer perfecta" se 
emite en color por TVE-1, a las 
21,45 con una duración de 115 
minutos.

Teléfono 23 68 15

Continua desde las 5.30 
Grandioso estreno. Una película extraordi
naria del genial director Oliver Stone nomi

nado al Oscar como mejor director.

«SALVADOR»
James Woods, Jim Belushi 

y John Savage 
Pases: 5.30 - 8 - y 10.30 

No recomendada menores de 13 años

CINE PALAFOX
LOCAL CLIMATIZADO

El mejor programa doble del arto 
Mickey Rourke y Kim Basinger en una pelícu
la que rompe todas las normas del erotismo...

«9 SEMANAS Y MEDIA»
Pases: 5 y 9 

Y de nuevo Mickey Rourke en una do las 
mejores películas del 86...

«MANHATTAN SUR»
La película tiene una fuerza arrolladora, que 
fuerza a tener los ojos clavados en la pantalla 

Pases: 7 y 11
Programa no recomendado a menores de 18 artos

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS) 

Climatizado
Hoy, en sesión continua desde las 5 

Estreno
«SEXO ARDIENTE»

La película “X" más fuerte 
del momento

Pases: 5,6.30. 8,9.30 y 11 
Unicamente para mayores de 18 años 
Se advierte que esta película, por su 
alto contenido erótico, puede herir 

la sensibilidad det espectador.
Los miércoles no festivos 
DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 36 40
Continua desde las 5 - Extraordinario estreno 
Una película dirigida por Francis Coppola y no

minada a OSCAR a la Mejor Actriz 
KATELEEN TURNER

«PEGGY SUE SE CASO» 
Katheleen Tumer, Barry Miller y 

Catherine Hicksoy
Pases: 5 - 6.55 - 8.50 -10.45 

(Todos los públicos)
SABADO 28 y DOMINGO í 12 DE LA MAÑANA 

Oejate llevar de la realidad a la fantasía

«OZ UN MUNDO FANTASTICO»

CERRADO

Continua desde las 5.30 
Siempre hay una mujer para resol
ver las “dificultades” más Íntimas 
de un hombre. Nunca reirá tanto

“LA CHICA DE LA PISCINA” 
Arturo Fernández, Felicia Mercado 

y Mary Carrillo.
(No recomendada menores de 13 artos) 
(Pases; 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)

M.C.D.2022



Candor y 
error

La Tribuna

EMILIO ROMERO

ME ocurren dos cosas en mis reacciones hacia fue
ra: admiro el ingenio; y celebro la honestidad 

en la consecuencia de las ideas, cualquiera que sea 
el personaje en sus alistamientos políticos o en su 
vida social.

En España, como en el resto de Europa, no es po
sible “poder comunista”. Así es que cuando existen 
comunistas jóvenes sin la ilusión del poder —^por
que saben que Ao van a tenerlo— y son consecuen
tes con sus ideas, me producen "el respeto impo
nente" que decía aquel poema. Tal es el caso de Ge
rardo Iglesias.

La ideología comunista de los jóvenes llega has
ta el candor. Por eso cuando Gerardo Iglesias hizo la 
oposición en el Parlamento a una supuesta “política 
militarista" del Ministerio de Defensa, Felipe Gon
zález le contestó con la justa crueldad de remitirle al 
último discurso de Gorbachov en el Comité Central 
del Partido Comunista de la Unión Soviética.

"Así se dará usted cuenta —dijo el presidente 
del Gobierno— de lo que es la defensa para un co
munista y lo en serio que se toman este asunto; y 
todo ello con citas de Lenin".

La zona neurálgica de los comunistas no es otra 
que el recuerdo del "modelo ruso”.

Gerardo Iglesias no coincide con los modelos de 
estado y de sociedad soviéticos, pero sus formas po
líticas para un país comunista tienen, obligatoria
mente, este parentesco.

El militarismo de la Unión Soviética fue ofensivo 
y defensivo, desde los finales de la Segunda Guerra 
Mundial. Y ahora es la gran potencia militar, con la 
de los Estados Unidos.

Nosotros somos un país democrático de la Euro
pa libre y hemos tenido que incorporamos a la de
fensa de la Alianza Atlántica. Nuestra militarización 
—que es modestísima— resulta obligada por el ins
tinto defensivo frente a la amenaza de Rusia y sus 
satélites.

Así es como nació lo de Bruselas. Por eso, men
cionar la soga en casa del ahorcado, es siempre te
merario.

Es “insumergible", biplaza y pesa 54 kilos

Un minisubmarino de placer 
gana el II Certamen de Inventiva

1

A José María Cuevas no le dejaron llegar a Albacete 
los cortes de carretera. Nosotros no tuvimos la culpa, 
sólo lo avisamos. Lo que nadie se esperaba era que en 
Cuenca le impidieran el paso.

Un submarino biplaza de pla
cer, definido por su inventor, el 
doctor en Medicina López Ibor, 
como “insumergible”, ha con
seguido al primmer premio en 
el 11 Certamen de Inventiva que 
se celebró ayer en Zaragoza.

El submarino, de 54 kilos de 
peso, ha recibido la medalla de 
oro del Certamen y un premio 
en metálico de 250.000 pese
tas, que el inventor ha donado 
al Certamen de Inventiva, para 
incluirse en su próxima edición.

El submarino "insumergi
ble” puede usarse como fuera 
borda, en la superficie, e intro
ducirse en el mar hasta cinco 
metros de profundidad, según 
López Ibor, que asegura que ya 
ha probado el prototipo con su 
familia y cifra el precio de cada 
aparato en alrededor de medio 
millón de pesetas.

López Ibor se muestra entu
siasmado con su invento que, 
dice, podría convertir se en un 
aliciente más para la potencia
ción del sector turístico espa
ñol, e incluso emplearse con fi

nes científicos.
"El Pernio”, una sencilla bi

sagra que garantiza el cierre 
hermético y automático de las 
puertas, sin necesidad de em
pujarías, obtuvo la medalla de 
plata del certamen, en compe
tencia con el mucho más sofis
ticado robot de segunda gene
ración o el cinturón de seguri
dad para automóviles que se 
abre automáticamente.

Al certamen, organizado por 
unos grandes almacenes con la 
colaboración de la Diputación 
General de Aragón, se presen
taron 115 inventos de los más 
diversos diseños y utilidades: 
desde un bastón para plantar 
ajos hasta diversos juegos in
fantiles o de sociedad, pasando 
por placas solares o una cuna 
instalada en un carril que re
produce el movimiento de 
nana .

La capa de lluvia convertible 
en tienda de campaña indivi
dual dio a su autor, Angel Ló
pez Gascón, el premio al inven

tor más joven y Agustín Perna 
obtuvo el premio al mejor in
ventor aragonés por su "dispo
sitivo para la construcción de 
muebles".

El robot "Tron C-2", premia
do con un “accésit”, fue uno de 
los que causó más impacto en
tre los visitantes del certamen. 
Equipado con cuatro sensores 
electrónicos —para olfato, 
oído, voz y detectores—, recibe 
órdenes verbales a distancia 
por onda electromagnética a 
una frecuencia determinada y 
cuenta con dos brazos con dos 
pinzas técnicas cada uno.

El certamen incluyó desde el 
prosario lavabo portátil de du
ración indefinida hasta los per
feccionados sistemas de depu
ración de aire, que reduce has
ta en un 80 por ciento la conta
minación provocada por los 
motores de combustión o el 
aparato de soldadura del agua 
que alcanza los 3.000 grados, 
tras separar el oxígeno del hi
drógeno.

En Albacete estaba preparada una estrategia para 
saltar el cruce de Villarrobledo, incluso Comisiones 
Obreras dijo que ño habría problema. Pero al final Cue
vas se dio media vuelta, y a Madrid.

Las dos mil monas que se repartieron en la Fiesta 
del Arbol eran para los chiquillos, sin embargo hubo 
mayores que querían pasar por pequeños y además 
después de coger una se ponían en la otra cola.

Carlos Sempere apareció ayer en la Semana Tauri
na. Con su sabiduría, podía haber aportado mucho, 
pero no dijo ni "mu". Tiempo al tiempo, porque las 
elecciones de junio están a la vuelta de la esquina.

Antonio Callado tendrá mucho que decir a partir del 
día 7, cuando se sepa definitivamente si es o no candi
dato del PSOE a la alcaldía de Almansa. A alguno se le 
caerá el poco pelo que le queda.

Dámaso se sentía anoche de lo más contento en el 
homenaje que se le tributó en "La Bodeguilla’’, gracias 
al esfuerzo de Pedro Ortiz y Emeterio Resta, entre 
otros. Dámaso, te lo merecías.

Baviera exige 
la prueba del 
SIDA a 
funcionarios

MUNICH (RFA). (Efe).—El 
gobierno bávaro de Franz-Jo- 
sef Strauss ha adoptado la pri
mera vez en la RFA una serie de 
medidas por las que se obligará

a someterse a la prueba del 
SIDA a determinados indivi
duos o grupos sociales, entre 
ellos los funcionarios.

Segiin la nueva legislación 
anti-SIDA, que sus críticos cah- 
fican de draconiana, deberán 
someterse a dicha prueba to
dos los aspirantes a algún 
puesto en la Administración 
pública antes de ser contrata
dos.

Igualmente deberán hacerlo

los reclusos, incluso si están 
sólo en prisión preventiva, los 
individuos de ambos sexos que 
se dediquen a la prostitución, 
los homosexuales, los droga
dictos y en general los indivi
duos de los llamados “grupos 
de alto riesgo ”.

A todos ellos se les “invita
rá” a presenteuse a la prueba 
del SIDA, pero si no acuden 
“voluntariamente’’, se enviará 
a la Policía a buscarlos.

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
Y LOS ALAMOS

PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER BIEN
COMUNIONES - BODAS - CONFERENCIAS CONVENCIONES

LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE
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